Республиканская научная медицинская библиотека

УКАЗАТЕЛЬ
ОБМЕННОГО ФОНДА

КОНТАКТЫ
                                    Отдел формирования ресурсов РНМБ
Кабинет 229
телефоны: +375 17 272 22 30
			+375 17 368 34 37
электронная почта: ofr@rsml.med.by		 	kompl@rsml.med.by

Оглавление
Акушерство. Гинекология	3
Биология. Генетика	7
Биологическая химия	10
Биофизика	11
Болезни костно-мышечной системы	11
Внутренние болезни	12
Военная медицина………………………………………………………………………………………. 14
Гастроэнтерология. Гепатология……………………………………………………………………….14
Гематология и трансфузиология	15
Гигиена и эпидемиология	16
Дерматология и венерология	17
Диагностика	18
Инфекционные болезни	19
Кардиология и ангиология	21
Клиническая аллергология. Медицинская иммунология	24
Клиническая фармакология. Фармация	25
Курортология и физиотерапия. Лечебная физкультура	28
Математика. Физика. Химия	29
Медицинская техника	30
Микробиология	30
Морфология человека и животных	31
Народная и нетрадиционная медицина	32
Неврология. Нейрохирургия. Психиатрия. Психотерапия	33
Общественные науки в целом	38
Общие вопросы медицины и здравоохранения. История медицины	38
Онкология	41
Ортопедия и травматология. Медицинские аспекты протезирования	44
Оториноларингология	45
Офтальмология	45
Патологическая анатомия. Патологическая физиология	46
Педиатрия	47
Профессиональные болезни и их профилактика	57
Пульмонология	58
Реабилитация	58
Реаниматология и интенсивная терапия	59
Ревматология	60
Рентгенология и медицинская радиология	60
Санитария (условия труда, охрана труда, техника безопасности). Охрана окружающей среды	61
Сексология. Сексопатология…………………………………………………………………………….61
Сестринское дело…………………………………………………………………………………………61
Социальная гигиена. Организация и управление здравоохранением	63
Спортивная медицина и врачебный контроль	65 
Стихийные бедствия и катастрофы антропогенного происхождения. Экологическая безопасность	65
Стоматология и челюстно-лицевая хирургия	66
Судебная медицина	70
Токсикология	70
Трудоспособность. Экспертиза трудоспособности	70
Урология……….……………………………………………………………………………………..…… 71
Физиология человека и животных	72
Хирургия. Анестезиология	73
Эндокринология медицинская. Расстройства питания и нарушения обмена веществ	77
Периодические издания………………………………………………………………………………….78

Акушерство. Гинекология.

	Абрамченко В. В. Кесарево сечение в перинатальной медицине: рук. для врачей/ В.В. Абрамченко, И.А. Шамхалова, Е.А. Ланцев. - СПб.: ЭЛБИ-СПб., 2005. -226 с. -: Шифр  ОФ7200.

	Абрамченко, Валерий Васильевич Беременность и роды высокого риска: рук. для врачей/ В.В. Абрамченко. - М.: МИА, 2004. -400 с. -: Шифр  ОФ7207.

	Акунц К. Б. Акушерство: аттестац. вопросы для акушеров-гинекологов, семейных врачей, студентов и акушерок/ К. Б. Акунц, Н. С. Оганесян. - М.: "Триада-Х", 2002. -176 с. -: Шифр  ОФ6733.

	Алгоритмы лабораторной диагностики. Акушерство и гинекология. - Минск: Междунар. лаб. Хеликс, 2025. -32 с. -Шифр  ОФ7429.

	Беременность и сахарный диабет. - Минск: Поликрафт, Б.г.. -15 с. -Шифр  ОФ7427.

	Ведение беременности у пациенток с сахарным диабетом 1 типа/ [О. Н. Харкевич [и др.]; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: Право и экономика, 2014. -40 с. -: Шифр  ОФ6478.

Вольф, Альфред С. Атлас детской и подростковой гинекологии: пер. с нем./ А.С. Вольф, Ю.Э. Миттаг ; под ред. В.И. Кулакова. - М.: Гэотар-мед, 2004. -304 с.: Шифр  ОФ7211.

	Глухов, Евгений Юрьевич Внимание, все на поверхности! Лечение кондиломатоза промежности и вульвы: комплексный подход: информ. бюл./ Е. Ю. Глухов, Е. И. Нефф ; под ред. В. Е. Радзинского. - М.: StatusPraesens, 2023. -16 с.. -(Проект информационно-образовательный; № 1). -: Шифр  ОФ309.

	Глуховец, Борис Ильич Восходящее инфицирование фето-плацентарной системы/ Б. И. Глуховец, Н. Г. Глуховец. - М.: Медпресс-информ, 2006. -239 с. -: Шифр  ОФ3138.

	Гутикова, Людмила Витольдовна Способ коррекции микронутриентной недостаточности и микробиоценоза влагалища у беременных женщин на основе использования сухого молочного продукта "Беллакт Мама+": метод. рекомендации/ Л. В. Гутикова, Ю. В. Кухарчик; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет. - Минск: Проф. изд., 2022. -31 с. -: Шифр  ОФ4977.

	Дивакова, Татьяна Семеновна Истмико-цервикальная недостаточность и беременность: диагностика, лечение, профилактика: метод. рекомендации/ Т. С. Дивакова, Е. А. Мицкевич, Е. И. Рублевская; Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет. - Витебск: ВГМУ, 2020. -32 с. -: Шифр  ОФ2466.

	Дуда, Виталий Иванович Акушерство: учебник/ В.И. Дуда, Вл.И. Дуда, И.В. Дуда. -2-е изд., испр. и доп.. - Минск: Адукацыя i выхаванне, 2007. -656 с. -: Шифр  ОФ6996.

	Дуда, Иван Владимирович Клиническая гинекология: в 2 т. Т. 1/ И. В. Дуда, В. И. Дуда, В. И. Дуда. - Минск: Выш. шк., 1999. -352 с.: Шифр  ОФ4363.

	Дуда, Иван Владимирович Клиническая гинекология: В 2 т.. Т. 2/ И. В. Дуда, В. И. Дуда, В. И. Дуда. - Минск: Выш. шк., 1999. -379 с.. -: Шифр  ОФ4364.

	Заболевания шейки матки: клинич. лекции/ В. Н. Прилепская [и др.]; под ред. В. Н. Прилепской. - М.: Медиа Сфера, 1997. -85 с. -Шифр  ОФ6353.

	Зеленко, Елена Николаевна Параметры кислотно-основного и кислородного статуса крови пуповины: учеб.-метод. пособие/ Е. Н. Зеленко, С. Л. Воскресенский, Т. А. Сержан; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2011. -29 с. -: Шифр  ОФ2885.

	Инструкция по психопрофилактической подготовке беременных женщин к родам: утв. 2003 №12-0103/ В. Н. Сидоренко [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Научно-исследовательский институт охраны материнства и детства, Научно-исследовательский институт медико-социальной экспертизы и реабилитации, Белорусская медицинская академия последипломного образования. -Введ. с 18.12.2003 г. - Минск: Издат. центр БГУ, 2004. -42 с. -: Шифр  ОФ6631.

	Касян, Виктория Николаевна Сквозь кожу. Преимущества и особенности трансдермальной гормональной контрацепции: информ. бюл./ В. Н. Касян, М. А. Мартынова ; под ред. В. Е. Радзинского. - М.: StatusPraesens, 2023. -15 с. -(Проект информационно-образовательный; № 1). -: Шифр  ОФ308.

	Косенко, Ирина Александровна Практическая онкогинекология: Учеб. пособие/ И.А.Косенко. - Минск: Нов. знание, 2003. -157 с. -(Практическая медицина). -: Шифр  ОФ6647.

	Краснопольский, Владислав Иванович Генитальные свищи/ В. И. Краснопольский, С. Н. Буянова. - М.: МЕДпресс, 2001. -192 с.. -: Шифр  ОФ6765.

	Краснопольский, Владислав Иванович Гнойные воспалительные заболевания придатков матки (Проблемы патогенеза, диагностики, хирургического лечения и реабилитации)/ В. И. Краснопольский, С. Н. Буянова, Н. А. Щукина. - М.: МЕДпресс, 1999. -233 с.: Шифр  ОФ6189.

	Кулаков В. И. Кесарево сечение: монография/ В.И. Кулаков, Е.А. Чернуха, Л.М. Комиссарова. -2-е изд., перераб., испр. и доп.. - М.: Триада-Х, 2004. -320 с.. -: Шифр  ОФ7192.

	Линде, Виктор Анатольевич Чжень-цзю терапия в акушерстве и гинекологии/ В.А. Линде. - СПб.: Гиппократ, 2004. -172 с. -(Библиотека практического врача. Акушерство и гинекология). -: Шифр  ОФ3368.

	Манухин, Игорь Борисович Заболевания наружных половых органов у женщин: рук. для врачей/ И. Б. Манухин, Н. И. Кондриков, Т. П. Крапошина. - М.: МИА, 2002. -303 с.. -: Шифр  ОФ7160.

	Манухин, Игорь Борисович Клинические лекции по гинекологической эндокринологии/ И. Б. Манухин, Л. Г. Тумилович, М. А. Геворкян. - М.: МИА, 2001. -247 с: Шифр  ОФ3760.

	Манухин, Игорь Борисович Синдром поликистозных яичников/ И. Б. Манухин, М. А. Геворкян, Н. Е. Кушлинский. - М.: МИА, 2004. -192 с. -: Шифр  ОФ7213.

	Менопауза - не время ставить жизнь на паузу: инф. для пациента/ Республиканский центр медицинской реабилитации и бальнеолечения, Республиканский центр эндокринологии, Белорусское общественное медицинское объединение "Эндокринология и Метаболизм". - Минск: Проф. изд., 2024. -16 с. -Шифр  ОФ6993.

	Метод медицинского наблюдения и оказания медицинской помощи беременным при злокачественных новообразованиях щитовидной железы: инструкция по применению : утв. 19.11.2021 №015-0321/ Н. Л. Андреева [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь [и др.]. - Минск: БелМАПО, 2021. -5 с. -Шифр  ОФ3653.

	Можейко, Людмила Федоровна Современные аспекты тромбоэмболических осложнений в акушерско-гинекологической практике: пособие для врачей/ Л. Ф. Можейко, Е. Н. Кириллова; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск, 2006. -28 с.. -: Шифр  ОФ3070.

	Сметник В. П. Неоперативная гинекология: рук. для врачей. Кн. 1/ В. П. Сметник, Л. Г. Тумилович. -Изд. 2-е, перераб.. - СПб.: Сотис, 1995. -224 с.: Шифр  ОФ6617.

	Обезболивание родов/ В.И. Кулаков [и др.]. - М.: Триада-Х, 1998. -152 с.: Шифр  ОФ6250.

	Организация акушерско-гинекологической помощи населению России: [учеб.-метод. пособие для обучающихся в магистратуре по направлению подготовки 32.04.01 "Обществ. здравоохранение"]/ В. К. Юрьев [и др.]; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Санкт-Петербургский государственный педиатрический медицинский университет. - СПб.: СПбГПМУ, 2023. -65 с. -(Библиотека педиатрического университета). -: Шифр  ОФ174.

	Отеки беременных: учеб. пособие/ [О. Л. Молчанов и др.] ; [под ред. В. Ф. Беженаря]; Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2022. -12 с. -: Шифр  ОФ134.

	Патология влагалища и шейки матки/ В. И. Краснопольский [и др.]; под ред. В. И. Краснопольского. - М.: Медицина, 1997. -272 с.: Шифр  ОФ5654.

	Пересада, Ольга Анатольевна Клиника, диагностика и лечение эндометриоза: учеб. пособие для студентов высш. учеб. заведений/ О. А. Пересада. - Минск: Бел. наука, 2001. -274 с.: Шифр  ОФ4386.

	Перинатальные инфекции/ О. В. Голяновский [и др.] ; под ред. А. Я. Сенчука, З. М. Дубоссарской. - М.: МИА, 2005. -318 с. -: Шифр  ОФ7233.

	Печеникова В. А. Неправильные положения, опущение и выпадение женских половых органов: учеб. пособие/ В. А. Печеникова; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Северо-Западный государственный медицинский университет им. И. И. Мечникова. - СПб.: Изд-во ФГБОУ ВО СЗГМУ им. И. И. Мечникова Минздрава России, 2023. -39 с. -: Шифр  ОФ201.

	Пичуев, Виталий Петрович Гинекология и акушерство: серьезно и доступно/ В.П. Пичуев. - М.: Едиториал УРСС, 2002. -206 с. -: Шифр  ОФ6673.

	Практическое руководство по онкологическим аспектам работы акушерок смотровых кабинетов, фельдшерско-акушерских пунктов и участковых больниц/ [И.В. Залуцкий и др.]; М-во здравоохранения Респ. Беларусь. - Минск: [ГУ НИИ ОМР им. Н.Н. Александрова], 2006. -68 с. -: Шифр  ОФ3190.

	Применение соногистеросальпингоскопии в диагностике причин бесплодия и невынашивания беременности: учеб.-метод. пособие/ [С. Л. Якутовская [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2010. -26 с.. -: Шифр  ОФ2926.

	Пролактин и лактация: учеб.-метод. пособие/ М. Л. Тесакова [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -47 с. -: Шифр  ОФ2864.

	Радзинский, Виктор Евсеевич В поисках утраченной лактофлоры. Возможности новой схемы восстановления вагинального микробиоценоза: информ. бюл./ В. Е. Радзинский, Н. И. Тапильская, Д. В. Яцышина ; под ред. В. Е. Радзинского. - М.: StatusPraesens, 2021. -22 с. -(Проект информационно-образовательный). -: Шифр  ОФ2777.

	Ранние сроки беременности/ В. Е. Радзинский [и др.] ; под ред. В. Е. Радзинского, А. А. Оразмурадова. - М.: МИА, 2005. -448 с.. -: Шифр  ОФ7227.

	Репина М.А. Преэклампсия и материнская смертность/ М. А. Репина. - СПб.: СПбМАПО, 2005. -207 с.. -: Шифр  ОФ7249.

	Сидорова, Ираида Степановна Послеродовые гнойно-воспалительные заболевания/ И. С. Сидорова, И. О. Макаров, С. А. Леваков. - М.: МИА, 2006. -128 с. -: Шифр  ОФ3356.

	Системная энзимотерапия в акушерстве и гинекологии: пособие для врачей/ сост. В. И. Кулаков [и др.] ; под ред. Э. К. Айламазяна; Науч. центр акушерства, гинекологии и перинатологии им. В. И. Кулакова, Сев.-Запад. гос. мед. ун-т им. И. И. Мечникова. - СПб.: Тактик-Студио, 2012. -54 с.. -: Шифр  ОФ4971.

	Современные принципы ведения больных с внематочной беременностью: учеб. пособие для студентов/ Моск. гос. мед.-стоматол. ун-т; сост. И. Б. Манухин [и др.]. - М., 2006. -75 с. -: Шифр  ОФ3113.

	Справочник врача женской консультации/ Г.И. Герасимович, И.В. Дуда, А.А. Завирович [и др.]. - Минск: Беларусь, 1983. -352 с. -Шифр  ОФ6593.

	Тузлуков И. И. Тазовое предлежание, поперечное и косое положение плода: учеб. пособие для ординаторов, обучающихся по специальности 31.08.01 Акушерство и гинекология/ И. И. Тузлуков, М. С. Коваленко, Т. Н. Рыбакова; Рязанский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - Рязань: ОТСиОП, 2023. -88 с.. -: Шифр  ОФ107.

	Ультразвуковая диагностика. Практическое решение клинических проблем: пер. с англ.
	Т. 3: УЗИ в акушерстве/ Э. И. Блют [и др.] ; под ред.: Г. Е. Труфанов, С. Н. Занько, А. И. Кушнерова, В. В. Рязанова. - М.: Медицинская литература, 2010. -192 с. -: Шифр  ОФ6907.

	Урогенитальные инфекции у женщин: клиника, диагностика, лечение/ В. И. Кисина [и др.] ; под ред. В. И. Кисиной, К. И. Забирова. - М.: МИА, 2005. -276 с. -: Шифр  ОФ7234.

	Фертильность при миоме матки: учеб.-метод. пособие/ С. Л. Воскресенский [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2017. -17 с. -: Шифр  ОФ2954.

	Хочу ребенка. Что Вы должны знать о бесплодии: информация для пациентов. - Минск: Поликрафт, Б. г.. -31 с.. -Шифр  ОФ7056.

	Чуканов, Алексей Николаевич Обследование беременных пациенток в I - III триместрах с применением визуализирующих методов для выявления врожденных аномалий развития плода и оценки его состояния: учеб.-метод. пособие/ А. Н. Чуканов. - Витебск: ВГМУ, 2024. -49 с. -: Шифр  ОФ7052.

	Чуканов, Алексей Николаевич Расширенное эхокардиографическое исследование плода: учеб.-метод. пособие/ А. Н. Чуканов. - Витебск: ВГМУ, 2024. -55 с. -: Шифр  ОФ7411.

	Ярмолинская М. И. Иммунокорригирующая терапия наружного генитального эндометриоза: метод. пособие для врачей/ [М.И. Ярмолинская, С.А. Сельков]; Науч.-исслед. ин-т акушерства и гинекологии им. Д.О. Отта РАМН. - СПб., 2007. -36 с. -: Шифр  ОФ3486.

Биология. Генетика.

	Biomedical cell products and tissue allographs for use in regenerative medicine and reconstructive surgery/ State institution "Minsk scientific and practical center for surgery, transplantology and hematology". - Минск: Друк-С, 2025. -15 с. - Перевод заглавия:  Биомедицинские клеточные продукты и тканевые аллографты для применения в регенеративной медицине и реконструктивной хирургии  Шифр  ОФ7433.

	Бахарь, Михаил Федорович Тайны жизни леса/ М. Ф. Бахарь. - Минск: Полымя, 1984. -79 с. -(Земля - наш дом). -Шифр  ОФ6946.

	Биомедицинские клеточные продукты и тканевые аллографты для применения в регенеративной медицине и реконструктивной хирургии/ Минский научно-практический центр хирургии, трансплантологии и гематологии. - Минск: Друк-С, 2025. -15 с. -Шифр  ОФ7431.

	Борисенко, Надежда Григорьевна Биология на досуге: [кроссворды, головоломки, чайнворды по ботанике и зоологии]/ Н. Г. Борисенко. - Минск: Народная асвета, 1975. -78 с. -Шифр  ОФ6943.

	Бутвиловский, Валерий Эдуардович Биология: практикум для студентов фармац. фак./ В. Э. Бутвиловский, В. В. Григорович, В. В. Давыдов; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -60 с. -: Шифр  ОФ374.

	Бутвиловский, Валерий Эдуардович Биология: практикум для студентов фармац. фак./ В. Э. Бутвиловский, В. В. Григорович, В. В. Давыдов; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд., перераб.. - Минск: БГМУ, 2024. -57 с. -: Шифр  ОФ6838.

	Бутвиловский, Валерий Эдуардович Медицинская биология: практикум для иностр. студентов, обучающихся по специальности "Стоматология"/ В. Э. Бутвиловский, В. В. Давыдов, В. В. Григорович; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -90 с. -: Шифр  ОФ6426.

Бутвиловский, Валерий Эдуардович Медицинская биология: практикум для студентов мед. фак. иностр. учащихся, обучающихся по специальности "Лечеб. дело"/ В. Э. Бутвиловский, В. В. Григорович, В. В. Давыдов; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -136 с. -: Шифр  ОФ345.

	Бутвиловский, Валерий Эдуардович Медицинская биология: практикум для студентов педиатр. фак./ В. Э. Бутвиловский, В. В. Григорович, В. В. Давыдов; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -81 с. -: Шифр  ОФ361.

	Бутвиловский, Валерий Эдуардович Медицинская биология: практикум для студентов мед. фак. иностр. учащихся, обучающихся по специальности "Лечеб. дело"/ В. Э. Бутвиловский, В. В. Григорович, В. В. Давыдов; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд., перераб.. - Минск: БГМУ, 2024. -140 с. -: Шифр  ОФ6834.

	Бутвиловский, Валерий Эдуардович Медицинская биология: практикум для студентов педиатр. фак./ В. Э. Бутвиловский, В. В. Григорович, В. В. Давыдов; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд., перераб.. - Минск: БГМУ, 2024. -81 с. -: Шифр  ОФ6841.

	Бутвиловский, Валерий Эдуардович Медицинская биология: практикум для студентов стоматол. фак./ В. Э. Бутвиловский, В. В. Давыдов, В. В. Григорович; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд., перераб.. - Минск: БГМУ, 2024. -88 с. -: Шифр  ОФ6842.

	Бутвиловский, Валерий Эдуардович Медицинская биология: практикум для студентов лечеб. фак./ В. Э. Бутвиловский, В. В. Григорович, В. В. Давыдов; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд., перераб.. - Минск: БГМУ, 2024. -132 с. -: Шифр  ОФ6843.

	Бутвиловский, Валерий Эдуардович Медицинская биология: практикум для студентов мед.-профилакт. фак./ В. Э. Бутвиловский, В. В. Григорович, В. В. Давыдов; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд., перераб.. - Минск: БГМУ, 2024. -155 с. -: Шифр  ОФ6844.

	Бутвиловский, Валерий Эдуардович Медицинская биология для иностранных студентов: учеб.-метод. пособие : в 2 ч. Ч. 2/ В. Э. Бутвиловский, В. В. Давыдов, В. В. Григорович; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -225 с. -: Шифр  ОФ302.

	Дромашко, Сергей Евгеньевич Математические и компьютерные модели в биологии: взгляд генетика/ С. Е. Дромашко; Нац. акад. наук Беларуси. - Минск: Бел. наука, 2006. -167 с. -Шифр  ОФ3071.

	Дунай, Валерий Иванович Филогенез и онтогенез NO-ергической системы головного мозга/ В.И. Дунай. - Минск: БГУ, 2007. -175 с. -: Шифр  ОФ3497.

	Заяц, Роман Георгиевич Биология для поступающих в вузы/ Р. Г. Заяц, И. В. Рачковская, В. М. Стамбровская. - Минск: Выш. шк., 1999. -526 с.: Шифр  ОФ4385.

	Конюшко, Вильям Семенович Как подготовить урок биологии: пособие для учителя/ В. С. Конюшко. - Минск: Народная асвета, 1988. -111 с. -Шифр  ОФ6942.

	Кудикина, Наталья Петровна Лабораторный практикум по биологии: учеб.-метод. пособие для студентов мед. специальностей/ Н. П. Кудикина, В. В. Лидванов; Балтийский федеральный университет им. Иммануила Канта. - Калининград: БФУ им. И. Канта, 2023. -92 с. -: Шифр  ОФ311.

	Медицинская биология = Medical biology: практикум для студентов, обучающихся на англ. яз. по специальности "Лечеб. дело"/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -3-е изд.. - Минск: БГМУ, 2024. -110 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ6839.

	Медицинская биология и общая генетика: рабочая тетрадь для студентов 1 курса учреждений высш. образования, обучающихся по специальности "Лечеб. дело" : в 2 ч.. Ч. 1/ [В. В. Потенко, Р. Н. Протасовицкая, В. В. Концевая, С. Н. Боброва]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. -2-е изд. - Гомель: ГомГМУ, 2025. -64 с. -: Шифр  ОФ7373.

	Медицинская биология и общая генетика: рабочая тетрадь для студентов, обучающихся по специальности 7-07-0911-01 "Лечеб. дело"/ Ю. Г. Амбрушкевич, Л. С. Кизюкевич, О. И. Левэ, О. А. Дричиц; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет. -4-е изд., перераб. и доп.. - Гродно: ГрГМУ, 2024. -161 с. -: Шифр  ОФ7392.

	Медицинская биология и общая генетика: рабочая тетрадь для студентов, обучающихся по специальности 7-07-0911-06 "Педиатрия"/ О. А. Дричиц, Ю. Г. Амбрушкевич, О. И. Левэ, Л. С. Кизюкевич; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет. -4-е изд., перераб. и доп. - Гродно: ГрГМУ, 2024. -107 с. -: Шифр  ОФ7396.

	Медицинская биология и общая генетика: рабочая тетрадь для студентов, обучающихся по специальности 7-07-0911-05 "Мед.-психол. дело"/ О. А. Дричиц, Ю. Г. Амбрушкевич, О. И. Левэ, Л. С. Кизюкевич; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет. -4-е изд., перераб. и доп. - Гродно: ГрГМУ, 2024. -113 с. -: Шифр  ОФ7398.

	Общая биология: практикум для слушателей вечер. подготов. курсов/ [В. Э. Бутвиловский и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -174 с. -: Шифр  ОФ337.

	Орехова, Вера Александрова Медицинская генетика: учеб. пособие для учащихся мед. училищ/ В. А. Орехова, Т. А. Лашковская, М. П. Шейбак. - Минск: Выш. шк., 1998. -124 с. -.Шифр  ОФ4236.

	Орехова, Вера Александровна Медицинская генетика: учеб. пособие/ В. А. Орехова, Т. А. Лашковская, М. П. Шейбак. -3-е изд. - Минск: Выш. шк., 1999. -124 с.. -: Шифр  ОФ6196.

	Потенко, Владимир Владимирович Medical biology and general genetics = Медицинская биология и общая генетика: рабочая тетрадь для студентов 1 курса, обучающихся по специальности "Лечеб. дело" на англ. яз. (2 семестр обучения)/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. -2-е изд. - Гомель: ГомГМУ, 2025. -53 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ7383.

Потенко, Владимир Владимирович Медицинская биология и общая генетика = Medical biology and general genetics: рабочая тетрадь для студентов 1 курса учреждений высш. мед. образования, обучающихся по специальности "Лечеб. дело" на англ. яз. (2 семестр обучения)/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2024. -53 с. -Текст на англ. яз.. -: Шифр  ОФ410.

	Потенко, Владимир Владимирович Медицинская биология и общая генетика: рабочая тетрадь для студентов 1 курса учреждений высш. образования, обучающихся по специальностям "Мед.-диагност. дело", "Мед.-профилакт. дело" : в 2 ч.. Ч. 1/ В. В. Потенко, Р. Н. Протасовицкая, В. В. Концевая; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. -2-е изд. - Гомель: ГомГМУ, 2025. -64 с. -: Шифр  ОФ7374.

	Смирнов, Виктор Георгиевич Цитогенетика: учеб. для вузов/ В. Г. Смирнов ; под ред. С. Г. Инге-Вечтомова. - М.: Высш. шк., 1991. -248 с. -Шифр  ОФ5835.

	Учебно-методическое пособие по дисциплине "Биология": рабочая тетрадь для студентов стоматол. фак./ Министерство здравоохранения Российской Федерации, Московский государственный медико-стоматологический университет им. А. И. Евдокимова; [сост.: Т. Ю. Татаренко-Козмина и др.] ; под ред. Т. Ю. Татаренко-Козминой. - М.: Практ. медицина, 2023. -152 с. -: Шифр  ОФ323.

	Учебно-методическое пособие по дисциплине "Биология": рабочая тетрадь. Ч. 1/ Министерство здравоохранения Российской Федерации, Московский государственный медико-стоматологический университет им. А. И. Евдокимова; [сост.: Т. Ю. Татаренко-Козмина и др.] ; под ред. Т. Ю. Татаренко-Козминой. - М.: Практ. медицина, 2023. -106 с. -: Шифр  ОФ324.

Биологическая химия.

	Biochemistry = Биохимия: textbook. Pt. 1/ ; Vitebsk state medical university. - Vitebsk: VSMU, 2020. -325 с. -: Шифр  ОФ2543.

	Biochemistry = [Биохимия]. Pt. 2/ ; Vitebsk state medical university. - Vitebsk: VSMU, 2019. -451 с. -: Шифр  ОФ2544.

	Биологическая химия: практикум для студентов фармац. фак./ [А. Д. Таганович и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -3-е изд., испр. и доп. - Минск: БГМУ, 2024. -151 с. -: Шифр  ОФ393.

	Биологическая химия: практикум для студентов стоматол. фак./ [А. Д. Таганович и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -3-е изд., испр. и доп.. - Минск: БГМУ, 2024. -144 с. -: Шифр  ОФ397.

	109. Биологическая химия: практикум для студентов стоматол. фак./ [А. Д. Таганович и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд., испр. - Минск: БГМУ, 2023. -142 с. -: Шифр  ОФ435.

Биологическая химия = Biological chemistry: практикум для иностр. учащихся лечеб. фак./ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд., испр. - Минск: БГМУ, 2025. -78 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ7366.

	Биоорганическая химия: практикум для студентов, обучающихся по специальности "Стоматология"/ [О. Н. Ринейская и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -5-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -122 с. -: Шифр  ОФ349.

	Биоорганическая химия: практикум/ [О. Н. Ринейская и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -5-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -138 с. -: Шифр  ОФ360.

	Биоорганическая химия: практикум/ [О. Н. Ринейская и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -6-е изд. - Минск: БГМУ, 2024. -138 с. -: Шифр  ОФ6837.

	Литвинко, Наталья Михайловна Эндогенные фосфо-липазы А2 : структура и функция/ Н. М. Литвинко, М. А. Кисель; Академия наук Белорусской ССР, Институт биоорганической химии. - Минск: Навука i тэхнiка, 1991. -271 с. -: Шифр  ОФ6408.

	Николаев, Александр Яковлевич Биологическая химия/ А. Я. Николаев. - М.: Мед. информ. агентство, 1998. -496 с.: Шифр  ОФ4241.

	Проблема оксида азота в биологии и медицине и принципы цикличности: Ретросп. анализ идей, принципов и концепций/ В.П. Реутов, Е.Г. Сорокина, Н.С. Косицын, В.Е. Охотин; Ин-т высш. нерв. деятельности и нейрофизиологии РАН. - М.: Едиториал УРСС, 2003. -96 с: Шифр  ОФ7173.

	Чиркин, Александр Александрович Практикум по биохимии: учеб. пособие для студентов мед. вузов/ А. А.Чиркин. - Минск: Новое знание, 2002. -512 с. -(Медицинское образование). -: Шифр  ОФ7169.

Биофизика.

	Вересов, Валерий Гаврилович Структурная биология апоптоза/ В. Г. Вересов; Нац. акад. наук Беларуси, Ин-т биофизики и клеточ. инженерии. - Минск: Бел. наука, 2008. -398 с. -: Шифр  ОФ6452.

Болезни костно-мышечной системы.

Букуп, Клаус Клиническое исследование костей, суставов и мышц. Тесты, симптомы, диагноз: [пер. с англ.]/ Клаус Букуп. - М.: Мед. лит., 2010. -295 с.: Шифр  ОФ7284.

Диагностика и технологии сохранных операций при опухолях и опухолеподобных заболеваниях коленного сустава/ И. Р. Воронович [и др.]; Респ. науч.-практ. центр травматологии и ортопедии. - Минск: [ГУ РНМБ], 2007. -208 с. -: Шифр  ОФ7257.

Внутренние болезни.

	Амбулаторная медицина: диагностика и лечение основных заболеваний на догоспитальном этапе: пособие для врачей общ. практики : [справочник]/ под ред. Г.А. Хая. - СПб.: Политехника, 2002. -826 с.: Шифр  ОФ6787.

Давлицарова, Клавдия Евстигнеевна Основы ухода за больными. Первая медицинская помощь: учеб. пособие/ К. Е. Давлицарова. - М.: Форум-Инфра, 2004. -368 с. -(Профессиональное образование). -: Шифр  ОФ7176.

	Дополнительные методы исследования в клинике внутренних болезней. Практикум = Diagnostic methods in the internal medicine: учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности 1-79 01 01 "Лечеб. дело"/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -5-е изд. - Минск: БГМУ, 2025. -158 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ7376.

	Макаревич, Александр Эдуардович Внутренние болезни: учеб. пособие для студентов учреждений, обеспечивающих получение высш. образования по специальности "Лечеб. дело" : в 3 т.. Т. 2/ А. Э. Макаревич. - Минск: Вышэйшая школа, 2008. -448 с.: Шифр  ОФ7265.

	Макаревич, Александр Эдуардович Внутренние болезни: учеб. пособие для студентов учреждений, обеспечивающих получение высш. образования по специальности "Лечеб. дело" : в 3 т.. Т. 3/ А. Э. Макаревич. - Минск: Вышэйшая школа, 2008. -398 с.: Шифр  ОФ7266.

	Общепрактическая и семейная медицина: [пер. с нем.]/ Х. -Х. Абхольц [и др.] ; под ред. М. М. Кохена. - Минск: Беларусь, 1997. -618 с. -: Шифр  ОФ5832.

	Окороков, Александр Николаевич Диагностика болезней внутренних органов. Т. 5: Диагностика болезней системы крови. Диагностика болезней почек/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2001. -495 с.. -: Шифр  ОФ4268.

	Окороков, Александр Николаевич Диагностика болезней внутренних органов: в 4 т.. Т. 1: Болезни органов пищеварения/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 1999. -560 с.: Шифр  ОФ4312.

	Окороков, Александр Николаевич Диагностика болезней внутренних органов: практ. рук.. Т. 6: Диагностика болезней сердца и сосудов/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2002. -449 с.: Шифр  ОФ4316.

	Окороков, Александр Николаевич Диагностика болезней внутренних органов. Т. 7: Диагностика болезней сердца и сосудов. Артериальная гипертензия. Артериальная гипотензия. Синкопальные состояния. Нейроциркуляторная дистония. - М.: Мед. лит., 2003. -404 с.. -: Шифр  ОФ4317.

	Окороков, Александр Николаевич Диагностика болезней внутренних органов: [практ. рук. для врачей]. Т. 3: Диагностика болезней органов дыхания/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2000. -464 с.. -: Шифр  ОФ4313.

	Окороков, Александр Николаевич Диагностика болезней внутренних органов. Т. 8: Диагностика болезней сердца и сосудов. Болезни миокарда. Сердечная недостаточность/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2004. -414 с.. -: Шифр  ОФ4318.

	Окороков, Александр Николаевич Лечение болезней внутренних органов: практ. рук. : в 3 т.. Т. 2: Лечение ревматических болезней. Лечение эндокринных болезней. Лечение болезней почек/ А. Н. Окороков. - Витебск: Белмедкн., 1998. -596 с.. -Шифр  ОФ3828.

	Окороков, Александр Николаевич Лечение болезней внутренних органов: практ. рук. : в 3 т.. Т. 3. Кн. 1: Лечение заболеваний сердечно-сосудистой системы/ А. Н. Окороков. - Витебск: Белмедкн., 1998. -464 с.. -Шифр  ОФ3827.

	Окороков, Александр Николаевич Лечение болезней внутренних органов: практ. рук. : в 3 т.. Т. 3. Кн. 2: Лечение болезней сердца и сосудов. Лечение болезней системы крови/ А. Н. Окороков. - Минск: Выш. шк., 1998. -480 с.. -Шифр  ОФ3826.

	Окороков, Александр Николаевич Лечение болезней внутренних органов: практ. рук. : в 3 т.. Т. 1: Лечение болезней органов дыхания. Лечение болезней органов пищеварения/ А. Н. Окороков. -2-е изд., перераб. и доп.. - Минск: Выш. шк., 1998. -552 с.. - Шифр  ОФ3822.

	Окороков, Александр Николаевич Лечение болезней внутренних органов: руководство : в 3 т.. Т. 3. Кн. 1: Лечение болезней сердца и сосудов/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2000. -464 с.. -: Шифр  ОФ6238.

	Пропедевтика внутренних болезней: учеб. для мед. ин-тов/ В. Х. Василенко, В. С. Голочевская, А. Л. Гребнев ; ред. В. Х. Василенко. - М., 1974. -528 с. -Шифр  ОФ6374.

	Российский терапевтический справочник: (с прил. на компакт-диске)/ под ред. А. Г. Чучалина. - М.: Гэотар-Медиа, 2005. -860 с. -: Шифр  ОФ3502.

	Руководство к практическим занятиям по пропедевтике внутренних болезней. Расспрос и физические методы исследования: учеб. пособие для мед. ин-тов/ О. Г. Довгялло [и др.] -Б.м.: Выш. шк., 1986. -190 с. -Шифр  ОФ6585.

	Справочник по дифференциальной диагностике внутренних болезней/ [Г. П. Матвейков и др.] ; под ред. Г. П. Матвейкова. - Минск: Беларусь, 1990. -607 с. -Шифр  ОФ6376.

	Справочник практического врача: в 2 т. Т. 2/ Ю. Е. Вельтищев, Ф. И. Комаров, С. М. Навашин ; ред. А. И. Воробьев ; сост. В. И. Бородулин. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1990. -336 с. -Шифр  ОФ6375.

	Справочник практического врача: в 2 т. Т. 1/ Ю. Е. Вельтищев, Ф. И. Комаров, С. М. Навашин ; ред. А. И. Воробьев ; сост. В. И. Бородулин. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1990. -432 с. -: Шифр  ОФ6926.

	Справочник участкового терапевта/ Г. П. Матвейков [и др.] ; сост., ред. Г. П. Матвейков. - Минск: Беларусь, 1986. -383 с. -Шифр  ОФ6614.

	Фадеева, Татьяна Борисовна Справочник фельдшера: неотложная помощь/ Т. Б. Фадеева. - М.: Соврем. литератор, 2001. -288 с.. -: Шифр  ОФ6650.

	Эфферентная терапия (в комплексном лечении внутренних болезней)/ под ред. А. Л. Костюченко. - СПб.: Фолиант, 2000. -432 с.: Шифр  ОФ6735.

Военная медицина и медицинская служба гражданской обороны.

Курицын, Андрей Николаевич Огнестрельный перитонит: рук. для врачей/ А. Н. Курицын, А. К. Ревской. - М.: Медицина, 2007. -240 с.. -: Шифр  ОФ7255.

Гастроэнтерология и гепатология.

	Ахмедов, Вадим Адильевич Рефлюксная болезнь и органы-мишени/ В.А. Ахмедов. - М.: МИА, 2007. -128 с. -: Шифр  ОФ3522.

	Барановский, Андрей Юрьевич Неблагоприятные варианты течения язвенной болезни: учеб.-метод. пособие/ А. Ю. Барановский, Л. И. Назаренко. - СПб.: Диалект, 2006. -140 с.. -: Шифр  ОФ3128.

Гончарик, Иван Иосифович Клиническая гастроэнтерология/ И. И. Гончарик. - Минск: Интерпрессервис; Минск: Ураджай, 2002. -335 с. -: Шифр  ОФ7156.

	Григорьева Г.А. Болезнь Крона/ Г.А. Григорьева, Н.Ю. Мешалкина. - М.: Медицина, 2007. -184 с.. -: Шифр  ОФ3263.

	Гришин, Игорь Николаевич Грыжи пищеводного отверстия диафрагмы и рефлюксная гастроэзофагеальная болезнь/ И. Н. Гришин, А. В. Воробей, Н. Н. Чур. - Минск: Вышэйшая школа, 2007. -221 с. -: Шифр  ОФ3369.

	Губергриц, Наталья Борисовна Клиническая панкреатология/ Н. Б. Губергриц, Т. Н. Христич. - Донецк: ООО "Лебедь", 2000. -416 с. -: Шифр  ОФ7164.

	Губкин, Сергей Владимирович HCV-инфекция и патология печени при ревматических заболеваниях/ С. В. Губкин, В. Н. Яблонский. - Мiнск: Тэхналогiя, 2007. -170 с. -: Шифр  ОФ3388.

	Ермолов А. С. Травма печени/ А.С. Ермолов, М.М. Абакумов, Е.С. Владимирова. - М.: Медицина, 2003. -191 с. -: Шифр  ОФ3350.

	Козырев, Михаил Алексеевич Заболевания печени и желчных путей: Учеб. пособие для студентов мед. ВУЗов/ М.А. Козырев. - Минск: Бел. навука, 2002. -248 с. -: Шифр  ОФ4323.

	Конорев, Марат Русланович Гастропатия, индуцированная нестероидными противовоспалительными препаратами: факторы риска, лечение, профилактика/ М. Р. Конорев, Л. Ф. Ковалева. - Минск: ДокторДизайн, 2006. -111 с. -: Шифр  ОФ3052.

	Краткое руководство по гастроэнтерологии/ Е. А. Белоусова [и др.]; под ред. В. Т. Ивашкина [и др.]. - М.: ООО "Издат. дом "М-Вести, 2001. -458 с.: Шифр  ОФ7152.

	Луцевич, Эммануил Викентьевич Руководство по гастроинтестинальной эндоскопии/ Э.В. Луцевич, В.Г. Астапенко, И.Н. Белов. - Минск: Выш. шк., 1990. -303 с. -: Шифр  ОФ6582.

	Морфологическая диагностика заболеваний печени/ С. М. Секамова [и др.] ; под ред. В. В. Серова, К. Лапиша; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1989. -336 с. -Шифр  ОФ5616.

Острый панкреатит. Патогенез, диагностика и лечение/ [А. В. Шотт и др.]. - Минск: Беларусь, 1981. -207 с. -Шифр  ОФ6368.

Трэвис С. П. Л. Гастроэнтерология: Пер. с англ./ С. П. Л. Трэвис, Р. Х. Тэйлор, Дж. Дж. Мисевич. - М.: Мед. лит., 2002. -629 с. -(Клинический консультант).: Шифр  ОФ7155.

	Ультразвуковая и лучевая диагностика объемных образований поджелудочной железы, а также методика проведения диагностических пункций под сонографическим контролем при опухолевых и опухолеподобных ее заболеваниях: учеб.-метод. пособие/ А. И. Кушнеров [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2015. -17 с. -: Шифр  ОФ2878.

	Федорук, Алексей Михайлович Ультрасонография в диагностике и лечении острого панкреатита/ А. М. Федорук. - Минск: Беларусь, 2005. -126 с. -: Шифр  ОФ7251.

	Фролькис, Абрам Вениаминович Функциональные заболевания желудочно-кишечного тракта/ А. В. Фролькис. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1991. -224 с. -: Шифр  ОФ6590.

	Хендерсон, Джозеф М. Патофизиология органов пищеварения: пер. с англ./ Дж. М. Хендерсон ; ред. В. Ю. Голофеевский. - М.: Бином; СПб.: Невский диалект, 1997. -286 с.: Шифр  ОФ6122.

Гематология и трансфузиология.

	Баркаган, Зиновий Соломонович Геморрагические заболевания и синдромы/ З.С. Баркаган. -2-е изд., перераб. и доп.. - М.: Медицина, 1988. -528 с.. -Шифр  ОФ6639.

	Безвозмездное донорство крови: учеб.-метод. пособие/ [Л. А. Смирнова и др.]; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -23 с. -: Шифр  ОФ2936.

	Болезнь Виллебранда: в помощь врачу. -35 с. -Шифр  ОФ6918.

	Василиу-Светлицкая, Светлана Георгиевна Мегалобластные анемии. Лабораторная диагностика: учеб.-метод. пособие/ С. Г. Василиу-Светлицкая, Т. С. Дальнова; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -29 с. -: Шифр  ОФ2821.

	Гурин, Валерий Николаевич Терморегуляция и биологически активные вещества крови: монография/ В.Н. Гурин, А.В. Гурин; Ин-т физиологии НАН РБ. - Минск, 2004. -216 с. -: Шифр  ОФ7185.

	Змачинский, Владимир Арнольдович Диагностика и лечение коагулопатий, связанных с иммунными ингибиторами факторов свертывания крови VIII и IX: учеб.-метод. пособие/ В. А. Змачинский, Д. Г. Цвирко, В. В. Дмитриев; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -26 с. -: Шифр  ОФ2887.

	Иванов, Евгений Петрович Руководство по гемостазиологии : (нормальные и нарушенные функции системы гемостаза, клинико-лабораторная диагностика кровотечений, тромбозов и ДВС-синдрома)/ Е. П. Иванов. - Минск: Беларусь, 1991. -304 с. -: Шифр  ОФ6640.

Ланнингер-Боллинг, Дагмар Целительная сила крови: рук. по аутогемотерапии/ Д. Ланнингер-Боллинг. - М.: Арнебия, 2001. -160 с. -Шифр  ОФ7189.

	Лечение кровотечений, связанных с наследственными и приобретенными коагулопатиями: учеб.-метод. пособие/ [Л. А. Смирнова [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -36 с. -: Шифр  ОФ2921.

	Оказание медицинской помощи пациентам (взрослое и детское население) с болезнью Виллебранда: клинич. протокол. - Минск: Поликрафт, 2022. -20 с. -Шифр  ОФ19.

	Оказание медицинской помощи пациентам (взрослое и детское население) с гемофилией А и гемофилией В. Оказание медицинской помощи пациентам (взрослое и детское население) с болезнью Виллебранда: клинич. протоколы. - Минск: Поликрафт. -46 с. -Шифр  ОФ6481.

	Протоколы ведения больных: Болезнь Виллебранда (ГОСТ Р 52600.1-2008), Гемофилия (ГОСТ Р 52600.3-2008)/ Ю. Н. Андреев [и др.]. - М.: НЬЮДИАМЕД, 2009. -197 с. -(Национальные стандарты Российской Федерации). -: Шифр  ОФ7280.

	Усс, Анатолий Леонидович Трансплантация аутологичных стволовых гемопоэтических клеток в клинической практике/ А. Л. Усс, В. А. Змачинский. - Минск: Бел. наука, 2005. -279 с. -: Шифр  ОФ7240.

	Цвирко Д. Г. Правовые акты Министерства здравоохранения Республики Беларусь, регламентирующие оказание медицинской помощи пациентам с гемофилией в РБ/ Д. Г. Цвирко; Белорусская ассоциация больных гемофилией. – Минск. -28 с. -Шифр  ОФ3647.

Гигиена и эпидемиология.

	Коршевер, Ефим Натанович Гигиена: учеб. пособие для студентов высш. мед. учеб. заведений/ Е. Н. Коршевер, В. Н. Шилов. - М.: Владос-Пресс, 2005. -216 с. -(Конспекты лекций для медицинских вузов). -: Шифр  ОФ7216.

	Лаптенок, Лариса Васильевна Диетическое питание/ Л.В. Лаптенок. - Минск: Полымя, 1985. -159 с. -Шифр  ОФ6950.

	Мамчиц, Людмила Павловна Эпидемиология = Epidemiology: учеб. пособие для иностр. студентов учреждений высш. образования по специальности "Лечеб. дело"/ . - Минск: Выш. шк., 2021. -191 с. -Текст на англ. яз.. -: Шифр  ОФ7047.

	Наумов, Игорь Алексеевич Общая и военная гигиена: учеб. для студентов учреждений высш. образования по специальностям "Лечеб. дело", "Педиатрия", "Мед.-диагност. дело", "Мед.-психол. дело", "Сестр. дело" : в 2 ч.. Ч. 2/ И. А. Наумов. - Минск: Выш. шк., 2022. -365 с. -: Шифр  ОФ6974.

	Общая гигиена = General hygiene: лаб. практикум/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -3-е изд., испр.. - Минск: БГМУ, 2025. -108 с. -Текст на англ. яз.. -: Шифр  ОФ7367.

Позин С.Г. Основные гигиенические аспекты обоснования микробиологической безопасности воды и алгоритма мероприятий по обеспечению ее качества в хозяйственно-питьевых водопроводах/ С. Г. Позин. - Минск, 2006. -92 с. -Шифр  ОФ3133.

	Филонюк, Василий Алексеевич Гигиеническая оценка парфюмерно-косметической продукции и средств гигиены полости рта: метод. рекомендации/ В.А. Филонюк; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2007. -35 с. -Шифр  ОФ3279.

Дерматология и венерология.

	Antibacterial Therapy. Skin and Soft Tissue Infections/ [I. S. Abelskaya, S. S. Galitskaya, Y. V. Slabadzin et al.]; [The Republican clinial medical centre of the Presidential administration of the Republic of Belarus, Belarusian state medical university, Republican scientific and practial center of traumatology and orthopedics]. - Minsk: Professional Editions UP, 2025. -22 с. -Текст на англ. яз. - Перевод заглавия:  Антибактериальная терапия. Инфекции кожи и мягких тканей  Шифр  ОФ7449.

Гомеопатия в клинической дерматологии: монография/ А. Я. Катин [и др.]. - М.: Мед. лит., 2002. -231 с. -: Шифр  ОФ7158.

	Дмитриев, Георгий Александрович Диагностика инфекций, передаваемых половым путем/ Г. А. Дмитриев, И. И. Глазко. - М.: [БИНОМ], 2007. -320 с. -: Шифр  ОФ7261.

	Захаров, Юрий Александрович Здоровье вашей кожи/ Ю.А. Захаров. - Минск: Издат. центр БГУ, 2002. -163 с. -(Природа исцеляет). -: ОФ7168.

	Корсун, Владимир Федорович Фитотерапия кожных болезней: справочник/ В. Ф. Корсун, А. Е. Ситкевич, Ю. А. Захаров. - Минск: Беларусь, 2001. -446 с.: Шифр  ОФ6720.

	Лекарственные растения при витилиго/ В. Ф. Корсун [и др.]. -[2-е изд., испр. и доп.]. - М., 2010. -426 с. -: Шифр  ОФ7307.

	Новиков А. И. Инфекции, передаваемые половым путем, и экзоцервикс/ А. И. Новиков, А. В. Кононов, И. Г. Ваганова. - М.: Медицина, 2002. -176 с. -: Шифр  ОФ7162.

	Новые аспекты системной энзимотерапии: материалы науч.-практ. конф. : статьи/ Институт пластической хирургии и косметологии; ред. В. А. Виссарионов. - М., 2001. -159 с. -: Шифр  ОФ6782.

Папий, Николай Афанасьевич Медицинская косметика: справочник/ Н. А. Папий. - Минск: Беларусь, 2002. -239 с. -: Шифр  ОФ6709.

	Профессиональные болезни кожи/ С. В. Федорович [и др.]; Белорусский научно-исследовательский санитарно-гигиенический институт, Минский государственный медицинский институт. - Минск: Полымя, 1997. -212 с.: Шифр  ОФ6104.

	Родионов А. Н. Сифилис: рук. для врачей/ А. Н. Родионов. - СПб.: Питер Пресс, 1997. -288 с. -(Практическая медицина): Шифр  ОФ5765.

	Савичева, Алевтина Михайловна Краткое руководство по микроскопической диагностике инфекций, передаваемых половым путем/ А. М. Савичева, Е. В. Соколовский, Д. Мариус. - СПб.: Фолиант, 2004. -128 с. -: Шифр  ОФ7203.

Скрипкин, Юрий Константинович Кожные и венерические болезни: учеб. пособие для студентов педиатр. фак. мед. ин-тов/ Ю. К. Скрипкин, Г. Я. Шарапова. - М.: Медицина, 1987. -320 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов). -Шифр  ОФ6595.

Трихомониаз мужчин, женщин и детей/ Б. В. Клименко [и др.]. -2-е изд., испр. и доп.. - СПб.: ООО "СЮЖЕТ", 2001. -201 c. -: Шифр  ОФ6800.

	200. Федорович, Сергей Владимирович Профессиональная аллергическая экзема и дерматиты у работников промышленных предприятий: посвящ. 75-летию НИИ санитарии и гигиены : монография/ С. В. Федорович, С. М. Соколов, Р. Н. Пилькевич. - Барановичи: РУПП "Баранович. укрупн. тип.", 2002. -116 с. -: Шифр  ОФ6643.

Диагностика.

Автоматизированная диагностика гнойно-воспалительных заболеваний/ О. В. Базарский [и др.]; Воронежская государственная технологическая академия. - Воронеж, 2001. -204 с: Шифр  ОФ7147.

	Алгоритмы проведения ПЦР-анализа по выявлению и идентификации нуклеиновых кислот в биологическом материале: учеб.-метод. пособие/ [С. А. Костюк и др.]; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2010. -59 с. -: Шифр  ОФ2966.

	Дальнова, Тамара Сергеевна Цитологическое исследование костного мозга: учеб.-метод. пособие/ Т. С. Дальнова, С. Г. Василиу-Светлицкая; Бел. мед. акад. последиплом. образования, Каф. клинич. лаб. диагностики. - Минск: БелМАПО, 2012. -23 с. -: Шифр  ОФ2916.

	Камышников, Владимир Семенович Техника лабораторных работ: учеб. для учащихся мед. училищ по спец. "Лаб. диагностика"/ В. С. Камышников. - Минск: Бел. наука, 2001. -286 с.: Шифр  ОФ6753.

	Камышников, Владимир Семенович Клинико-биохимическая лабораторная диагностика: Справ.: В 2. т./ В.С. Камышников. -2-е изд. -Минск: Интерпрессервис, 2003 - 2003.
	Т. 1. -2003. -496 с. -: Шифр  ОФ4357.

	Камышников, Владимир Семенович Клинико-биохимическая лабораторная диагностика: Справочник: В 2 т./ В.С. Камышников. -2-е изд. -Минск: Интерпрессервис, 2003 - 2003.
	Т. 2. -2003. -464 с. -: Шифр  ОФ4358.

	Клинический диагноз - лабораторные основы/ под ред. В. В. Меньшикова, И. И. Дедова, В. И. Маколкина, Н. И. Мухина. - М.: Лабинформ, 1997. -298 с.: Шифр  ОФ5761.

	Клиническое руководство по ультразвуковой диагностике: атлас. Т. 5/ Т. А. Буравихина [и др.] ; ред.: В. В. Митьков, В. А. Сандриков. - М.: Видар, 1998. -360 с.. -: Шифр  ОФ6906.

	Мороз-Водолажская, Наталья Николаевна Ультразвуковая диагностика: в 3 ч.. Ч. 2: Медикаментозная стресс-эхокардиография/ Н. Н. Мороз-Водолажская, О. Ф. Кардаш. - Минск: Издат. центр БГУ, 2007. -87 с. -: Шифр  ОФ7264.

	Неотложная ультразвуковая диагностика в условиях больницы скорой помощи: рук. для врачей/ [Р. Г. Аванесян и др.] ; под ред.: В. М. Черемисина, М. П. Королева. - СПб.: ЭЛБИ-СПб, 2009. -288 с. -: Шифр  ОФ7288.

	Нолтинг Б. Новейшие методы исследования биосистем: пер. с англ./ Б. Нолтинг. - М.: ТЕХНОСФЕРА, 2005. -256 с. -(Мир биологии и медицины): Шифр  ОФ3069.

	Общие требования к комплектации лаборатории, использующих метод полимеразной цепной реакции в режиме реального времени: учеб.-метод. пособие/ [С. А. Костюк и др.]; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2010. -58 с. -: Шифр  ОФ2958.

	Рэфтэри, Эндрю Т. Дифференциальный диагноз: пер. с англ./ Э. Т. Рэфтэри, Э. Лим. - М.: Медпресс-информ, 2005. -512 с. -(Churchill's Pocketbook of). -: Шифр  ОФ7245.

	Технологии практической деятельности медицинских сестер по функциональной диагностике: Инструкция/ Н. С. Секач [и др.]; Белорусское общественное объединение медицинских сестер, Республиканский диспансер радиационной медицины. -Введ. с 01.10.2003 г. - Минск, 2003. -41 с. -Шифр  ОФ7309.

Физикальные методы исследования = Physical examination methods: практикум/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд., испр. и доп.. - Минск: БГМУ, 2023. -116 с.. -Текст на англ. яз.. -: Шифр  ОФ299.

	Хиггинс, Кристофер Расшифровка клинических лабораторных анализов: пер. с англ./ К. Хиггинс; под ред. В.Л. Эмануэля. - М.: Бином. Лаб. знаний, 2004. -376 с.: Шифр  ОФ7193.

	Ходюкова, Анна Борисовна Лабораторно-диагностическое исследование синовиальной жидкости: учеб.-метод. пособие/ А. Б. Ходюкова, Л. В. Батуревич, Ю. И. Степанова; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования, Каф. клинич. лаб. диагностики. - Минск: БелМАПО, 2011. -26 с. -: Шифр  ОФ2963.

Инфекционные болезни.

	Antibacterial Therapy. Heart and Vascular Infections/ [I. S. Abelskaya, S. S. Galitskaya, A. F. Kachanka et al.]; [Ministry of health of the Republic of Belarus, The Republican clinial medical centre of the Presidential administration of the Republic of Belarus, Belarusian state medical university]. - Minsk: Professional Editions UP, 2025. -32 .. -Текст на англ. яз. -Перевод заглавия: Антибактериальная терапия. Инфекции сердца и сосудов  Шифр  ОФ7445.

	Antibacterial Therapy. Pneumonia/ [I. S. Abelskaya, S. S. Galitskaya, A. F. Kachanka et al.]; [Ministry of health of the Republic of Belarus, The Republican clinial medical centre of the Presidential administration of the Republic of Belarus, Belarusian state medical university]. - Minsk: Professional Editions UP, 2025. -34 с. -Текст на англ. яз. -Перевод заглавия: Антибактериальная терапия. Пневмонии  Шифр  ОФ7447.

	Antibacterial Therapy. Skin and Soft Tissue Infections/ [I. S. Abelskaya, S. S. Galitskaya, Y. V. Slabadzin et al.]; [The Republican clinial medical centre of the Presidential administration of the Republic of Belarus, Belarusian state medical university, Republican scientific and practial center of traumatology and orthopedics]. - Minsk: Professional Editions UP, 2025. -22 с. -Текст на англ. яз. -Перевод заглавия: Антибактериальная терапия. Инфекции кожи и мягких тканей  Шифр  ОФ7449.

	Antibacterial Therapy. Surgical Site Infections/ [I. S. Abelskaya, Y. V. Slabadzin, S. S. Galitskaya, A. F. Kachanka]; [The Republican clinial medical centre of the Presidential administration of the Republic of Belarus]. - Minsk: Professional Editions UP, 2025. -23 с. -Текст на англ. яз.. -Перевод заглавия: Антибактериальная терапия. Инфекции области хирургического вмешательства  Шифр  ОФ7451.

	Antibacterial Therapy. Urinary Tract Infections/ [S. O. Goldytski, I. S. Abelskaya, Y. V. Slabadzin et al.]; [The Republican clinial medical centre of the Presidential administration of the Republic of Belarus]. - Minsk: Professional Editions UP, 2025. -23 с. -Текст на англ. яз. -Перевод заглавия:  Антибактериальная терапия. Инфекции мочевыводящих путей  Шифр  ОФ7453.

	Актуальные вопросы инфекционных болезней: сб. науч. ст., посвящ. 70-летию каф. инфекц. болезней/ Минский государственный медицинский институт; ред. И. А. Карпов. - Минск, 1999. -101 с.. - Шифр  ОФ6280.

	Гавришева, Наталья Алексеевна Инфекционный процесс: клинические и патофизиологические аспекты: учеб. пособие/ Н. А. Гавришева, Т. В. Антонова. - СПб.: Спец. Лит., 1999. -256 с.: Шифр  ОФ6314.

	Гемоконтактные вирусные инфекции: рук. для врачей/ В. М. Семенов [и др.] ; под ред. В. М. Семенова; Витеб. гос. мед. ун-т. - Минск: Доктор Дизайн, 2010. -232 с.. -: Шифр  ОФ7299.

	Германенко, Инна Геннадьевна Герпетическая инфекция в патологии человека: учеб.-метод. пособие/ И. Г. Германенко, А. П. Кудин; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: Асобны, 2008. -48 с. -: Шифр  ОФ7103.

	Голубев, Даниил Борисович Размышления и споры о вирусах/ Д. Голубев -Б.м.: Мол. гвардия, 1989. -224 с. -(Эврика). -Шифр  ОФ5605.

	Грачёва, Нина Михайловна Клиническая химиотерапия инфекционных болезней/ Н. М. Грачёва, И. Н. Щетинина. -3-е изд. перераб. и доп.. - Л.: Медицина, 1991. -256 с.. -(Библиотека практического врача. Инфекционные и паразитарные болезни). -: Шифр  ОФ6396.

	Домарадский, Игорь Валерианович Чума/ И. В. Домарадский. - М.: Медицина, 1998. -176 с.: Шифр  ОФ6171.

	Казанцев, Александр Павлович Справочник по инфекционным болезням/ А. П. Казанцев, В. С. Матковский. -2-е изд., перераб. и доп.. - М.: Медицина, 1979. -248 с. -Шифр  ОФ6586.

	Камышенцев, Михаил Васильевич Грипп: путь решения проблемы/ М.В. Камышенцев, В.Е. Стефанов. - СПб.: ЭЛБИ-СПб., 2002. -240 с.. -: Шифр  ОФ6672.

	Котова, Галина Сергеевна Острые неосложненные инфекции мочевыводящих путей у женщин: учеб.-метод. пособие/ Г. С. Котова, О. А. Пересада, А. А. Куликов; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2016. -32 с.. -: Шифр  ОФ2920.

	Лабораторный практикум по вирусологии = Laboratory workbook in virology/ [Д. А. Черношей и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -8-е изд.. - Минск: БГМУ, 2023. -24 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ352.

	Лечение болезней легких/ В. А. Остапенко [и др.]. - М.: МИА, 2005. -384 с. -: Шифр  ОФ7230.

	Основы фтизиопульмонологии: учебник/ [Л. А. Галицкий и др.] ; под ред. Л. А. Галицкого. - СПб.: Фолиант, 2008. -408 с. -: Шифр  ОФ7259.

	Ребенок, Жан Александрович Сепсис: современные проблемы/ Ж. А. Ребенок. - Минск: Четыре четверти, 2007. -280 с. -: Шифр  ОФ3446.

	Семенов, Валерий Михайлович Хламидиозы: рук. для врачей общ. практики/ В.М. Семенов, В.М. Козин, Т.И. Дмитраченко. - Витебск: ВГМУ, 2002. -112 с. - Шифр  ОФ6583.

	Сепсис: клинико-патофизиологические аспекты интенсивной терапии: рук. для врачей/ В. В. Мороз [и др.]. - Петрозаводск: ИнтелТек, 2004. -291 с. -: Шифр  ОФ7191.

	Суркова, Лариса Константиновна Мероприятия по противотуберкулезному инфекционному контролю в патологоанатомических отделениях (бюро) организаций здравоохранения: учеб.-метод. пособие/ Л. К. Суркова, М. И. Дюсьмикеева; Бел. мед. акад. последиплом. образования, Респ. науч.-практ. центр пульмонологии и фтизиатрии. - Минск: БелМАПО, 2011. -25 с. -: Шифр  ОФ2901.

	Эколого-эпидемиологические, патогенетические аспекты вирусных гепатитов и принципы эффективной безопасной терапии: пособие для врачей/ Министерство здравоохранения Российской Федерации, Санкт-Петербургская государственная медицинская академия им. И. И. Мечникова, Научно-исследовательский институт детских инфекций; [авт.-сост.: Л. Г. Горячева и др.] ; под общ. ред. Т. В. Сологуб, Л. Г. Горячевой. - М., 2002. -55 с. -Шифр  ОФ7092.

Кардиология и ангиология.

	Antibacterial Therapy. Heart and Vascular Infections/ [I. S. Abelskaya, S. S. Galitskaya, A. F. Kachanka et al.]; [Ministry of health of the Republic of Belarus, The Republican clinial medical centre of the Presidential administration of the Republic of Belarus, Belarusian state medical university]. - Minsk: Professional Editions UP, 2025. -32 с. -Текст на англ. яз. -Перевод заглавия: Антибактериальная терапия. Инфекции сердца и сосудов  Шифр  ОФ7445.

Абельская, Ирина Степановна Применение мультисрезовой спиральной компьютерной томографии в неинвазивной визуализации коронарных артерий у больных ИБС: учеб.-метод. пособие/ И. С. Абельская, А. С. Постоялко; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2013. -15 с. -: Шифр  ОФ2933.

	Аксельрод, Анна Сергеевна Нагрузочные ЭКГ-тесты: 10 шагов к практике: учеб. пособие/ А. С. Аксельрод, П. Ш. Чомахидзе, А. Л. Сыркин ; под ред. А. Л. Сыркина. - М.: МЕДпресс-информ, 2008. -208 с. -: Шифр  ОФ7278.

	Акчурин, Ренат Сулейманович Актуальные проблемы коронарной хирургии: монография/ Р. С. Акчурин, А. А. Ширяев. - М.: ГЭОТАР-МЕД, 2004. -88 с. -(Высокие технологии в медицине). -: Шифр  ОФ7224.

	Барабанова, Эмилия Васильевна Неврологические проявления спонтанной диссекции внутренней сонной артерии: краниальная невропатия: учеб.-метод. пособие/ Э. В. Барабанова, С. В. Капацевич; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования, Каф. неврологии и нейрохирургии. - Минск: БелМАПО, 2012. -16 с. -: Шифр  ОФ2982.

	Время-зависимые эффекты бета-адреноблокаторов и антагонистов кальция в терапии ишемической болезни сердца/ Р. М. Заславская [и др.]. - М.: Медпрактика-М, 2017. -135 с. -: Шифр  ОФ71.

	Выявление, лечение и профилактика артериальной гипертензии: для сред. мед. персонала/ Н. А. Якуш [и др.]; Республиканский научно-практический центр "Кардиология". - Минск, 2014. -20 с. -Шифр  ОФ7308.

	Гипертрофическая кардиомиопатия/ Республиканский научно-практический центр "Кардиология". - Минск: Поликрафт, 2024. -18 с. -Шифр  ОФ7123.

	Голухова Е. З. Неинвазивная аритмология/ Е. З. Голухова. - М.: Изд-во НЦССХ им. А.Н. Бакулева РАМН, 2002. -148 с. -: Шифр  ОФ6788.

	Дабровски, Анджей Суточное мониторирование ЭКГ: [пер. с пол.]/ А. Дабровски, Б. Дабровски, Р. Пиотрович. - М.: Медпрактика, 1998. -209 с.: Шифр  ОФ5066.

	Дерюгин М.В. Хронические миокардиты/ М. В. Дерюгин, С. А. Бойцов. - СПб.: ЭЛБИ-СПб., 2005. -288 с. -: Шифр  ОФ7198.

	Заболевания перикарда: учеб.-метод. пособие/ М. М. Михно [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. -перераб. и доп. - Минск: БелМАПО, 2014. -50 с. -: Шифр  ОФ2828.

	Заславская Р. М. Оптимизация лечения метео- и магниточувствительных больных артериальной гипертензией и ишемической болезнью сердца с использованием адаптогенов/ Р. М. Заславская, Э. А. Щербань, М. М. Тейблюм. - М.: МЕДПРАКТИКА-М, 2012. -256 с. -: Шифр  ОФ57.

	Камышников, Владимир Семенович Лабораторная диагностика ишемической болезни сердца: учеб. пособие для слушателей системы последиплом. мед. образования/ В. С. Камышников, Л. И. Алехнович, А. Т. Кузьменко. - Мiнск: Адукацыя i выхаванне, 2010. -152 с. -: Шифр  ОФ7305.

	Кассирский Г.И. Реабилитация больных после хирургического лечения врожденных пороков сердца/ Г. И. Кассирский, Л. М. Зотова. - М., 2007. -135 с. -: Шифр  ОФ3242.

	Курлянская, Елена Константиновна Хроническая сердечная недостаточность: клинич. рук./ Е. К. Курлянская, О. Г. Шатова, Т. А. Дубовик ; под общ. ред. Н. П. Митьковской; Республиканский научно-практический центр "Кардиология". -2-е изд. - Минск: Проф. изд., 2024. -с. 3-81. -: Шифр  ОФ7044.

	Легочная артериальная гипертензия/ М. Ф. Зиньковский [и др.]. - Киев: Книга плюс, 2005. -96 с. -: Шифр  ОФ7247.

	Мешков, Александр Павлович Азбука клинической электрокардиографии: учеб. пособие/ А. П. Мешков. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1998. -150 с. -(Учебная литература для медицинских вузов): Шифр  ОФ6268.

	Милош, Татьяна Сергеевна Методы установления и лечения патологических состояний сердечно-сосудистой системы, связанных с искусственно вызванной менопаузой: инструкция по применению : утв. 01.11.2017 № 064-0917/ Т. С. Милош, Л. В. Гутикова, В. Л. Зверко; Гродненский государственный медицинский университет, Гродненский областной клинический перинатальный центр. - Гродно, 2017. -11 с. -Шифр  ОФ1040.

	Мурашко, Владислав Владимирович Электрокардиография: Учеб. пособие/ В. В. Мурашко, А. В. Струтынский. -3-е изд., перераб. и доп.. - М.: МЕДпресс; Элиста: Джангар, 1998. -312 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов): Шифр  ОФ4274.

	Мурашко, Владислав Владимирович Электрокардиография: учеб. пособие/ В. В. Мурашко , А. В. Струтынский. -2-е изд., перераб. и доп.. - М.: Медицина, 1991. -288 с. -(Учебная литература для студентов медицинских институтов). -: Шифр  ОФ5563.

	Нарушения ритма сердца: клинич. рук./ [Д. Б. Гончарик и др.] ; под общ. ред. Н. П. Митьковской; Республиканский научно-практический центр "Кардиология". - Минск: Проф. изд., 2023. -186 с. -: Шифр  ОФ6976.

	Новикова, Раиса Александровна Острый коронарный синдром и внезапная коронарная смерть: клиника, диагностика, лечение: учеб.-метод. пособие/ Р. А. Новикова, С. Е. Алексейчик; Бел. гос. мед. ун-т, 1-я каф. внутренних болезней. - Минск, 2010. -59 с. -Шифр  ОФ2980.

	Онищенко, Евгений Федорович Открытое овальное окно и инсульт в клинической практике: монография/ Е.Ф. Онищенко. - СПб.: ЭЛБИ-СПб., 2005. -192 с. -: Шифр  ОФ7215.

	Поздняков Ю. М. Практическая кардиология: справ. пособие/ Ю. М. Поздняков, В. Б. Красницкий. - М.: Издат. дом "Синергия", 2001. -536 с. -: Шифр  ОФ7165.

	Пристром, Андрей Марьянович Острый коронарный синдром без стойкого подъема сегмента ST: учеб.-метод. пособие/ А. М. Пристром, А. В. Пырочкин; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2019. -52 с. -: Шифр  ОФ2896.

	Пристром, Марьян Станиславович Роль ингибиторов ангиотензинпревращающего фермента в лечении сердечно-сосудистых заболеваний: метод. пособие для врачей/ М. С. Пристром, В. Э. Сушинский. - Минск: ДокторДизайн, 2006. -87 с. -: Шифр  ОФ3155.

	Пристром, Марьян Станиславович Фармакотерапия артериальной гипертензии у пожилых: учеб.-метод. пособие/ М. С. Пристром, В. Э. Сушинский; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2005. -115 с. -: Шифр  ОФ3077.

	Романенко, Вольдемар Викторович Клапанные пороки сердца: от диагноза к лечению: пособие для врачей/ В. В. Романенко, З. В. Романенко. - Минск: ИВЦ Минфина, 2010. -312 с. -: Шифр  ОФ7300.

	Симоненко, Владимир Борисович Основы кардионеврологии: Рук. для врачей/ В. Б. Симоненко, Е. А. Широков. -Изд. 2-е, перераб. и доп. - М.: Медицина, 2001. -240 с. -: Шифр  ОФ6729.

	Сорока, Николай Федорович Альфа-фактор некроза опухоли и хроническая сердечная недостаточность/ Н.Ф. Сорока, Т.С. Зыбалова. - Минск: Тэхналогiя, 2007. -103 с. -: Шифр  ОФ3220.

	Спиридонов, Сергей Викторович Аневризмы грудной аорты: клинич. рук./ С. В. Спиридонов, Д. В. Исачкин, Ю. П. Островский ; под общ. ред. Н. П. Митьковской; Республиканский научно-практический центр "Кардиология". - Минск: Проф. изд., 2023. -115 с. -: Шифр  ОФ6977.
	Суджаева, Ольга Александровна Кардиоонкология: клинич. рук./ О. А. Суджаева ; под общ. ред. Н. П. Митьковской; Республиканский научно-практический центр "Кардиология". - Минск: Проф. изд., 2024. -129 с. -: Шифр  ОФ7043.

Уайт Поль Д Ключи к диагностике и лечению болезней сердца: монография: пер. с англ./ П.Д. Уайт; Под ред. В.Х. Василенко. - М.: Мед. лит., 2002. -192 с. -(Классика медицины). - Шифр  ОФ7154.

	Ушакова, Людмила Юрьевна Электрокардиографическая диагностика нарушений работы кардиостимулятора: учеб.-метод. пособие/ Л. Ю. Ушакова, И. Н. Пономаренко; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2019. -14 с. -: Шифр  ОФ6862.

	Электрокардиография высокого разрешения/ ред.: Г. Г. Иванов, С. В. Грачев, А. Л. Сыркин. - М.: Триада-Х, 2003. -304 с.: Шифр  ОФ7174.

Клиническая аллергология. Медицинская иммунология.

	Диагностика первичных иммунодефицитов. - Минск: Поликрафт, 2012. -15 с.. -(Первичные иммунодефициты). -Шифр  ОФ6917.

	Клиническая иммунология для врачей/ В. П. Лесков [и др.]. - М.: Медицина, 2005. -143 с.. -(Библиотека практикующего врача). -: Шифр  ОФ3058.

	Метод медицинской профилактики приобретенного иммунодефицита у пациентов с множественной миеломой и хроническим лимфолейкозом: инструкция по применению : утв. 18.12.2023 №118-1223/ О. В. Герасимович, И. А. Искров, И. Ю. Лендина [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Минский научно-практический центр хирургии, трансплантологии и гематологии. - Минск: Поликрафт, 2023. -8 с. -Шифр  ОФ6878.

	Метод медицинской профилактики приобретенного иммунодефицита у пациентов с острым лейкозом: инструкция по применению : утв. 18.12.2023 №117-1223/ О. В. Герасимович, И. А. Искров, И. Ю. Лендина [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Минский научно-практический центр хирургии, трансплантологии и гематологии. - Минск: Поликрафт, 2023. -9 с. -Шифр  ОФ6879.

	Методические рекомендации по региональному планированию организации вакцинопрофилактики онкологических заболеваний, обусловленных вирусом папилломы человека: [учеб. пособие для организаторов здравоохр., практикующих врачей в системе высш. и доп. проф. образования]/ [А. Е. Чернобровкина и др.]; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Санкт-Петербургский государственный педиатрический медицинский университет. - СПб.: СПбГПМУ, 2023. -16 с. -(Библиотека педиатрического университета). -: Шифр  ОФ173.

	Певницкий, Лев Алексеевич Русско-английский толковый словарь по иммунологии/ Л. А. Певницкий. - М.: Мир, 2005. -118 с. -: Шифр  ОФ3066.

	Рёкин, Мартин Наглядная аллергология: пер. с англ./ М. Рёкин, Г. Греверс, В. Бургдорф ; под ред. Ю. А. Лысикова, Т. П. Мосоловой. - М.: БИНОМ. Лаб. знаний, 2008. -238 с. -(Наглядная медицина). -: Шифр  ОФ7258.

	Скепьян, Николай Антонович Аллергические болезни : дифференциальный диагноз, лечение/ Н. А. Скепьян. - Минск: Беларусь, 2000. -287 с.: Шифр  ОФ4278.

	Фармакоэкономическая оценка применения ГамманормТМ/СкувигаТМ (иммуноглобулина нормального человеческого для подкожного введения, раствор 165 мг/мл) для лечения пациентов с первичным иммунодефицитом в условиях системы здравоохранения Республики Беларусь": отчет о науч.-исслед. работе/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Республиканский научно-практический центр медицинских технологий, информатизации, управления и экономики здравоохранения. - Минск: Поликрафт, 2023. -79 с. -Шифр  ОФ335.

Фрадкин, Владимир Александрович Диагностические и лечебные аллергены/ В. А. Фрадкин. - М.: Медицина, 1990. -256 с. -Шифр  ОФ5312.

Клиническая фармакология. Фармация.

	Белоусов, Юрий Борисович Клиническая фармакокинетика. Практика дозирования лекарств/ Ю. Б. Белоусов, К. Г. Гуревич. - М.: Литтерра, 2005. -288 с. -(Рациональная фармакотерапия: спец. вып.). -: Шифр  ОФ7243.

	Богдасаров, Альберт Александрович Элементы и минералы биологически активных добавок/ А.А. Богдасаров, С.А. Силич. - Брест: Изд-во С. Лаврова, 2003. -224 с: Шифр  ОФ7172.

	Ботанико-фармакогностический словарь: справ. пособие/ К. Ф. Блинова [и др.] ; под ред.: К. Ф. Блиновой, Г. П. Яковлева. - М.: Высш. шк., 1990. -272 с. -Шифр  ОФ5544.

	Голяк, Наталья Степановна Производство твердых лекарственных форм: практикум для студентов фармац. фак./ Н. С. Голяк, Н. Ф. Шакуро, О. А. Сушинская; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -89 с. -: Шифр  ОФ380.

	Голяк, Наталья Степановна Промышленное производство мягких и жидких лекарственных форм: практикум для студентов фармац. фак./ Н. С. Голяк, Н. Ф. Шакуро, О. А. Сушинская; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2024. -116 с. -: Шифр  ОФ6835.

	Елисеев, Валерий Владимирович Аденозин и функции миокарда/ В. В. Елисеев, Н. С. Сапронов. - СПб.: Лань, 2000. -160 с. -(Мир медицины). -: Шифр  ОФ6755.

	Комендантова, Мария Вениаминовна Фармакология: учеб. пособие для студентов стоматол. фак. мед. ин-тов/ М. В. Комендантова, Е. В. Зорян. - М.: Медицина, 1988. -207 с. -(Учебная литература для студентов медицинских институтов, стоматологических факультетов). -Шифр  ОФ5976.

	Корсун, Владимир Федорович Аптекарский огород/ В. Ф. Корсун, В. В. Коваленко. - Минск: Ураджай, 1994. -304 с: Шифр  ОФ7003.

	Критерии коррекции низкой обеспеченности витамином D у спортсменов: практ. пособие/ [И. А. Малеваная, Н. В. Иванова, А. В. Ковкова и др.]; Министерство спорта и туризма Республики Беларусь, Республиканский научно-практический центр спорта. - Минск: РНПЦ спорта, 2024. -57 с.. -: Шифр  ОФ7344.

	Крюкова, Елена Валерьевна Республика Беларусь на пути вхождения в мировой фармацевтический рынок/ Е. В. Крюкова, Г. А. Хацкевич ; под ред. В. Ф. Медведева; Минский ин-т управления. - Минск: МИУ, 2006. -177 с. -: Шифр  ОФ3330.

	Линцензирование в Европейском Союзе: фармацевтический сектор/ ред.-сост.: В. А. Усенко, А. Л. Спасокукоцкий. - Киев: Морион Лтд, 1998. -384 с. -: Шифр  ОФ4247.

	Машковский, Михаил Давыдович Лекарственные средства: пособие по фармакологии для врачей : в 2 ч.. Ч. 1/ М. Д. Машковский. - Минск: Беларусь, 1987. -543 с. -Шифр  ОФ6366.

	Машковский, Михаил Давыдович Лекарственные средства: пособие по фармакотерапии для врачей: В 2 ч. Ч. 2/ М. Д. Машковский. - Минск: Беларусь, 1987. -527 с. -Шифр  ОФ6367.

	Машковский, Михаил Давыдович Лекарственные средства: пособие по фармакотерапии для врачей : в 2 т. Т. 1/ М. Д. Машковский. -9-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1984. -624 с. -Шифр  ОФ6609.

	Машковский, Михаил Давыдович Лекарственные средства: пособие по фармакотерапии для врачей : в 2 т. Т. 2/ М. Д. Машковский. -9-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1984. -575 с. -Шифр  ОФ6610.

	Минделл, Эрл Справочник по витаминам и минеральным веществам : как правильные витамины и минеральные вещества могут изменить вашу жизнь: пер. с англ./ Э. Минделл. - М.: Медицина и питание; М.: Техлит, 1997. -317 с. -(Энциклопедия витаминов и питания). -: Шифр  ОФ6020.

	Минскинтеркапс. Искусство заботы о главном. - Минск: В.И.З.А ГРУПП, 2025. -11 с. -Шифр  ОФ7443.

	Нормативные правовые акты для работников медицинских и фармацевтических организаций / Информ. служба "Фармасервис", Нац. Центр правовой информации Респ. Беларусь, Бел. центр мед. технологий, информатики, управления и экономики здравоохранения М-ва здравоохранения Респ. Беларусь. -Минск, 2004 -  .
	Вып. 3: [Приказы и постановления Министерства Здравоохранения Республики Беларусь (1998-1992 гг.). Постановления министерств и ведомств Республики Беларусь]. - Минск, 2004. -536 с. -(Журнал "Экспресс-информация и анализ рынка"; № 19, 2004 г.). -Шифр  ОФ6881.

	Общая характеристика лекарственного препарата Нименрикс. - Минск: Альтиора Форте, [2023]. -42 с. -Шифр  ОФ17.

	Руководство для пациентов по Эйлеа®. - Минск: Донарит. -22 с. -Шифр  ОФ7435.

	Руководство для специалистов здравоохранения по назначению лекарственного препарата Гемапикс. - Минск. -16 с. -Шифр  ОФ6939.

	Самотруева, Марина Александровна Биотехнология и фармакология моноклональных антител: учеб. пособие/ М. А. Самотруева, А. А. Цибизова; Астраханский государственный медицинский университет. - Астрахань: Изд-во ФГБОУ ВО Астрах. ГМУ Минздрава России, 2023. -105 с. -: Шифр  ОФ277.

	Технологии на службе здоровью = Modern technologies for health/ Республиканское унитарное предприятие "Белмедпрепараты". - Минск, 2023. -32 с. -Текст на рус. и англ. яз. -Шифр  ОФ6877.

	Учебная история болезни по клинической фармакологии: рабочая тетрадь для студентов 6 курса учреждений высш. образования, обучающихся по специальности "Лечеб. дело"/ [Е. И. Михайлова, М. Н. Мирге, Н. В. Трофимова и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. -2-е изд.. - Гомель: ГомГМУ, 2025. -31 с. -: Шифр  ОФ7370.

	Учебная история болезни по клинической фармакологии: рабочая тетрадь для студентов 6 курса, обучающихся по специальности "Лечеб. дело"/ [Е. И. Михайлова, М. Н. Мирге, Н. В. Трофимова и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2024. -31 с. -: Шифр  ОФ7380.

	Учебная история болезни по клинической фармакологии = Training case history in clinical pharmacology: рабочая тетрадь для студентов 6 курса, обучающихся по специальности "Лечеб. дело" на англ. яз./ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2024. -29 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ7382.

	Фармакология = Pharmacology: практикум для специальности "Лечеб. дело"/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -8-е изд., испр. - Минск: БГМУ, 2023. -155 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ342.

	Фармакология = Pharmacology: рабочая тетрадь для студентов 3 курса учреждений высш. мед. образования, обучающихся по специальности "Лечеб. дело" на англ. яз. : в 2 ч.. Ч. 2/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2024. -113 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ408.

	Фармакология = Pharmacology: рабочая тетрадь для студентов 3 курса учреждений высш. образования, обучающихся по специальности "Лечеб. дело" : в 2 ч. Ч. 2/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2025. -129 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ7372.

	Фармакология = Pharmacology: практикум для специальности "Лечеб. дело"/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -10-е изд. - Минск: БГМУ, 2025. -155 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ7377.

	Фармакология: рабочая тетрадь для студентов 2 и 3 курсов учреждений высш. образования, обучающихся по специальностям "Лечеб. дело", "Мед.-диагност. дело", "Мед.-профилакт. дело" : в 2 ч.. Ч. 1/ [Е. И. Михайлова, Н. В. Трофимова, Л. И. Новогран и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. -2-е изд.. - Гомель: ГомГМУ, 2025. -142 с. -: Шифр  ОФ7378.

	Фармакология: рабочая тетрадь для студентов 3 курса, обучающихся по специальностям "Лечеб. дело", "Мед.-диагност. дело" : в 2 ч. Ч. 2/ [Е. И. Михайлова, Н. В. Трофимова, Г. М. Бронская и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. -2-е изд. - Гомель: ГомГМУ, 2025. -134 с.. -: Шифр  ОФ7387.

	Фармакоэкономическая оценка применения ГамманормТМ/СкувигаТМ (иммуноглобулина нормального человеческого для подкожного введения, раствор 165 мг/мл) для лечения пациентов с первичным иммунодефицитом в условиях системы здравоохранения Республики Беларусь": отчет о науч.-исслед. работе/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Республиканский научно-практический центр медицинских технологий, информатизации, управления и экономики здравоохранения. - Минск: Поликрафт, 2023. -79 с. -Шифр  ОФ335.

	Фармакоэкономическая оценка применения лекарственного препарата Октаплас ЛГ для лечения пациентов с комбинированными дефицитами факторов свертывания крови в условиях системы здравоохранения Республики Беларусь: отчет о науч.-исслед. работе/ И. С. Романова [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Республиканский научно-практический центр медицинских технологий, информатизации, управления и экономики здравоохранения. - Минск, 2022. -82 с. -Шифр  ОФ6449.

	Фармакоэкономическая оценка применения Фибригатм (человеческий фибриноген) для лечения пациентов с врожденной и приобретенной гипофибриногенемией в условиях системы здравоохранения в Республики Беларусь: отчет о науч.-исслед. работе : утв. 24.07.2024 г./ Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Республиканский научно-практический центр медицинских технологий, информатизации, управления и экономики здравоохранения; [исполн.: А. В. Семенов и др.]. - Минск: Поликрафт, 2024. -54 с. -Шифр  ОФ6932.

	Фитолектины: рук. по клинич. фитотерапии/ В. Ф. Корсун [и др.]. - М.: Практическая медицина, 2007. -288 с. -: Шифр  ОФ3252.

Курортология и физиотерапия. Лечебная физкультура.

	Алексеюс, Александр Казимирович Основы лечебного массажа/ А.К. Алексеюс. - Минск: Кн. дом, 2004. -319 с. -: Шифр  ОФ7181.

	Герлинг, Стью Анатомия йоги простыми словами. Иллюстрированное пособие по упражнениям и асанам: [пер. с англ.]/ С. Герлинг. - Минск: Попурри, 2024. -399 с. -: Шифр  ОФ7120.

	Двигательная реабилитация после артроскопии коленного сустава/ О. В. Кондрашева [и др.]. - Минск: Поликрафт. -18 с. -Шифр  ОФ6488.

	Еремушкин М. А. Лечебная физическая культура при остеоартрозе суставов нижних конечностей (в помощь врачу и пациенту): метод. пособие/ М. А. Еремушкин, Е. М. Стяжкина; Национальный медицинский исследовательский центр реабилитации и курортологии. - М.: ФГБУ НМИЦ РК МЗ РФ, 2017. -15 с. -Шифр  ОФ6858.

Здоровая спина, или как избавиться от остеохондроза/ сост. И. Н. Путырский, В. Н. Прохоров [и др.]. -Изд. второе, стер. - Минск: Кн. дом, 2003. -384 с. -: Шифр  ОФ6936.

	Кондрашова О. В. Комплекс упражнений и рекомендаций при остеоартрите мелких суставов/ О. В. Кондрашова, М. Л. Русакова, М. Л. Сухарева; Научно-исследовательский институт ревматологии им. В. А. Насоновой, Российское научное общество терапевтов, Ассоциация ревматологов России. - Минск: Поликрафт. -14 с. -Шифр  ОФ6852.

	Кондрашова О. В. Комплекс упражнений и рекомендаций при остеоартрите плечевого сустава/ О. В. Кондрашова, М. Л. Русакова, М. Л. Сухарева; Российское научное общество терапевтов, Ассоциация ревматологов России, Научно-исследовательский институт ревматологии им. В. А. Насоновой. - Минск: Поликрафт. -12 с. -Шифр  ОФ6851.

	Кондрашова О. В. Комплекс упражнений и рекомендаций при остеоартрите тазобедренного сустава/ О. В. Кондрашова, М. Л. Русакова, М. Л. Сухарева; Ассоциация ревматологов России, Научно-исследовательский институт ревматологии им. В. А. Насоновой, Российское научное общество терапевтов. - Минск: Поликрафт. -13 с. -Шифр  ОФ6850.

	Лукомский, Игорь Вячеславович Физиотерапия. Лечебная физкультура. Массаж/ И. В. Лукомский, Э. Э. Стэх, В. С. Улащик ; под ред. В. С. Улащика. -2-е изд. - Минск: Выш. шк., 1999. -335 с. -: Шифр  ОФ6703.

	Малышев А. И. Управление трудовыми ресурсами в области физической культуры для лиц с ограничением жизнедеятельности: учеб. пособие/ А. И. Малышев; Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2022. -67 с. -: Шифр  ОФ141.

	Санаторно-курортное лечение и оздоровление: справ. для работников учреждений здравоохранения/ Упр. делами Президента Респ. Беларусь, Центр по санатор.-курорт. работе "Центркурорт"; [сост.: Е. Н. Боровик, С. Л. Фурс]. - Минск, 2009. -127 с. -: Шифр  ОФ3622.

	Удотова, Ольга Анатольевна Совершенствование медицинского туризма в Краснодарском крае: монография/ О. А. Удотова; Министерство науки и высшего образования Российской Федерации, Сочинский государственный университет. - Сочи: РИЦ ФГБОУ ВО "СГУ", 2020. -111 с. -: Шифр  ОФ2728.

	Уэстрайх, Натали Г. Основные методы физической реабилитации больных с нарушениями передвижения: пособие для использования в странах, в которых разрабатываются прогр. физ. реабилитации/ Н. Г. Уэстрайх ; ред. Л. М. Уэстрайх. - Миннеаполис; Минск, 1996. -146 с. - Шифр  ОФ7355.

	Хулуп Г. Я. Инструкция о порядке предоставления медицинских услуг на платной основе в санаторно-курортных и оздоровительных организациях: инструкция по применению : утв. М-вом здравоохранения 2 июля 2006 г., рег. № 017-0206/ Г.Я. Хулуп, Т.В. Матвейчик, В.И. Иванова; разраб. Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск, 2006. -30 с. -Шифр  ОФ7337.

Хулуп, Геннадий Яковлевич Избранные вопросы технологии успешной продажи медицинской услуги в условиях санитарно-курортных и оздоровительных организаций/ Г. Я. Хулуп, Т. В. Матвейчик, В. И. Иванова; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск, 2006. -100 с.. -: Шифр  ОФ3222.

Математика. Физика. Химия.

	Акуневич, Анастасия Александровна Лабораторные работы по медицинской химии = Laboratory works in medical chemistry: практикум/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -57 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ363.

	Коллоквиум по медицинской химии: сб. задач для студентов, обучающихся по специальности "Педиатрия"/ [В. В. Хрусталев и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2024. -42 с. -: Шифр  ОФ6920.

	Лабораторные работы по медицинской химии: практикум/ [В. В. Хрусталев и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -46 с. -: Шифр  ОФ367.

Медицинская техника.

	Курочкин П. А. ХАССП для предприятий медицинской техники, фармации и здравоохранения: разработка, внедрение, оценка рисков: метод. пособие для аудиторов и специалистов систем менеджмента качества и безопасности предприятий отрасли мед. техники/ П. А. Курочкин. - М.: МАСКА, 2017. -279 с. -: Шифр  ОФ2570.

Микробиология.

	Козлова, Анна Игоревна Медицинская микробиология, вирусология и иммунология = Medical microbiology, virology and immunology: рабочая тетрадь для студентов 2-3 курсов учреждений высш. мед. образования, обучающихся по специальности "Лечеб. дело" на англ. яз./ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2024. -115 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ409.

	Красильников, Алексей Петрович Микробиологический словарь-справочник/ А. П. Красильников, Т. Р. Романовская. -2-е изд., доп. и перераб. - Минск: Асар, 1999. -399 с. -: Шифр  ОФ6311.

	Лагун, Людмила Васильевна Медицинская микробиология, вирусология и иммунология: рабочая тетрадь для студентов 2-3 курсов учреждений высш. мед. образования, обучающихся по специальности "Лечеб. дело"/ Л. В. Лагун, Ю. В. Вольштейн, Д. В. Тапальский; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2024. -97 с. -: Шифр  ОФ405.

	Маянский А. Н. Введение в медицинскую микологию: Учеб.-метод. пособие/ А. Н. Маянский, М. И. Заславская, Е. В. Салина; Нижегородская государственная медицинская академия. - Н. Новгород: НГМА, 2000. -52 с. -: Шифр  ОФ6676.

	Микробиология: учеб. для студентов фармац. и мед. вузов/ А. А. Воробьев [и др.]. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1998. -335 с. -(Учебная литература для студентов фармацевтических и медицинских вузов). -: Шифр  ОФ6222.

	Микробиология, вирусология, иммунология: практикум для стоматол. фак./ [Т. А. Канашкова и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -92 с. -: Шифр  ОФ372.

	Общая микробиология = General microbiology: лаб. практикум/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -5-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -78 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ437.

	Прозоровский, Сергей Викторович Медицинская микоплазмология/ С. В. Прозоровский, И. В. Раковская, Ю. В. Вульфович; Российская академия медицинских наук. - М.: Медицина, 1995. -288 с. -: Шифр  ОФ5972.
	Частная и клиническая микробиология = Special and clinical microbiology: лаб. практикум/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -8-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -54 с. -Текст на англ. яз.. -: Шифр  ОФ365.

	Шейбак, Владимир Михайлович Микробиология, вирусология, иммунология: рабочая тетрадь для студентов, обучающихся по специальностям 1-79 01 01 "Лечеб. дело"/ В. М. Шейбак, М. В. Горецкая; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет. - Гродно: ГрГМУ, 2022. -136 с. -: Шифр  ОФ443.

Морфология человека и животных.

	Анатомия: [рабочая тетрадь]. Ч. 1/ Белорусский государственный университет физической культуры; сост.: Е. Б. Комар, Н. В. Банецкая. - Минск: БГУФК, 2024. -47 с. -Шифр  ОФ6898.

	Анатомия человека: учеб. для мед. ин-тов : в 2 т.. Т. 1/ Э. И. Борзяк [и др.] ; ред. М. Р. Сапин. - М.: Медицина, 1986. -287 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов). -Шифр  ОФ5356.

	Будкова, Елена Николаевна Нормальная анатомия: рабочая тетрадь для студентов, обучающихся по специальности 1-80 02 01 Мед.-биол. дело/ Е. Н. Будкова, Т. Г. Капустина; Международный государственный экологический институт им. А. Д. Сахарова Белорусского государственного университета. - Минск: ИВЦ Минфина, 2023. -150 с. -: Шифр  ОФ7050.

	Высокие технологии в морфологии, их значение в клинике и перспективы внедрения в практическое здравоохранение: материалы I съезда патологоанатомов Респ. Беларусь, Минск, 12-13 июня 2006 г./ Бел. гос. мед. ун-т, Бел. науч. о-во патологоанатомов. - Минск, 2006. -167 с. -: Шифр  ОФ3143.

	Герке, Торстен Спортивная анатомия: [пер. с нем.]/ Т. Герке. - Минск: Попурри, 2025. -269 с. -: Шифр  ОФ7121.

	Герлинг, Стью Анатомия йоги простыми словами. Иллюстрированное пособие по упражнениям и асанам: [пер. с англ.]/ С. Герлинг. - Минск: Попурри, 2024. -399 с. -: Шифр  ОФ7120.

	Кабак, Сергей Львович Анатомия человека: рабочая тетрадь/ С. Л. Кабак; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2024. -63 с. -: Шифр  ОФ7402.

	Кабак, Сергей Львович Анатомия человека: рабочая тетрадь/ С. Л. Кабак; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд., испр. - Минск: БГМУ, 2025. -63 с. -: Шифр  ОФ7369.

	Кузнецов, Сергей Львович Лекции по гистологии, цитологии и эмбриологии: учеб. пособие/ С. Л. Кузнецов, М. К. Пугачев. -3-е стер. - М.: МИА, 2014. -480 с. -: Шифр  ОФ7302.

	Кузнецова, Татьяна Георгиевна Гистология, цитология и эмбриология = Histology, cytology, and embryology: рабочая тетрадь для студентов 1 курса, обучающихся по специальности "Лечеб. дело" на англ. яз./ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. -2-е изд. - Гомель: ГомГМУ, 2025. -93 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ7390.
	Лысов, Павел Константинович Анатомия (с основами спортивной морфологии): учеб. для студентов : в 2 т. Т. 1/ П. К. Лысов, Д. Б. Никитюк, М. Р. Сапин ; ред. М. Р. Сапин. - М.: Медицина, 2003. -344 с. -(Учебная литература для студентов физкультурных вузов и факультетов физического воспитания академий и университетов). -: Шифр  ОФ7236.

	Лысов, Павел Константинович Анатомия (с основами спортивной морфологии): учеб. для студентов : в 2 т.. Т. 2/ П. К. Лысов, Д. Б. Никитюк, М. Р. Сапин ; ред. М. Р. Сапин. - М.: Медицина, 2003. -416 с. -(Учебная литература для студентов физкультурных вузов и факультетов физического воспитания академий и университетов). -: Шифр  ОФ7237.

Методические указания по топографической анатомии для преподавателей и студентов стоматологического факультета (4 семестр, II курс)/ [М. А. Власов и др.]; Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2023. -66 с. -: Шифр  ОФ115.

	Савостьянов, Геннадий Александрович Основы структурной гистологии. Пространственная организация эпителиев/ Г.А. Савостьянов; Рос. акад. наук, Ин-т эволюц. физиологии и биохимии им. И.М. Сеченова. - СПб.: Наука, 2005. -375 с. -: Шифр  ОФ7218.

	Синельников, Рафаил Давидович Атлас анатомии человека: учеб. пособие для мед. ин-тов : в 3 т.. Т. 3: Учение о нервной системе, органах чувств и органах внутренней секреции/ Р. Д. Синельников. -2-е изд., перераб. и доп. - М., 1963. -411 с. -Шифр  ОФ6845.

	Фениш, Ханц Карманный атлас анатомии человека на основе Международной номенклатуры: пер. с англ./ Х. Фениш, В. Даубер. - Минск: Выш. шк., 1996. -464 с. - Шифр  ОФ6578.

	Хэм, Артур Гистология: в 5 т. Т. 5/ А. Хэм, Д. Кормак ; под ред.: Ю. И. Афанасьева, Ю. С. Ченцова. - М.: Мир, 1983. -294 с. -Шифр  ОФ1.

	Частная гистология: практикум/ [Ю. М. Мельниченко и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -3-е изд., перераб.. - Минск: БГМУ, 2023. -84 с. -: Шифр  ОФ399.

	Шадрина, Татьяна Семеновна Научный стиль (медико-биологический профиль). Модуль "Анатомия"/ Т. С. Шадрина; Министерство науки и высшего образования Российской Федерации, Орловский государственный университет им. И. С. Тургенева. - Орел: ОГУ им. И. С. Тургенева, 2023. -93 с. -: Шифр  ОФ243.

Народная и нетрадиционная медицина.

	Ахмедов, Тариэл Ильясович Практическая медитация: основные правила, тренинги, методики/ Т.И. Ахмедов. - Ростов н/Д: Феникс; Харьков: Торсинг, 2003. -256 с. -(Дао здоровья): Шифр  ОФ7178.

	Бадмаев, Петр Александрович Основы врачебной науки Тибета. ЖУД-ШИ/ П. А. Бадмаев. -Репринт. воспроизведение изд. "Главное рук. по врачебной науке Тибета. ЖУД-ШИ". - М.: Наука, 1991. -256 с. -: Шифр  ОФ5907.

	Д'Адамо, Питер Кухня группы крови III(В). Программа питания. полностью соответствующая третьей группе крови: [пер. с англ.]/ П. Д'Адамо, К. Уитни. - Минск: Попурри, 2001. -240 с.  Шифр  ОФ6846.
	Данников Н. И. Рецепты народной медицины/ Н. И. Данников. - М.: Авиация и космонавтика, 1991. -48 с. -Шифр  ОФ6398.

	Куреннов П. Русский народный лечебник: Изумительная коллекция народной мудрости/ П. Куреннов. - М.: Палея, Ассоц. Бимпа, 1991. -190 с. -Шифр  ОФ6400.

	Михайлов, Владимир Кулинария для двоих. Блюда и напитки в сексуальной жизни/ В. Михайлов. - Харьков: Трибуна, 1992. -47 с. -(Малая домашняя энциклопедия; Вып. 3). -Шифр  ОФ6849.

	Молостов, Валерий Дмитриевич Практическая иглотерапия: пособие по энергет. лечению болезней/ В. Д. Молостов. - Минск: МФЦП, 2005. -392 с. -: Шифр  ОФ7244.

	От медоцелительства до научной пчелотерапии III тысячелетия: материалы I науч.-практ. конф. по пчеловодству и пчелотерапии "Белорусский мед 2002" [Минск, 1-2 марта 2002]/ Белорусское общество пропагандистов продуктов пчеловодства; [редкол.: П. А. Красочко и др.]. - Минск, 2003. -247 с. Шифр  ОФ6685.

	Панфилова, Нина Евдокимовна Молоко и здоровье/ Н. Е. Панфилова. -3-е изд., перераб. и доп.. - Минск: Ураджай, 1989. -160 с. -Шифр  ОФ6923.

	Песиков, Яков Семенович Атлас клинической аурикулотерапии/ Я.С Песиков, С. Я. Рыбалко. - М.: Медицина, 1990. -256 с. -Шифр  ОФ5796.

	Степанюк Д. С. Мудрость народных целителей/ Д. С. Степанюк. - Минск: Белмаркет, 1997. -319 с. -: Шифр  ОФ6952.

Свищева, Тамара Яковлевна Профилактика рака возможна! Возбудитель рака открыт?/ Т. Я. Свищева. - Ростов н/Д.: Феникс, 1997. -350 с. -(Панацея). -: Шифр  ОФ6110.

	Уокер Н. В. Лечение сырыми овощными соками: пер. с англ./ Н. В. Уокер ; под ред. Р. Д. Поупа. - Минск: Беларусь, 1992. -96 с. -: Шифр  ОФ7347.

Уолкер, Мортон Сексуальное питание : как с помощью питания улучшить, усилить и стимулировать ваш сексуальный аппетит: пер. с англ./ М. Уолкер. - М.: ЮНВЕС, 1995. -473 с. -(Нужная книга). -: Шифр  ОФ6949.

Неврология. Нейрохирургия. Психиатрия. Психотерапия.

	Абрамова, Галина Сергеевна Психология в медицине: учеб. пособие для студентов вузов, обучающихся по мед. спец/ Г. С. Абрамова, Ю. А. Юдчиц. - М.: Кафедра-М, 1998. -272 с.: Шифр  ОФ7346.

	Анонимные алкоголики. Рассказ о том, как многие тысячи мужчин и женщин вылечились от алкоголизма: пер. с англ./ [Сообщество анонимных алкоголиков]. - Нью-Йорк: Alcoholics Anonymous World Services, Inc, 1989. -184 c. -: Шифр  ОФ6900.

	Байкова, Ирина Анатольевна Бессонница на амбулаторном приеме врача-терапевта: учеб.-метод. пособие/ И. А. Байкова; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2015. -29 с. -: Шифр  ОФ2934.

	Байкова, Ирина Анатольевна Депрессии в общесоматической практике (клиника, диагностика, терапия): учеб.-метод. пособие/ И. А. Байкова, Е. В. Ласая, А. А. Головач; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: [БелМАПО], 2009. -36 с. -: Шифр  ОФ6626.

	Байкова, Ирина Анатольевна Клиника и современная терапия тревожных расстройств: учеб.-метод. пособие/ И. А. Байкова, А. А. Головач, Е. И. Терещук; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: [БелМАПО], 2009. -36 с. -: Шифр  ОФ6628.

	Байкова, Ирина Анатольевна Лечение алкогольной депрессии: учеб.-метод. пособие/ И. А. Байкова, А. А. Головач; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: [БелМАПО], 2009. -32 с. -: Шифр  ОФ6627.

	Байкова, Ирина Анатольевна Психосоматика: учеб.-метод. пособие/ И. А. Байкова, Е. И. Терещук; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: [БелМАПО], 2009. -32 с. -: Шифр  ОФ6630.

	Байкова, Ирина Анатольевна Психофармакологическое и психотерапевтическое лечение нарушений сна: учеб.-метод. пособие/ И. А. Байкова; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: [БелМАПО], 2009. -28 с. -: Шифр  ОФ6629.

	Бань, Анна Сергеевна Пассивная вертикализация с помощью поворотного стола пациентов с острым нарушением мозгового кровообращения в процессе реабилитации: учеб.-метод. пособие/ А. С. Бань, О. В. Петрова, Л. Л. Навацкая; Белорусская медицинская академия последипломного образования, 5 городская клиническая больница (Минск). - Минск: БелМАПО, 2014. -18 с. -: Шифр  ОФ2860.

	Блейлер, Э Аффективность, внушение, паранойя: Метод. рекомендации к учеб. курсу "Психотерапия"/ Э. Блейлер. - М., 2001. -206 с. -: Шифр  ОФ6675.

	Буко, Вячеслав Ульянович Метаболические последствия алкогольной интоксикации: монография/ В.У. Буко, О.Я. Лукивская, А.М. Хоха; НАН Беларуси, Ин-т биохимии. - Минск: Бел. наука, 2005. -207 с. -: Шифр  ОФ7201.

	Вишневская, Валентина Петровна Психосоматические расстройства у лиц, подвергшихся радиационному воздействию: монография/ В. П. Вишневская; Институт национальной безопасности Республики Беларусь. - Минск: Ин-т нац. безопасности РБ, 2001. -252 с. - Шифр  ОФ6553.

	Владин, Владислав Зиновьевич Гармония семейных отношений/ В.З. Владин, Д.З. Капустин. - Минск: Выш. шк., 1989. -335 с. -: Шифр  ОФ7345.

	Возможности использования человеческого иммуноглобулина в терапии неврологических заболеваний: учеб.-метод. пособие/ Л. В. Шалькевич [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -25 с. -: Шифр  ОФ2823.

	Галанкин, Леонид Николаевич Алкогольный делириозный шок/ Л. Н. Галанкин, Г. А. Ливанов, В. В. Буров. - СПб., 2004. -215 с. -: Шифр  ОФ7250.

	Головач, Анатолий Алексеевич Психофармакотерапия депрессий: учеб.-метод. пособие/ А. А. Головач, И. А. Байкова; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования, Каф. психотерапии и мед. психологии. - Минск: БелМАПО, 2010. -21 с. -: Шифр  ОФ7317.

Горбач, Иван Никанорович Психоневрология: практ. рук. для сред. медперсонала/ Иван Никанорович Горбач. - Минск: Современное слово, 2002. -270 с. -: Шифр  ОФ7157.

	Гузева, Валентина Ивановна Рассеянный склероз. Диагностика и лечение (Возрастные аспекты)/ В. И. Гузева, М. Л. Чухловина. - СПб.: Фолиант, 2003. -174 с. -: Шифр  ОФ6817.

	Гусев Е. И. Лекарственные средства в неврологии: [практ. рук.]/ Е. И. Гусев, Н. А. Дробышева, А. С. Никифоров. - М.: Нолидж, 1998. -304 с.: Шифр  ОФ6166.

	Диагностика и принципы патогенетической терапии дисциркуляторной энцефалопатии: учеб. пособие/ Всерос. центр экстрен. и радиац. медицины МЧС России; ред. А. А. Скоромец, А. М. Никифоров. - СПб.: ЭЛБИ- СПб, 2005. -104 с. -: Шифр  ОФ6575.

	Дневник пациента с головокружением/ [сост.: И. П. Марьенко и др.]. - Минск: Проф. изд., 2023. -46 с. -: Шифр  ОФ6874.

	Игумнов, Сергей Александрович Антенатальное облучение: нейропсихиатрические аспекты: монография/ С. А. Игумнов, В. В. Дроздович. - М.: РАДЭКОН, 2002. -208 с. -: Шифр  ОФ6696.

	Инструкция о порядке организации оказания медицинской помощи детям с расстройствами аутистического спектра: для врачей-педиатров, психологов, врачей общей практики, мед. сестер и помощников врачей первичной мед. помощи/ Республиканский научно-практический центр психического здоровья; сост.: Т. В. Докукина [и др.]. - Минск: Белсэнс, 2023. -35 с. -: Шифр  ОФ6991.

	Инструкция о порядке организации оказания медицинской помощи пациентам с деменцией: для врачей общей практики, мед. сестер и помощников врачей первичной мед. помощи/ Белорусская медицинская академия последипломного образования; сост.: О. Р. Айзберг [и др.]. - Минск: Белсэнс, 2022. -27 с. -: Шифр  ОФ7054.

	Инструкция о порядке организации оказания медицинской помощи пациентам с депрессией: для врачей общей практики, мед. сестер и помощников врачей первичной мед. помощи/ Белорусская медицинская академия последипломного образования; сост.: Н. Н. Протько [и др.]. - Минск: Белсэнс, 2022. -55 с. -: Шифр  ОФ7055.

	Интенсивная роботизированная локомоторная тренировка в реабилитации пациентов с заболеваниями и травмами нервной системы: инструкция по применению : утв. 2011 г. рег. № 188-1210/ И. С. Сикорская [и др.]; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск, 2010. -21 с. -Шифр  ОФ2990.

	Короткоручко, Анатолий Александрович Анестезия и интенсивная терапия в нейрохирургии: руководство/ А. А. Короткоручко, Н. Е. Полищук. - Киев: Четверта хвыля, 2004. -526 с. -: Шифр  ОФ7208.

	Кратохвил, Станислав Психотерапия семейно-сексуальных дисгармоний/ С. Кратохвил ; под ред. Г. С. Васильченко ; пер. с чеш. А. Ф. Гордиенко, В. Ф. Кобеляцкого. - М.: Медицина, 1991. -336 с. Шифр  ОФ6541.

	Кудрин, Алексей Владимирович Микроэлементы в неврологии: обучающие программы ЮНЕСКО/ А. В. Кудрин, О. А. Громова. - М.: Гэотар-Медиа, 2006. -303 с. -: Шифр  ОФ3091.

	Кузнецов, Владимир Федорович Справочник по вертеброневрологии : клиника, диагностика/ В. Ф. Кузнецов. - Минск: Беларусь, 2000. -351 с. -:Шифр  ОФ6652.
	Кутырева Ю. Г. Коматозные состояния. Интенсивная терапия коматозных состояний: учеб.-метод. пособие для врачей анестезиологов-реаниматологов, неврологов, врачей скорой мед. помощи, аспирантов, ординаторов, интернов, студентов мед. вузов/ Ю. Г. Кутырева, И. Г. Труханова; Самар. гос. мед. ун-т, ин-т последиплом. образования. - Самара: Тактик-Студио, 2013. -173 с. -: Шифр  ОФ4963.

	Леманн-Хорн, Франк Лечение заболеваний нервной системы: пер. с нем./ Ф. Леманн-Хорн, А. Лудольф ; под ред. О. С. Левина. - М.: Медпресс-информ, 2005. -528 с. -: Шифр  ОФ7221.

	Леонович, Антонина Лаврентьевна Нервные болезни/ А. Л. Леонович. - Минск: Изд-во "Четыре четверти": УП "Экоперспектива", 2002. -304 с.: Шифр  ОФ6695.

Неврология для врачей общей практики/ А. М. Вейн [и др.]; под ред. А. М. Вейна. - М.: Эйдос Медиа, 2001. -502 с.: Шифр  ОФ7148.

	Неотложные состояния в наркологии/ Московский государственный медико-стоматологический университет; ред. Б. Д. Цыганков. - М.: Медпрактика-М, 2002. -168 с. -: Шифр  ОФ6691.

	Ограниченная вменяемость/ [Т. Б. Дмитриева и др.] ; под ред. Т. Б. Дмитриевой, Т. Б. Шостаковича, А. А. Ткаченко. -Изд. 3-е, перераб. и доп. - М.: Медкнига, 2008. -184 с. -: Шифр  ОФ7262.

	Оказание медицинской помощи пациентам с психическими и поведенческими расстройствами (взрослое и детское население): сб. клинич. протоколов/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь. -3-е изд. - Минск: Проф. изд., 2024. -245 с. -: Шифр  ОФ7040.

	Оказание медицинской помощи пациентам с расстройствами сна неорганической этиологии (взрослое и детское население): клинич. протокол/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь. - Минск: Проф. изд., 2023. -13 с. -: Шифр  ОФ7046.

	Петров, Василий Иванович Акупунктура при лечении расстройств адаптации тревожно-депрессивного спектра у контингента исправительных учреждений: инструкция по применению : утв. 10 мая 2006 г., № 29/1073/ В. И. Петров, В. П. Адаскевич; разраб.: Витеб. гос. ордена Дружбы народов мед. ун-т. - Минск, 2006. -71 с. -Шифр  ОФ7310.

	Пономарев В.В. Редкие неврологические синдромы и болезни: [наблюдения из практики] : [рук. для врачей]/ В.В. Пономарев. - СПб.: Фолиант, 2005. -216 с. -: Шифр  ОФ7196.

	Пономарев, Владимир Владимирович Аутоиммунные заболевания в неврологии/ В. В. Пономарев. - Минск: Беларуская навука, 2010. -259 с. -: Шифр  ОФ7293.

	Попов, Сергей Алексеевич Терапевтические вмешательства при первом психотическом эпизоде: учеб.-метод. пособие/ С. А. Попов; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -31 с. -: Шифр  ОФ2857.

	Практическая неврология: неотложные состояния/ И. С. Зозуля [и др.] ; под ред. И. С. Зозули. - Киев: Здоров'я, 1997. -216 с. -: Шифр  ОФ6018.

Принципы и методы лечения больных с вертеброневрологической патологией: учеб. пособие/ С. В. Ходарев [и др.]. - Ростов н/Д.: Феникс, 2001. -608 с. -(Гиппократ). -: Шифр  ОФ7151.
	Причины и лечение миастении/ В. Я. Неретин [и др.]. - М.: Медицина, 2009. -199 с. -(Библиотека практикующего врача). -: Шифр  ОФ7287.

	Психофизиология: учеб.-метод. комплекс/ Белорусский государственный университет; авт.-сост. В. А. Сятковский. - Минск: ФУСТ БГУ, 2003. -120 с. -: Шифр  ОФ7126.

	Распознавание и лечение тревожных расстройств в общемедицинской практике: метод. рекомендации/ Белорусский государственный институт усовершенствования врачей; авт.-сост. Р. А. Евсегнеев. - Минск, 1999. -27 с. - Шифр  ОФ7327.

	Рентгеновская компьютерная и магнитно-резонансная томография в диагностике ишемического инсульта: монография/ Г. Е. Труфанов [и др.]. - СПб.: ЭЛБИ-СПб., 2005. -191 с. -: Шифр  ОФ7202.

	Розет, Исаак Моисеевич Что надо знать о памяти/ И. М. Розет. -3-е изд., доп.. - Минск: Нар. асвета, 1982. -128 с. -Шифр  ОФ6958.

	Рыльский А. В. Модифицированная миокинетическая методика исследования личности больных с органическим поражением головного мозга: пособие для врачей/ А. В. Рыльский; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Московская медицинская академия им. И. М. Сеченова. - М., 2003. -59 с. -Шифр  ОФ229.

	Сандригайло, Леонид Иванович Анатомо-клинический атлас по невропатологии/ Л. И. Сандригайло; под ред.: Н. С. Мисюка, А. М. Гурлени. -2-е изд., перераб. и доп. - Минск: Выш. шк., 1988. -320 с. -Шифр  ОФ5419.

	Святская, Екатерина Федоровна Восстановление двигательных функций при позвоночно-спинномозговой травме: учеб.-метод. пособие/ Е. Ф. Святская, Т. В. Жукова, Е. А. Карпенко; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -32 с. -: Шифр  ОФ2914.

	Сидоров, Павел Иванович Соматогенез алкоголизма: рук. для врачей/ П. И. Сидоров, Н. С. Ишеков, А. Г. Соловьев. - М.: МЕДпресс-информ, 2003. -224 с. -: Шифр  ОФ7124.

	Словарь психиатрических и относящихся к психическому здоровью терминов/ Всемирная организация здравоохранения. -Женева: ВОЗ, 1991 -  .
	Т.1.. - Женева: ВОЗ, 1991. -80 с. -Шифр  ОФ6384.

	Спинальная ангионеврология: рук. для врачей/ А. А. Скоромец [и др.]. - М.: МЕДпресс-информ, 2003. -608 с. -: Шифр  ОФ7204.

	Статкевич Д. А. Приверженность врачебным рекомендациям среди пациентов с опиоидной зависимостью: учеб.-метод. пособие/ Д. А. Статкевич; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -27 с. -: Шифр  ОФ2900.

	Урсано, Роберт Психодинамическая психотерапия: [пер. с англ.]. Вып. 3/ Р. Урсано, С. Зонненберг, С. Лазар ; под ред.: А. И. Белкина, С. И. Съедина; Российская психоаналитическая ассоциация. - М.: Рос. психоаналит. ассоц., 1992. -158 с. -(Психологическая и психоаналитическая библиотека). -: Шифр  ОФ6513.

	Филиппович, Николай Фомич Тестирование мышц тазового пояса и ног у больных вертеброгенной люмбоишиалгией: учеб.-метод. пособие/ Н. Ф. Филиппович, И. Г. Калупина; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования, Респ. науч.-практ. центр неврологии и нейрохирургии. - Минск: БелМАПО, 2013. -24 с. -: Шифр  ОФ2952.

	Фурсова, Лариса Александровна Хронические сосудистые заболевания головного мозга: учеб.-метод. пособие/ Л. А. Фурсова, К. А. Садоха, И. В. Сидяков; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -40 с. -: Шифр  ОФ3288.

	Хмельницкая, Екатерина Александровна Применение антипсихотических препаратов пролонгированного действия в лечении пациентов, страдающих шизофренией: учеб.-метод. пособие/ Е. А. Хмельницкая, Е. В. Ласый; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2016. -49 с. -: Шифр  ОФ6588.

	Шевляков, Виталий Васильевич Медицинская психология: учеб.-метод. комплекс для студентов специальности "Психология"/ В. В. Шевляков. - Минск: МИУ, 2005. -219 с. -: Шифр  ОФ7242.

	Эпилепсия: нейровизуализационные особенности диагностики/ В. В. Евстигнеев [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: Право и экономика, 2015. -57 с. -: Шифр  ОФ6485.

Общественные науки в целом.

	Шахотько, Людмила Петровна Методика оценки влияния структурных и социально-экономических факторов на динамику числа родившихся и умерших/ Л. П. Шахотько, А. Г. Боброва; Институт экономики Национальной академии наук Беларуси. - Минск: Право и экономика, 2013. -56 с. -(Гуманитарные науки). -: Шифр  ОФ6484.

Общие вопросы медицины и здравоохранения. История медицины.

	75 лет Белорусской медицинской академии последипломного образования/ Белорусская медицинская академия последипломного образования; ред.-сост. Г. Я. Хулуп [и др.]. - Минск: БелМАПО, 2006. -192 с. -: Шифр  ОФ3414.

	Аверина Т. Б. Словообразование в медицинских терминах греко-латинского происхождения: метод. разработки по рус. яз. для студентов-иностранцев/ Т. Б. Аверина, М. В. Веранян, А. П. Матвеев ; [под ред. Г. И. Рудасевой]; Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2022. -27 с. -: Шифр  ОФ125.

	Белорусская республиканская юбилейная конференция с международным участием, посвященная 25-летию ГУ " РКБ ПСГР " (2007; Минск). Сборник научно-практических статей/ Респ. клинич. больница патологии слуха, голоса и речи, Бел. мед. акад. последиплом. образования; под ред. Л.Э. Макариной-Кибак [и др.]. - Минск, 2007. -136 с. -Шифр  ОФ3494.

Борисова, Татьяна Станиславовна Валеология. Практикум: учеб. пособие для студентов учреждений высш. образования по специальности "Мед.-профилакт. дело"/ Т. С. Борисова, Н. В. Самохина, А. В. Кушнерук. - Минск: Новое знание, 2025. -168 с.. -: Шифр  ОФ6978.

	Демидчик, Юрий Евгеньевич Экспериментальная и клиническая модель в научных медицинских исследованиях: учеб.-метод. пособие/ Ю. Е. Демидчик, И. К. Луцкая, В. И. Прохорова; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2011. -57 с. -: Шифр  ОФ2889.

	Зборовский, Константин Эдуардович Медицинская подготовка социального работника: уход за одинокими престарелыми и нетрудоспособными гражданами: [учеб. пособие для учащихся учреждений, обеспечивающих получение проф.-техн. образования по учеб. специальности "Соц. работа" (единичная квалификация "Соц. работник")]/ К. Э. Зборовский. - Минск: РИПО, 2008. -186 с. -: Шифр  ОФ7276.

	Здравоохранение Республики Беларусь: прошлое, настоящее и будущее/ В. И. Жарко [и др.]. - Минск: Минсктиппроект, 2012. -320 с.. -: Шифр  ОФ450.

	Из истории медицины: метод. разработки к занятиям по рус. яз. с иностр. студентами I-II курсов/ [Т. Б. Аверина и др.] ; [под ред. Г. И. Рудасевой]; Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2022. -44 с.. -: Шифр  ОФ140.

	Ицкова, Ася Ильинична Наш быт глазами врача/ А. И. Ицкова. -2-е изд., перераб. и доп.. - М.: Медицина, 1991. -144 с.. -(Научно-популярная медицинская литература). -: Шифр  ОФ6382.

	Калинина, Татьяна Владленовна Тестовые задания по медицинской статистике: учеб.-метод. пособие/ Т. В. Калинина, И. Н. Тюхлова. - Минск: БелМАПО, 2003. -35 с.. -Шифр  ОФ7313.

	Киселевич, Ирина Николаевна Английский язык = English: рабочая тетрадь для студентов 1 курса учреждений высш. мед. образования, обучающихся по специальностям "Лечеб. дело", "Мед.-диагност. дело", "Мед.-профилакт. дело" : в 2 ч.. Ч. 2/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2024. -106 с.. -Текст на англ. яз.. -: Шифр  ОФ403.

	Киселевич, Ирина Николаевна Английский язык = English: рабочая тетрадь для студентов 1 курса учреждений высш. образования, обучающихся по специальностям "Лечеб. дело", "Мед.-диагност. дело", "Мед.-профилакт. дело" : в 2 ч.. Ч. 1/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. -2-е изд.. - Гомель: ГомГМУ, 2025. -94 с.. -: Шифр  ОФ7375.

	Ключенович, Валерий Иосифович Социальная индустрия здоровья/ В. И. Ключенович, В. Г. Цыганков. - Минск: Тонпик, 2006. -198 с. -: Шифр  ОФ3331.

	Князева, Юлия Валерьевна Латинский язык = Lingua latina: учеб. пособие для иностр. студентов учреждений высш. образования по мед. специальностям : в 3 ч.. Ч. 3: Клиническая терминология/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет. - Гродно: ГрГМУ, 2024. -143 с.. -Текст на лат. яз.. -: Шифр  ОФ6979.

	Князева, Юлия Валерьевна Латинский язык = Lingua latina: учеб. пособие для иностр. студентов учреждений высш. образования по мед. специальностям : в 3 ч.. Ч. 2: Фармацевтическая терминология/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет. - Гродно: ГрГМУ, 2024. -103 с.. -Текст на лат. яз.. -: Шифр  ОФ6980.
	Козлов, Игорь Дмитриевич Профилактика неинфекционных заболеваний, сохранение и укрепление здоровья в контексте Европейской стратегии: практ. рук./ И. Д. Козлов, А. А. Гракович. - Минск: Минсктиппроект, 2008. -138 с.. -: Шифр  ОФ3455.

	Кубарко, Алексей Иванович Очерки истории кафедры нормальной физиологии Белорусского государственного медицинского университета/ А. И. Кубарко, Л. И. Белорыбкина, А. А. Семенович; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2002. -107 с.. -: Шифр  ОФ7127.

	Куницкая, Светлана Анатольевна Диалог: способ взаимопонимания: учеб.-метод. пособие/ С. А. Куницкая; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -22 с. -: Шифр  ОФ7318.

	Куриленко В. Б. Подготовка к клинической практике: учеб. пособие по рус. яз. для студентов-медиков/ В. Б. Куриленко, М. А. Макарова, Т. А. Смолдырева; Министерство образования Российской Федерации, Российский университет дружбы народов. - М.: Экон-Информ, 2022. -114 с.. -: Шифр  ОФ111.

	Лошак, Адольф Яковлевич Англо-русский словарь-пособие по медицинским сокращениям : ок. 16000 терминов. Ч. 2: K-Zz/ А. Я. Лошак. - М., 1991. -150 с. -Шифр  ОФ6318.

	Медицина Беларуси XX века: тез. докл. 8 респ. науч. конф. по истории медицины, г. Витебск, 29-30 окт. 1998 г./ Белорусская академия медицинских наук, Белорусское научное общество историков медицины; ред. Э. А. Вальчук [и др.]. - Минск: Армита-Маркетинг, Менеджмент, 1998. -176 с. - Шифр  ОФ6256.

	Методические рекомендации по проведению студенческих конференций медицинских вузов: учеб. пособие/ Л. И. Халилова [и др.]; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Санкт-Петербургский государственный педиатрический медицинский университет. - СПб.: СПбГПМУ, 2021. -36 с. -(Библиотека педиатрического университета). -: Шифр  ОФ2773.

Обсуждение вопросов медицинского образования и здравоохранения = Talking about medical education and health care: пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальностям 1-79 01 01 "Лечеб. дело", 1-79 01 02 "Педиатрия", 1-79 01 04 "Мед.-диагност. дело", 1-79 01 05 "Мед.-психол. дело", 1079 01 06 "Сестринское дело"/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет. - Гродно: ГрГМУ, 2022. -179 с. -Текст на англ. яз.. -: Шифр  ОФ3634.

	Основы научно-исследовательской работы: метод. пособие/ Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова; сост.: Н. Г. Петрова, А. Ю. Окунев, С. Г. Погосян. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2022. -20 с. -: Шифр  ОФ154.

	Оформление медицинской карты пациента, получающего медицинскую помощь в стационарных условиях (истории болезни): учеб. пособие/ [Т. А. Бродская и др.]; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Тихоокеанский государственный медицинский университет. - Владивосток: Медицина ДВ, 2023. -75 с. -(Учебная литература ТГМУ). -: Шифр  ОФ62.

	Павлович, Сергей Александрович История биологии и медицины в лицах/ С. А. Павлович, Н. В. Павлович. - Минск: Вышэйшая школа, 2010. -336 с. -(Справочные материалы). -: Шифр  ОФ7283.

	Результаты выполнения подпрограммы 4.3 "Новые технологии купирования заболеваний" государственной программы научных исследований "Фундаментальные и прикладные науки - медицине"/ авт.-сост. : А. Н. Чуканов [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2021. -55 с.. -: Шифр  ОФ2984.

	Руководство по медицине. Диагностика и терапия: пер. с англ. : в 2 т. Т. 2/ редкол.: Р. Беркоу [и др.]. - М.: Мир, 1997. -872 с.: Шифр  ОФ6044.

	Сам себе доктор : Семейная энциклопедия/ [Т. А. Акулич и др.] ; ред.-сост. Г. А. Шершень. - Минск: Беларусь, 1993. -383 с.. -: Шифр  ОФ7356.

	Содействие здоровому образу жизни: [учеб.-метод. пособие для педагогов и учащихся учреждений проф.-техн. и сред. спец. образования]/ [Т. В. Матвейчик [и др.]. - Минск: РИПО, 2011. -275 с. -: Шифр  ОФ6726.

	Стихи о медиках и медицине/ Респ. науч. мед. б-ка; [сост. Л. Н. Третяк]. - Минск: [РНМБ], 1992. -86 с. -Шифр  ОФ7348.

	Учебная медицинская практика: учеб.-метод. пособие/ [А. Л. Стринкевич и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2022. -226 с.. -: Шифр  ОФ6836.

	Учимся заполнять медицинскую карту. II сертификационный уровень владения РКИ в учебной и социально-профессиональной макросферах/ О. М. Щербакова [и др.]. - М.: Экон-Информ, 2022. -71 с.. -: Шифр  ОФ284.

	Федорович, Сергей Владимирович Здоровье. Экология. Медицина/ С. В. Федорович, С. М. Соколов; Бел. науч.-практ. центр гигиены, Бел. респ. ком. профсоюзов мед. работников. - Минск: Тонпик, 2008. -320 с. -: Шифр  ОФ7268.

	Цисык, Андрей Зиновьевич Латинский язык = The latin language: учеб.-метод. пособие/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд., испр.. - Минск: БГМУ, 2022. -199 с.. -Текст на англ. яз.. -: Шифр  ОФ3630.

Онкология.

	Агеенко, Александр Иванович Новая диагностика рака. Теория. Диагностика. Лечение. Реабилитация: учеб.-метод. пособие для врачей различных специальностей/ А. И. Агеенко. - М.: Медицина XXI, 2004. -408 с.. -: Шифр  ОФ7225.

	Атлас TNМ: иллюстрир. рук. по TNM/pTNM-кл. злокачествен. опухолей: [пер. с англ. 4 изд.]/ Международный противораковый союз; ред.: В. Е. Кратенок, Е. А. Короткевич. - Минск: БелЦНМИ, 1998. -374 с. : Шифр  ОФ5208.

Балаев И.И. Лечение опухолей длинных костей. Сохранно-восстановительные операции с применением аппарата Илизарова/ И. И. Балаев. - Курган, 2006. -336 с. -: Шифр  ОФ7269.

	Воронович, Иосиф Робертович Опухоли костей и сочленений таза (Диагностика с применением компьютерной и магнито-резонансной томографии, сохранные операции): Руководство для врачей/ И.Р. Воронович, Л.А. Пашкевич, А.И. Воронович; Белорусский НИИ травматологии и ортопедии, государственное учреждение. - Минск: РНМБ, 2003. -256 с. -: Шифр  ОФ4387.

	Диагностика распространенных злокачественных опухолей органов брюшной полости: монография/ А. А. Дмитращенко [и др.] ; ред.-сост. В. Н. Сацукевич. - М.: Либерея, 2003. -336 с. -: Шифр  ОФ7206.

	Злокачественные новообразования в России в 2019 году (заболеваемость и смертность)/ Московский научно-исследовательский онкологический институт им. П. А. Герцена, Национальный медицинский исследовательский центр радиологии, Российский Центр информационных технологий и эпидемиологических исследований в области онкологии; под ред.: А. Д. Каприна, В. В. Старинского, А. О. Шахзадовой. - М.: МНИОИ им. П. А. Герцена, 2020. -251 с. -: Шифр  ОФ2725.

	Илюкевич, Георгий Владимирович Нутритивный статус и нутритивная поддержка у пациентов с онкологическими заболеваниями: учеб.-метод. пособие/ Г. В. Илюкевич; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2022. -38 с. -: Шифр  ОФ3659.

	Клональные плазмоклеточные заболевания: учеб. пособие/ [О. В. Пирогова и др.]; Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2022. -38 с. -: Шифр  ОФ151.

	Колоректальный рак: учеб. пособие/ А. В. Воробей [и др.] ; под ред. А. В. Воробья. - Минск, 2005. -159 с. -(Колоректальная хирургия). -: Шифр  ОФ3079.

	Колоректальный рак: учеб. пособие для слушателей системы последиплом. мед. образования/ А. В. Воробей [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск, 2003. -89 с. 
Шифр  ОФ6683.

	Комбинированное лечение рака желудка с пред- и интраоперационным облучением/ Б. А. Бердов [и др.]. - М.: Медицина, 2009. -254 с. -: Шифр  ОФ7285.

	Комплексная лучевая диагностика новообразований ободочной и прямой кишки и их осложнений/ Б. А. Минько [и др.]. - СПб.: СПбМАПО, 2005. -163 с. -: Шифр  ОФ7246.

	Консервативное лечение рака легкого/ [В.А. Горбунова и др.]; под ред. В.А. Горбуновой. - М.: Литтерра, 2005. -128 с. -(Опыт клинической практики). -: Шифр  ОФ3259.

	Костецкая, Татьяна Владимировна Злокачественные лимфомы: метод. рекомендации/ Т. В. Костецкая; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -48 с. -: Шифр  ОФ2917.

	Лекарственное лечение рака желудка и коллоректального рака/ В. А. Горбунова [и др.]. - М.: Литтерра, 2006. -171 с. -(Опыт клинической практики). -: Шифр  ОФ3247.

	Методические рекомендации по планированию вторичной профилактики злокачественных новообразований женских половых органов: учеб. пособие для обучающихся в системе высш. и дополн. проф. образования/ [А. Е. Чернобровкина и др.]; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Санкт-Петербургский государственный педиатрический медицинский университет. - СПб.: СПбГПМУ, 2023. -21 с. -(Библиотека педиатрического университета). -: Шифр  ОФ203.

Неуеншвандер, Ганс Паллиативная медицина: практ. пособие : пер. с нем./ Ганс Неуеншвандер. - Минск: Белстан, 2009. -251 с. -Шифр  ОФ7282.

	Практическая онкология: избран. лекции/ ред. С. А. Тюляндин, В. М. Моисеенко. - СПб.: Центр ТОММ, 2004. -784 с. -: Шифр  ОФ7226.

	Рак ободочной и прямой кишки/ В. С. Ананьев [и др.]; под ред. В. И. Кныша. - М.: Медицина, 1997. -304 с.: Шифр  ОФ6149.

	Сидорченков, Вячеслав Олегович Лучевая терапия злокачественных опухолей прямой кишки/ В. О. Сидорченков. - М.: Медицина, 2003. -272 с. -: Шифр  ОФ7229.

	Совмещенная позитронно-эмиссионная и компьютерная томография (ПЭТ и КТ) в диагностике опухолей головного мозга: монография/ Г. Е. Труфанов [и др.]; Воен.-мед. акад.. - СПб.: ЭЛБИ-СПб., 2005. -94 с. -: Шифр  ОФ7210.

	Суджаева, Ольга Александровна Кардиоонкология: клинич. рук./ О. А. Суджаева ; под общ. ред. Н. П. Митьковской; Республиканский научно-практический центр "Кардиология". - Минск: Проф. изд., 2024. -129 с. -: Шифр  ОФ7043.

	Татчихин, Владимир Валентинович Рак гортани, гортаноглотки, корня языка: монография/ В. В. Татчихин, И. Д. Шляга, Е. П. Медведева; Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: [ГоГМУ], 2008. -224 с. -: Шифр  ОФ7272.

	Трухан, Анна Владимировна Клиника, диагностика и лечение рака вульвы: метод. рекомендации/ А. В. Трухан; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -34 с. -: Шифр  ОФ2877.

	Фрадкин, Семен Захарович Меланома кожи: [практ. пособие для врачей]/ С. З. Фрадкин, И. В. Залуцкий. - Минск: Беларусь, 2000. -221 с. -: Шифр  ОФ6718.

	Ханевич, Михаил Дмитриевич Колоректальный рак: подготовка толстой кишки к операции/ М. Д. Ханевич, М. А. Шашолин, А. А. Зязин. - М.; Петрозаводск: МедЭксперПресс, 2003. -136 с. -: Шифр  ОФ7199.

	Шарак, Александр Васильевич Циркулирующие опухолевые клетки: аналит. обзор/ А. В. Шарак, Г. А. Шарак; Министерство науки и высшего образования Российской Федерации, Алтайский государственный университет. - Барнаул: Изд-во АГУ, 2023. -59 с. -: Шифр  ОФ247.

	Щербук, Юрий Александрович Эндовидеохирургия в онкологии (избранные разделы): [монография]/ Ю. А. Щербук, Г. М. Манихас, М. Д. Ханевич. - СПб.: Аграф+, 2008. -152 с. -: Шифр  ОФ7295.

	Эндобилиарная интервенционная онкорадиология/ Б. И. Долгушин [и др.] ; под ред. Б. И. Долгушина. - М.: МИА, 2004. -221 с. -: Шифр  ОФ3530.

Юбилейная конференция онкологов Республики Беларусь (1997; Минск).  Материалы юбилейной конференции онкологов Республики Беларусь, 10-13 июня 1997 г., г. Минск, к 80-летию со дня рождения проф. Н. Н. Александрова: [сб. науч. ст.]/ Науч.-исслед. ин-т онкологии и мед. радиологии им. Н. Н. Александрова, Бел. ассоц. онкологов, Бел. акад. мед. наук; под ред. Е. А. Короткевича. - Минск: НИИ ОМР, 1997. -141 с.: Шифр  ОФ6045.

Ортопедия и травматология. Медицинские аспекты протезирования.

	Биомеханика и коррекция дисфункций стоп: монография/ М. Дерлятка [и др.] ; под науч. ред.: А. И. Свириденка, В. В. Лашковского; Нац. акад. наук Беларуси, Науч.-исслед. центр проблем ресурсосбережения. - Гродно: ГрГУ им. Я Купалы, 2009. -279 с. -: Шифр  ОФ7291.

	Васильев, Александр Юрьевич Экстракорпоральная ударно-волновая терапия в лечении травм и заболеваний опорно-двигательного аппарата/ А. Ю. Васильев, Е. А. Егорова. - М.: Медицина, 2005. -96 с. -: Шифр  ОФ7248.

	Жидкие кристаллы в технике и медицине/ С. Ф. Ермаков [и др.] ; под ред.: Ю. М. Плескачевского, В. Н. Гурина; Нац. акад. наук Беларуси. - Минск: ООО"Асар"; М.: "ЧеРо", 2002. -412 с.: Шифр  ОФ7.

	Краснов, Александр Федорович Травматология: справочник/ А. Ф. Краснов, В. М. Аршин, В. В. Аршин. - Ростов н/Д.: Феникс, 1998. -608 с. -: Шифр  ОФ6062.

	Купчинов, Борис Иванович Биотрибология синовиальных суставов/ Б. И. Купчинов, С. Ф. Ермаков, Е. Д. Белоенко ; ред.: В. Н. Гурин, Ю. М. Плескачевский; Белорусский научно-исследовательский институт травматологии и ортопедии. - Минск: Веды, 1997. -272 с.: Шифр  ОФ10.

	Лимфатическая терапия в травматологии: учеб. пособие для системы послевуз. образования/ под ред. Г. М. Кавалерского, Ю. Е. Выренкова. - М.: Медпресс-информ, 2005. -134 с. -: Шифр  ОФ3090.

	Мовшович, Илья Аронович Оперативная ортопедия: рук. для врачей/ И. А. Мовшович. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1994. -448 с. -: Шифр  ОФ7036.

	Пинчук, Леонид Семенович Трибофизика синовиальной жидкости/ Л. С. Пинчук, Ю. М. Чернякова, С. Ф. Ермаков; Нац. акад. наук Беларуси, Ин-т механики металлополимер. систем им. В. А. Белого. - Минск: Беларуская навука, 2010. -381 с. -: Шифр  ОФ7303.

	Применение метода Илизарова в сохранно-восстановительной хирургии опухолей длинных костей/ С. М. Демидов [и др.]. - Екатеринбург: УГМУ, 2023. -39 с. -: Шифр  ОФ162.

	Причины формирования и лечение несросшихся переломов и ложных суставов костей голени: метод. рекомендации/ Бел. НИИ травматологии и ортопедии; авт.-сост. Е. Д. Белоенко. - Минск, 2001. -12 с. - Шифр  ОФ22.

	Пушков, Анатолий Алексеевич Сочетанная травма: взгляд практического хирурга/ А. А. Пушков; Ростовский государственный медицинский институт. - Ростов н/Д.: Феникс, 1998. -320 с. -(Гиппократ): Шифр  ОФ6239.

Рентгенометрия шейного отдела позвоночника: [монография]/ А. В. Белецкий и др.; Респ. науч.-практ. центр травматологии и ортопедии. - Минск: Беларусь, 2010. -131 с.. -: Шифр  ОФ7304.

	Современные костнопластические методы лечения пациентов с дефектами костной ткани различной этиологии: учеб.-метод. пособие/ Ю. Н. Ладутько [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2021. -30 с. -: Шифр  ОФ6864.

	Травматическая болезнь и ее осложнения/ Научно-исследовательский институт скорой помощи им. И. И. Джанелидзе, Военно-медицинская академия; ред. С. А. Селезнев [и др.]. - СПб.: Политехника, 2004. -414 с. -(Руководство для врачей). -: Шифр  ОФ7194.

	Травмы головы и шеи: справ. для врачей/ Ф. В. Олешкевич [и др.] ; сост. Г. А. Шершень. - Минск: Беларусь, 1999. -295 с.: Шифр  ОФ6220.

Травмы мягких тканей и костей лица: руководство/ А. Г. Шаргородский [и др.] ; ред. А. Г. Шаргородский. - М.: ГЭОТАР-МЕД, 2004. -384 с. -: Шифр  ОФ7217.

Оториноларингология.

	Гапанович, Виктор Яковлевич Болезни уха, горла и носа/ В. Я. Гапанович, П. А. Тимошенко. - Минск: Выш. шк., 2002. -271 с. -(Для практикующего врача). -: Шифр  ОФ7079.

Овчинников, Юрий Михайлович Оториноларингология: Учеб. для студентов образов. учреждений сред. проф. образования, обучающихся по специальностям 0401 "Лечеб. дело", 0406 "Сестр. дело"/ Ю.М. Овчинников, С.В. Морозова. - М.: Изд-во Мастерство, 2002. -208 с.. -(Среднее профессиональное образование). -: Шифр  ОФ7005.

Ямашев, Ильгиз Гарифович Клиническая лингвалогия/ И. Г. Ямашев. - М.: Гэотар-медиа, 2007. -288 с. -(Библиотека непрерывного образования врача). -: Шифр  ОФ3164.

Офтальмология.

	Астахов, Юрий Сергеевич Глазные болезни: для врачей общ. практики : справ. пособие/ Ю. С. Астахов, Г. В. Ангелопуло, О. А. Джалиашвили; Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб.: СпецЛит, 2001. -248 с. -: Шифр  ОФ7006.

Бирич, Тамара Андреевна Глазные болезни: учеб. пособие для учащихся мед. училищ/ Т. А. Бирич, А. Ю. Чекина, Л. Н. Марченко. - Минск: Выш. шк., 1998. -231 с. -: Шифр  ОФ6232.

	Блинов, Николай Николаевич Глаз и изображение/ Н. Н. Блинов. - М.: Медицина, 2004. -320 с. -: Шифр  ОФ7256.

	Гундорова, Роза Александровна Современная офтальмотравматология/ Р. А. Гундорова, А. В. Степанов, Н. Ф. Курбанова. - М.: Медицина, 2007. -252 с. -: Шифр  ОФ7254.

Малиновский, Григорий Федорович Практическое руководство по лечению заболеваний слезных органов/ Г. Ф. Малиновский, В. В. Моторный. - Минск: Бел. наука, 2000. -192 с. -: Шифр  ОФ4276.

Марченко Л. Н. Возрастная макулярная дегенерация: информ. брошюра для пациентов/ Л. Н. Марченко, А. А. Далидович, А. В. Батютова. - Минск, 2011. -23 с. -Шифр  ОФ6625.

	Пролиферативный синдром в биологии и медицине: материалы I Рос. форума с междунар. участием (26-27 нояб. 2020 г.)/ Московский областной научно-исследовательский институт им. М. Ф. Владимирского [и др.]. - М., 2020. -204 с. -: Шифр  ОФ2723.

	Руководство для пациентов по Эйлеа®. - Минск: Донарит. -22 с.. -Шифр  ОФ7435.

Патологическая анатомия. Патологическая физиология.

Белоцкий, Сандро М. Воспаление. Мобилизация клеток и клинические эффекты/ С. М. Белоцкий, Р. Р. Авталион. - М.: БИНОМ, 2008. -240 с.. -: Шифр  ОФ7275.

	Общая патофизиология = General pathological physiology: рабочая тетрадь/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -155 с.. -Текст на англ. яз.. -: Шифр  ОФ339.

	Общая патофизиология: рабочая тетрадь/ [Ф. И. Висмонт и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -159 с. -: Шифр  ОФ356.

	Общая патофизиология. Практикум: учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности 1-79 01 08 "Фармация"/ [Ф. И. Висмонт и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -3-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -206 с. -: Шифр  ОФ6422.

	Общая патофизиология. Практикум: учеб.-метод. пособие для студентов, обучающихся по специальности 1-79 01 03 "Мед.-профилакт. дело"/ [Ф. И. Висмонт и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -3-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -207 с. -: Шифр  ОФ354.

	Общая патофизиология. Практикум: учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности 1-79 01 08 "Фармация"/ [Ф. И. Висмонт и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд. - Минск: БГМУ, 2024. -206 с. -: Шифр  ОФ391.

	Общая патофизиология. Практикум: учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности 1-79 01 07 "Стоматология"/ [Ф. И. Висмонт и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд. - Минск: БГМУ, 2024. -217 с. -: Шифр  ОФ395.

	Патофизиология органов и систем организма: учеб. пособие для студентов учреждений высш. образования по специальностям "Лечеб. дело", "Педиатрия", "Мед.-профилакт. дело"/ [Ф. И. Висмонт и др.] ; под ред. Ф. И. Висмонта. - Минск: Выш. шк., 2024. -413, [4] с. -: Шифр  ОФ7408.

	Патофизиология органов и систем: основы. Практикум = Pathophysiology of the organs and systems: the essentials. Practical part: учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности 1-79 01 01 "Лечеб. дело"/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -196 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ396.

	Рыков, Владимир Александрович Справочник патологоанатома/ В.А. Рыков. - Ростов н/Д: Феникс, 2004. -256 с. -(Медицина для вас). -: Шифр  ОФ7186.

Частная патофизиология. Практикум: учеб.-метод. пособие для студентов, обучающихся по специальности 1-79 01 07 "Стоматология"/ [Ф. И. Висмонт и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -202 с. -: Шифр  ОФ368.

	Частная патофизиология. Практикум: учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности 1-79 01 03 "Мед.-профилакт. дело"/ [Ф. И. Висмонт и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -5-е изд. - Минск: БГМУ, 2024. -200 с. -: Шифр  ОФ389.

	Частная патофизиология. Практикум: учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности 1-79 01 08 "Фармация"/ [Ф. И. Висмонт и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -197 с. -: Шифр  ОФ415.

	Частная патофизиология. Практикум: учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальностям 1-79 01 01 "Лечеб. дело", 1-79 01 02 "Педиатрия"/ [Ф. И. Висмонт и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд.. - Минск: БГМУ, 2023. -188 с. -: Шифр  ОФ418.

Педиатрия.

	HC-вирусная инфекция у детей и подростков: учеб. пособие/ сост. Л. Г. Горячева [и др.]. - СПб., 2002. -44 с. -Шифр  ОФ7109.

	Аверин, Василий Иванович Срыгивания и рвота у детей первого года жизни: учеб.-метод. пособие/ В.И. Аверин; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2004. -26 с. -: Шифр  ОФ7097.

	Активизация речи неговорящих детей дошкольного возраста: дидакт. пособие для учителей-дефектологов спец. групп интегрир. обучения для детей с тяжелыми нарушениями речи/ [сост. С. С. Яворович]. -3-е изд.. - Минск: Речь, 2023. -35 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ6960.

Анатомо-физиологические особенности и методика исследования органов пищеварения у детей: учеб.-метод. пособие/ М. В. Чичко [и др.]; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2002. -26 с. -: Шифр  ОФ7096.

	Анатомо-физиологические особенности и методика исследования сердечно-сосудистой системы у детей: учеб.-метод. пособие/ М. В. Чичко [и др.]; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2002. -23 с. -: Шифр  ОФ7100.

	Антигомотоксическая терапия распространенных заболеваний у детей: справ. пособие для врачей. Ч. 2/ В. В. Бережной [и др.] ; под ред. С. П. Кривопустова, Б. К. Шамугия. - Киев: Книга плюс, 2006. -246 с. -: Шифр  ОФ3111.

	Баиров, Гирей Алиевич Детская травматология/ Г. А. Баиров. -2-е изд., перераб. и доп.. - СПб.: Питер, 2000. -375 с. -(Современная медицина): Шифр  ОФ6287.

	Безлер Ж. А. Коррекция процесса кормления и питания детей с особыми потребностями: пособие для мед. работников/ Ж. А. Безлер, О. В. Дмитрачкова. - Минск: Тип. ФПБ, 2024. -36 с. -Шифр  ОФ6969.

	Беляева Л. М. Принципы и тактика ведения детей в периоде раннего возраста/ Л. М. Беляева, Е. Г. Неверо, Е. А. Колупаева; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск, 2008. -52 с. -Шифр  ОФ7113.

	Беляева Л. М. Профилактические и лечебно-профилактические мероприятия для детей и подростков I и II групп здоровья. Современная тактика ведения часто и длительно болеющих детей: учеб.-метод. пособие/ Л. М. Беляева; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -40 с. -Шифр  ОФ3131.

	Беляева Л. М. Ювенильная склеродермия: практ. пособие/ Беляева Л. М., Чижевская И. Д.; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: [БелМАПО], 2009. -116 с. -: Шифр  ОФ7085.

	Беляева, Людмила Михайловна Проблемы детской кардиологии (пролапсы сердечных клапанов, малые аномалии развития сердца и миокардиодистрофия): учеб.-метод. пособие/ Л. М. Беляева, Е. К. Хрусталева, Е. А. Колупаева; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: [БелМАПО], 2007. -48 с. -: Шифр  ОФ7102.

	Беляева, Людмила Михайловна Физиология развития и воспитания здорового ребенка: метод. пособие/ Л. М. Беляева, Е. А. Колупаева; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: ДокторДизайн, 2008. -40 с. -: Шифр  ОФ7108.

	Беляева, Людмила Михайловна Атопический дерматит и аллергический ринит у детей и подростков: практ. пособие/ Л. М. Беляева. - Минск, 2006. -194 с. -: Шифр  ОФ7083.

	Беляева, Людмила Михайловна Сердечно-сосудистые заболевания у детей и подростков/ Л.М. Беляева, Е.К. Хрусталева. -2-е изд., перераб. и доп. - Минск: Выш. шк., 2003. -365 с. -: Шифр  ОФ7009.

	Бовбель И. Э. Немедикаментозные методы лечения заболеваний органов пищеварения у детей: учеб.-метод. пособие/ И. Э. Бовбель, В. Ю. Малюгин; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск, 2007. -40 с. -Шифр  ОФ7110.

	Бовбель И. Э. Современные подходы к диагностике и лечению заболеваний пищеварительного тракта у детей: учеб.-метод. пособие/ И. Э. Бовбель, В. Ю. Малюгин, А. В. Сукало; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск, 2008. -68 с. -Шифр  ОФ7111.

Болдырев, Александр Иванович Эпилепсия у детей и подростков/ А.И. Болдырев. - М.: Медицина, 1990. -317 с. -: Шифр  ОФ5558.

	Болезни новорожденных и детей грудного возраста: Учеб. пособие/ Н. А. Тюрин, Л. Г. Кузьменко, В. К. Котлуков, и др.; Гос. ком-т СССР по нар. образованию. - М.: Изд-во Ун-та дружбы народов, 1991. -113 с. -Шифр  ОФ6394.
Васильцева, Анна Петровна Этиология, патофизиология, диагностика, лечение сепсиса и ассоциированных с ним состояний у детей: учеб.-метод. пособие/ А. П. Васильцева; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -194 с. -: Шифр  ОФ3103.

	Вегетативная дистония у детей: рук. для врачей/ Н. А. Коровина [и др.]; Российская медицинская академия последипломного образования, Ассоциация педиатрических кафедр последипломного образования. - М.: МЕДПРАКТИКА-М, 2006. -68 с. -(Последипломное образование). -Шифр  ОФ3373.

	Вильчук, Константин Устинович Программа оценки функционального состояния сердечно-сосудистой системы у доношенных новорожденных детей, рожденных путем оперативного родоразрешения, с помощью электрокардиографических, эхокардиографических и метаболических показателей: пособие для врачей-педиатров/ К. У. Вильчук, Т. В. Гнедько, Н. Б. Лашина; Респ. науч.-практ. центр "Мать и Дитя". - Минск: Право и экономика, 2013. -17 с. -: Шифр  ОФ6472.

	Вишневская, Екатерина Ефимовна Детская онкогинекология/ Е. Е. Вишневская. - Минск: Выш. шк., 1997. -396 с. - Шифр  ОФ6019.

	Войтова, Елена Всеволодовна Диетотерапия при аллергических болезнях у детей. Современные принципы и тактика: учеб.-метод. пособие/ Е. В. Войтова, Л. М. Беляева, Н. В. Микульчик; Бел. мед. акад. последиплом. образования, Каф. педиатрии. - Минск: БелМАПО, 2008. -37 с. -Шифр  ОФ7115.

	Волкова, Людмила Ивановна Болезнь Виллебранда у детей: учеб.-метод. пособие/ Л. И. Волкова, Г. Л. Качан; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -21 с. -: Шифр  ОФ2938.

	Ворсина, Галина Леонидовна Основы валеологии и школьной гигиены: учеб. пособие/ Г. Л. Ворсина, В. Н. Калюнов. - Минск: Тесей, 2005. -288 с. -: Шифр  ОФ7197.

	Гайдукевич, Тамара Михайловна Оптимизация профилактической работы с детьми первого года жизни в условиях детской поликлиники: практ. пособие/ Т. М. Гайдукевич, Л. Б. Жидко, М. А. Гайдукевич. - Минск: Витпостер, 2016. -121 с. -: Шифр  ОФ6889.

	Галактионова М.Ю. Аритмии у детей: справ. пособие/ М.Ю. Галактионова, И.П. Артюхов. - Ростов н/Д: Феникс: Издательские проекты, 2007. -142 с. -(Медицина для Вас). -: Шифр  ОФ3357.

	Гладкая, Валентина Владимировна Основы специальных методик обучения учащихся с легкой интеллектуальной недостаточностью. Социально-бытовая ориентировка: учеб. пособие/ В. В. Гладкая. - Минск: Речь, 2022. -79 с. -(Основы специальных методик обучения детей с особенностями психофизического развития). -: Шифр  ОФ6988.

	Гнедько, Татьяна Васильевна Программа профилактики тяжелых поражений центральной нервной системы у новорожденных с очень низкой массой тела при рождении: пособие для врачей анестезиологов-реаниматологов, врачей-неонатологов, врачей-педиатров/ Т. В. Гнедько, А. Н. Витушко; Респ. науч.-практ. центр «Мать и дитя». - Минск: Право и экономика, 2013. -28 с. -: Шифр  ОФ6468.

	Девялтовская, Маргарита Георгиевна Биологическая обратная связь с визуальным каналом и стабилометрией: учеб.-метод. пособие/ М. Г. Девялтовская, А. В. Платонов, Д. А. Козловский; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2021. -22 с. -: Шифр  ОФ6863.

	Детская психоневрология: учеб. пособие для врачей-курсантов последипломного образования, врачей-интернов по специальностям "Дет. психиатрия", "Дет. неврология", "Педиатрия"/ Л. А. Булахова [и др.] ; ред. Л. А. Булахова. - Киев: Здоров'я, 2001. -496 с. -(Семейная медицина. Педиатрия). -: Шифр  ОФ7161.

	Детская ультразвуковая диагностика в уронефрологии/ М. И. Пыков [и др.]. - М.: Видар, 2007. -200 с. -(Ультразвуковая диагностика в педиатрии/ ред. М.И. Пыков). -: Шифр  ОФ6909.

	Детские заболевания: полн. справ. : [пер. с англ.]/ под ред. М. Эдвардса. - Минск: Попурри, 1996. -304 с. -(Домашний оракул). -: Шифр  ОФ6041.

	Джалилов, Камал Джалилович Бруцеллез у детей/ К. Д. Джалилов, У. Н. Имомолиев. - Ташкент: Медицина УЗССР, 1990. -112 с. -(Библиотека практического врача). -: Шифр  ОФ6584.

	Диагностика детских болезней: справочник/ [М. В. Чичко, А. А. Астапов, П. Аренс и др.] ; под ред. М. В. Чичко. - Минск: Беларусь, 2002. -576 с. -: Шифр  ОФ7071.

	Диагностика и лечение гемолитико-уремического синдрома (детское население): клинич. протокол/ [С. В. Байко, О. Н. Романова, А. Е. Кулагин и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь. - Минск: Проф. изд., 2025. -30 с. -: Шифр  ОФ7407.

	Диагностика и лечение пациентов с первичными иммунодефицитами (детское население): клинич. протокол : утв. 04.06.2024 №98/ С. Н. Алешкевич [и др.] ; под ред.: М. В. Белевцева, Т. А. Угловой, Ю. С. Жаранковой. - Минск: Поликрафт, 2024. -76 с. -Шифр  ОФ6933.

	Диагностика и терапия диссеминированного внутрисосудистого свертывания крови при гнойно-воспалительных заболеваниях у детей: Метод. рекомендации/ МЗ СССР. Гл. упр. охраны материнства и детства; Разраб.: НИИ гематологии и переливания крови МЗ БССР, Мин. гос. мед. ин-т; Подгот. Ивановым Е. П. и др. - М., 1990. -23 с. -Шифр  ОФ6636.

	Длин, Владимир Викторович Артериальная гипертензия ренального генеза у детей и подростков. Патогенез, диагностика и лечение/ В. В. Длин, М. С. Игнатова; Моск. науч.-исслед. ин-т педиатрии и дет. хирургии МЗ РФ, Дет. нефро-урол. центр МЗиСР РФ, Творч. об-ние дет. нефрологов. - М.: Оверлей, 2004. -124 с. -(Нефрология). -: Шифр  ОФ3365.

	Евсегнеева, Екатерина Романовна Расстройства поведения у детей и подростков: учеб.-метод. пособие/ Е. Р. Евсегнеева; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -29 с. -: Шифр  ОФ2912.

	Еренков, Владимир Андреевич Пособие по педиатрии для средних медицинских работников: учеб. пособие/ В.А. Еренков. - Киiв: "Здоров'я", 2001. -455 с. -: Шифр  ОФ6715.
	Железникова Г.Ф. Варианты иммунопатогенеза острых инфекций у детей/ Г.Ф. Железникова, В.В. Иванова, Н.Е. Монахова. - СПб.: Фолиант, 2007. -255 с. -: Шифр  ОФ3412.

Жерносек, Владимир Федорович Вскармливание здоровых детей первого года жизни: учеб.-метод. пособие/ В. Ф. Жерносек, Т. П. Дюбкова; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: Зорны верасень, 2008. -48 с. -: Шифр  ОФ7025.

	Жерносек, Владимир Федорович Наследственный ихтиоз: классификация, клинические проявления, диагностика, лечение: учеб.-метод. пособие/ В. Ф. Жерносек, Е. В. Ламеко, А. С. Почкайло; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -52 с. -: Шифр  ОФ2827.

	Жерносек, Владимир Федорович Пищевая аллергия у детей первого года жизни: учеб.-метод. пособие/ В.Ф. Жерносек, Т.П. Дюбкова; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: Эдит ВВ, 2007. -48 с. -: Шифр  ОФ7035.

	Жерносек, Владимир Федорович Реабилитация часто болеющих детей: пособие для врачей/ В. Ф. Жерносек, Т. П. Дюбкова; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования, Каф. поликлин. педиатрии. - Минск: ДокторДизайн, 2009. -23 с. -: Шифр  ОФ7015.

	Жерносек, Владимир Федорович Аллергические заболевания у детей: рук. для врачей/ В.Ф. Жерносек, Т.П. Дюбкова. - Минск: ООО "Новое знание", 2003. -336 с. -(Практическая медицина). -: Шифр  ОФ7082.

	Загорский С.Э. Хронические воспалительные заболевания кишечника у детей и подростков (современный подход к диагностике, лечению и реабилитации): учеб.-метод. пособие/ С.Э. Загорский, Л.М. Беляева; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: Белпринт, 2007. -48 с. -: Шифр  ОФ3250.

	Зисельсон, Александр Давидович Поллиноз у детей/ А. Д. Зисельсон. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1989. -160 с. -(Библиотека практического врача. Заболевания детского возраста). -Шифр  ОФ6581.

	Илькевич, Ольга Николаевна Паллиативная помощь детям в Республике Беларусь/ О. Н. Илькевич, П. С. Бурыкин; Белорусский детский хоспис. - Минск: Белсэнс, 2015. -39 с. -: Шифр  ОФ2475.

	Инструкция о порядке организации оказания медицинской помощи детям с расстройствами аутистического спектра: для врачей-педиатров, психологов, врачей общей практики, мед. сестер и помощников врачей первичной мед. помощи/ Республиканский научно-практический центр психического здоровья; сост.: Т. В. Докукина [и др.]. - Минск: Белсэнс, 2023. -35 с. -: Шифр  ОФ6991.

	Исаков, Юрий Федорович Абдоминальная хирургия у детей/ Ю. Ф. Исаков, Э. А. Степанов, Т. В. Красовская; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1988. -415 с.. -Шифр  ОФ5303.

	Кардиология детского возраста/ [П. С. Мощич и др.] ; под ред.: П. С. Мощича, В. Н. Сидельникова, Д. Ю. Кривчени. - Киев: Здоров'я, 1986. -390 с. -Шифр  ОФ6607.

	Клиническая фармакология в стоматологии детского возраста: [учеб. пособие для студентов специальности "Стоматология" учреждений, обеспечивающих получение высш. образования]/ [Т. Н. Терехова [и др.]; Бел. гос. мед. ун-т, Каф. стоматологии дет. возраста. -3-е изд.. - Минск: БГМУ, 2010. -191 с. -: Шифр  ОФ7048.

	Клинический протокол диагностики, лечения и профилактики атопического дерматита. - Минск, 2008. -32 с. -Шифр  ОФ7107.
	Кожарская Л. Г. Функциональная и органическая патология кишечника у детей: учеб.-метод. пособие/ Л. Г. Кожарская, Н. В. Галькевич; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2003. -32 с. -Шифр  ОФ7016.

	Коколина, Валентина Федоровна Гинекологическая эндокринология детского и подросткового возраста: рук. для врачей/ В. Ф. Коколина. -Изд. 4-е изд., перераб, доп. - М.: Медпрактика-М, 2005. -339 с. -: Шифр  ОФ7239.

	Конопля, Наталья Евгеньевна Опухоли центральной нервной системы в детском возрасте: учеб.-метод. пособие/ Н. Е. Конопля; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -47 с. -: Шифр  ОФ2838.

	Корсун, Владимир Федорович Лекарственные растения в лечении детских болезней/ В. Ф. Корсун, Е. В. Корсун, Ю. А. Захаров. - Минск: Ураджай, 2001. -414 с. -: Шифр  ОФ7010.

	Краснов, Виктор Валентинович Инфекционные болезни в практике педиатра/ В. В. Краснов. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1997. -103 с. -(Библиотека практического врача. Педиатрия): Шифр  ОФ6102.

	Кудин, Александр Петрович Инфекционные диареи у детей: пособие для врачей/ А. П. Кудин, Г. М. Лагир. - Минск: Асобны, 2007. -80 .. -: Шифр  ОФ7106.

	Кудина, Оксана Леонидовна Заболевания наружных половых органов у девочек: учеб. пособие/ О. Л. Кудина. - Минск: ДокторДизайн, 2012. -20 с. -: Шифр  ОФ6989.

	Левин, Герхард Плавайте с малышами: [пер. с нем.]/ Г. Левин. - Минск: Полымя, 1981. -144 с. -Шифр  ОФ6955.

	Лечение закрытых повреждений селезенки у детей: учеб.-метод. пособие/ В. В. Троян [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -38 с. -: Шифр  ОФ2893.

	Маркова И. В. Лекарства для детей: справ., предназнач. родителям и врачам/ И. В. Маркова, И. Б. Михайлов. - СПб.: ЭЛБИ-СПб., 2001. -272 с. -: Шифр  ОФ6754.

	Марьясис, Ефим Давыдович Лечение дерматозов у детей/ Е. Д. Марьясис, А. А. Дубровский. - Краснодар: Кн. изд-во, 1986. -144 с. -Шифр  ОФ6580.

	Мачулина Л. Н. Новое в питании кормящих матерей и детей первого года жизни: пособие для мед. работников/ Л. Н. Мачулина, Н. В. Галькевич. - Гродно: Радиус, 2009. -22 с.. -Шифр  ОФ7029.

	Мачулина Л. Н. Основные принципы диетотерапии функциональных нарушений желудочно-кишечного тракта у детей первого года жизни: информ. для мед. работников/ Л. Н. Мачулина, Н. В. Галькевич. - Минск: Радиус, 2009. -16 с. -Шифр  ОФ7093.

	Медицинская реабилитация при врожденных пороках сердца: учеб.-метод. пособие/ [Г. А. Емельянов [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2021. -27 с. -: Шифр  ОФ6868.

	Мельникова И.Ю. Методы исследования кишечника у детей и подростков/ И. Ю. Мельникова, В. П. Новикова; С.-Петерб. мед. акад. последиплом. образования. - СПб., 2006. -82 с.. -Шифр  ОФ3266.
	Метод применения бисфосфонатов в лечении детей с несовершенным остеогенезом: инструкция по применению : утв. в 2013 г., рег. № 013-0214/ А. С. Почкайло [и др.]; М-во здравоохранения Респ. Беларусь [и др.]. - Минск, 2014. -31 с. -Шифр  ОФ2537.

	Микроэлементы в грудном молоке: Отчет о совм. коллаборативном исслед. ВОЗ/МАГАТЭ : пер. с англ./ Всемирная организация здравоохранения; Отв. ред. О. А Фадеева. - Женева: Медицина, 1991. -136 с. -Шифр  ОФ5908.

	Миронов, Леонид Леонидович Интенсивная терапия диабетического кетоацидоза у детей: учеб.-метод. пособие/ Л. Л. Миронов, А. В. Солнцева, И. М. Крастелева; Белорусская медицинская академия последипломного образования, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БелМАПО, 2014. -29 с.. -: Шифр  ОФ2981.

	Мониторинг механики дыхания и капнографии в отделениях интенсивной терапии и реанимации новорожденных: пособие для врачей/ [К. У. Вильчук [и др.]; Респ. науч.-практ. центр "Мать и дитя". - Минск: Право и экономика, 2012. -14 с. -: Шифр  ОФ6467.

	Мутафьян, Олег Амаякович Пороки и малые аномалии сердца у детей и подростков: учеб.-метод. пособие для преподавателей и студентов мед. и фармац. вузов/ О. А. Мутафьян; Санкт-Петербургская медицинская академия последипломного образования. - СПб.: СПбМАПО, 2005. -479 с. -: Шифр  ОФ7238.

	Назаренко, Ольга Николаевна Современные представления о становлении и роли кишечной микробиоты в развитии и поддержании здоровья ребенка. Применение пробиотиков в педиатрии: практ. пособие/ О. Н. Назаренко, К. В. Юрчик, В. И. Твардовский. - Минск: Альтиора Форте, 2017. -27 с. -: Шифр  ОФ7091.

	Некоторые вопросы нефрологии в неонатологии: учеб.-метод. пособие/ А. В. Сукало, А. К. Ткаченко; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2002. -31 с. -: Шифр  ОФ7018.

	Неотложная медицинская помощь детям на догоспитальном этапе: учеб.-метод. пособие/ [В. Ю. Малюгин, И. Э. Бовбель, А. В. Сукало] ; [под общ. ред. А. В. Сукало]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -3-е изд., доп. и перераб.. - Минск: [БГМУ], 2009. -88 с. -Шифр  ОФ7020.

	Нервные болезни детей и подростков: в 4 т./ В. Д. Трошин [и др.] ; Всерос. учеб.-науч.-метод. центр по непрерыв. и фармацевт. образованию. -М.: ГОУ ВУНМЦ МЗ РФ.
	Т. 1: Общая неврология. -2004. -528 с. -: Шифр  ОФ7220.

	Нефедовская, Лилия Вазыховна Медико-социальные проблемы нарушения зрения у детей в России/ Л. В. Нефедовская; Союз педиатров России. - М.: Центр развития межсекторных программ, 2008. -240 с. -(Социальная педиатрия; Вып. 8). -: Шифр  ОФ7273.

	Ниткин, Дмитрий Михайлович Метафилактика мочекаменной болезни у детей/ Д. М. Ниткин. - Минск: В.И.З.А. ГРУПП. -15 с. -Шифр  ОФ7437.

	Павлова, Майя Петровна Руководство по гематологическим болезням у детей/ М. П. Павлова. - Минск: Выш. шк., 1988. -271 с. -Шифр  ОФ6589.
	Павлова, Майя Петровна Семиотика гематологических болезней у детей: учебное пособие/ М.П. Павлова. - Минск: Бел. навука, 2004. -191 с.. -: Шифр  ОФ7187.

Папаян, Альберт Вазгенович Анемии у детей: Рук. для врачей/ А. В. Папаян, Л. Ю. Жукова. - СПб.: Питер, 2001. -384 с. -(Современная медицина). -: Шифр  ОФ7072.

	Поликлиническая педиатрия: учеб. пособие для студентов мед. вузов/ Е. П. Сушко [и др.]. - Минск: Выш. шк., 2000. -301 с. -:Шифр  ОФ7002.

	Попова, Ольга Васильевна Вегетативная дисфункция у детей: учеб.-метод. пособие/ О. В. Попова, О. Г. Родцевич; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -47 с. -: Шифр  ОФ2929.

	Почкайло, Алексей Сергеевич Остеопороз у детей: диагностика, лечение и медицинская профилактика: пособие для врачей-специалистов/ А. С. Почкайло, А. А. Галашевская, О. В. Водянова. - Минск: Капитал Принт, 2023. -139 с. -: Шифр  ОФ7045.

	Практическое руководство по детским болезням/ под общ. ред.: В. Ф. Коколиной, А. Г. Румянцева. -М.: Медпрактика-М, [2008] -  .
	Т. 11: Детская вегетология/ Л. К. Антонова [и др.] ; под ред.: Р. Р. Шиляева, Е. В. Неудахина. -2008. -407 с. -: Шифр  ОФ7289.

	Практическое руководство по детским болезням/ под ред.: В. Ф. Коколиной, А. Г. Румянцева. -М.: Медпрактика-М, [2008] -  .
	Т. 12: Детская дерматовенерология/ Н. Г. Короткий [и др.] ; под ред.: Н. Г. Короткого, Н. М. Шаровой. -2009. -283 с. -: Шифр  ОФ7290.

	Применение бережливых технологий в организации процесса передачи подростков в медицинские организации, оказывающие первичную медико-санитарную помощь взрослому населению: учеб.-метод. пособие/ [А. В. Бережной и др.] ; под ред.: В. И. Орла, А. В. Кима. - СПб.: Изд-во СПбГПМУ, 2023. -47 с. -: Шифр  ОФ249.

	Применение полупроводникового лазерного скальпеля в лапароскопической хирургии детского возраста: метод. рекомендации № 12/ Департамент здравоохранения г. Москвы, Научно-исследовательский институт неотложной детской хирургии и травматологии; авт.-сост.: Л. М. Рошаль, А. В. Брянцев, В. П. Минаев. -2-е изд.. - М.: Диджитал Принт, 2019. -25 с. -: Шифр  ОФ2753.

	Пэрну, Лоранс Я воспитываю ребенка: пер. с фр./ Лоранс Пэрну. - М.: Медицина, 1991. -432 с. -: Шифр  ОФ6414.

	Рефлексотерапия детских церебральных параличей: учеб.-метод. пособие/ Л. В. Подсадчик [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2019. -16 с. -: Шифр  ОФ6865.

	Ротенберг, Роберт Расти здоровым : детская энциклопедия здоровья: пер. с англ./ Роберт Ротенберг. - М.: Физкультура и спорт, 1992. -592 с. -: Шифр  ОФ7357.

	Саванович, Ирина Ивановна Целиакия у детей и подростков: пособие для врачей/ И. И. Саванович; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: Доктор Дизайн, 2010. -40 с. -: Шифр  ОФ7114.

Саливон, Инесса Ивановна Количественный подход к определению типов телосложения у школьников/ И. И. Саливон, Н. И. Полина; Институт искусствоведения, этнографии и фольклора им. Кондрата Крапивы Национальной академии наук Беларуси. - Минск: УП "Технопринт", 2003. -40 с. -: Шифр  ОФ7314.

	Самарина, Вера Николаевна Детские инфекционные болезни: практ. рук. для врачей всех специальностей/ В. Н. Самарина, О. А. Сорокина. -2-е изд., перераб. и доп.. - М.: БИНОМ; СПб.: Невский Диалект, 2000. -318 с.: Шифр  ОФ6770.

	Синдром гиперандрогении в детском возрасте: диагностика и лечение: учеб.-метод. пособие/ [Ю. Л. Скородок и др.]; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Санкт-Петербургский государственный педиатрический медицинский университет. - СПб.: СПбГПМУ, 2023. -17 с. -(Библиотека педиатрического университета). -: Шифр  ОФ234.

	Синдром лимфаденопатии у детей: учеб.-метод. пособие/ Т. И. Козарезова [и др.]; Бел. мед. акад. последиплом. образования, Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БелМАПО, 2006. -100 с. -: Шифр  ОФ3176.

	Солнцева А. В. Низкорослость у детей. Что нужно знать педиатру: метод. рекомендации/ А. В. Солнцева. - Минск: БГМУ, 2020. -20 с. -Шифр  ОФ6415.

	Спок, Бенджамин Ребенок и уход за ним: пер. с англ./ Б. Спок ; ред. Н. П. Захарчук. -4-е изд.. - Ленинград: Политехника, 1991. -496 с. -: Шифр  ОФ6412.

	Справочник по госпитальной педиатрии/ [С. И. Тен, А. А. Астапов, Е. А. Баранаева и др.] ; [науч. ред. и сост. С. И. Тен]. - Минск: Беларусь, 2002. -896 с.: Шифр  ОФ7062.

	Тарасевич, Елена Владимировна Дети после катастрофы (последствия, профилактика и методы лечения): учеб.-метод. пособие/ Е. В. Тарасевич; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2005. -31 с. -: Шифр  ОФ6621.

	Технологии визуализации в медицине: в 3 кн./ О. В. Алейникова [и др.] ; Объедин. ин-т проблем информатики Нац. акад. наук Беларуси. -Минск: ОИПИ НАН Беларуси, 2006 -  
	Кн. 2: Диагностика острых лейкозов и опухолей центральной нервной системы у детей. -2007. -244 с. -: Шифр  ОФ3432.

	Технологии визуализации в медицине: в 3 кн./ Национальная академия наук Беларуси, Объединенный институт проблем информатики. -Минск: [ОИПИ НАН Беларуси], 2006 -  .
	Кн. 3: Диагностика опухолей щитовидной железы у детей/ М. В. Фридман [и др.]. -2007. -206 с. -: Шифр  ОФ3426.

	Троян, Василий Васильевич Врожденный гипертрофический пилоростеноз: учеб.-метод. пособие/ В. В. Троян, О. А. Говорухина; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -26 с. -: Шифр  ОФ2875.

	Улезко Е. А. Ультразвуковая диагностика болезней новорожденных/ Е. А. Улезко, Б. Б. Богданович, О. Е. Глецевич ; ред. Г. Г. Шанько. - М.: Аст; Минск: Харвест, 2001. -80 с.
Шифр  ОФ6910.

	Участковый педиатр: справ. рук./ М. Ф. Рзянкина [и др.] ; под ред. М. Ф. Рзянкиной, В. П. Молочного. - Ростов н/Д: Феникс, 2005. -313 с. -(Медицина для вас). -: Шифр  ОФ7074.

Учреждение здравоохранения "2-я городская детская клиническая больница"/ ред.: Л. П. Сечко [и др.]. - Минск: Колорград, 2021. -119 с. -: Шифр  ОФ2627.

	Фильчикова, Любовь Ивановна Нарушения зрения у детей раннего возраста. Диагностика и коррекция: метод. пособие для педагогов и психологов, врачей и родителей/ Л. И. Фильчикова, М. Э. Бернадская, О. В. Парамей; Институт коррекционной педагогики. -Изд. второе. - М.: Экзамен, 2004. -192 с. -(Ранняя помощь). -: Шифр  ОФ7179.

	Финни, Нэнси Р Уход за ребенком с церебральным параличом: кн. для родителей : пер. с англ./ Н.Р. Финни. - Минск: Минсктиппроект, 2003. -257 с. - Шифр  ОФ6700.

	Хроническая почечная недостаточность и диализ у детей: пособие для родителей детей с хронич. почечной недостаточностью/ Санкт-Петербургская государственная педиатрическая медицинская академия; ред. А. В. Папаян ; сост. В. В. Архипов [и др.]. - СПб., 2002. -64 с. -: Шифр  ОФ7116.

	Цыбулькин Э. К. Неотложная педиатрия в алгоритмах: учеб. пособие/ Э.К. Цыбулькин. - СПб.: Питер, 1998. -224 с. -(Практическая медицина). -: Шифр  ОФ6064.

	Часто болеющие дети: профилактика и лечение: практ. пособие для врачей-педиатров/ Н. С. Парамонова [и др.]; Гродненский государственный медицинский университет, Управление охраны здоровья Гродненского облисполкома. - Гродно, 2007. -37 с. -Шифр  ОФ7032.

Чичко, Михаил Викентьевич Анатомо-физиологические особенности и методика исследования органов мочеобразования и мочевыделения у детей: учеб.-метод. пособие/ М. В. Чичко, А. М. Чичко, Н. Н. Былинский; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2002. -23 с. -: Шифр  ОФ7095.

	Шанько, Георгий Георгиевич Классификация, диагностика и лечение синдрома Уэста у детей: учеб.-метод. пособие/ Г. Г. Шанько, С. Э. Зыль, Н. В. Румянцева; Белорусская медицинская академия последипломного образования, 3 городская детская клиническая больница г. Минска, Республиканский научно-практический центр "Мать и дитя". - Минск: БелМАПО, 2008. -48 с. -: Шифр  ОФ7099.

	Шипицина, Людмила Михайловна Детский церебральный паралич: [монография]/ Л. М. Шипицина, И.И. Мамайчук. - СПб.: Дидактика Плюс; М.: Ин-т общегуманитар. исслед., 2001. -272 с. -: Шифр  ОФ7166.

	Энкопрез неорганической природы у детей: учеб.-метод. пособие/ Г. Г. Шанько [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования, Могилевская областная детская больница. - Минск: БелМАПО, 2007. -42 с. -: Шифр  ОФ7098.

	Юнас, Ян Детская энциклопедия здоровья: пер. со словац./ Я. Юнас, П. Дюрик -Б.м.: Освета, 1987. -263 с. -Шифр  ОФ6577.

	Яворович, Софья Сергеевна Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (первый продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР: дидакт. пособие/ С. С. Яворович. -3-е изд. - Минск: Речь, 2023. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ333.

	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Дидактическое пособие по формированию слоговой структуры слова у детей с тяжелыми нарушениями речи/ С. С. Яворович. -4-е изд. - Минск: Речь, 2024. -23 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ7359.
	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (второй продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР: дидакт. пособие/ С. С. Яворович. -3-е изд. - Минск: Речь, 2023. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ444.

	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (второй продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР: дидакт. пособие/ С. С. Яворович. -4-е изд. - Минск: Речь, 2024. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ7037.

	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (девятый продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР: дидакт. пособие/ С. С. Яворович. - Минск: Речь, 2023. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ6967.

	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (девятый продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР: дидакт. пособие/ С. С. Яворович. -2-е изд. - Минск: Речь, 2024. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ6968.

	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (десятый продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР: дидакт. пособие/ С. С. Яворович. -2-е изд. - Минск: Речь, 2024. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ7364.

	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (первый продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР: дидакт. пособие/ С. С. Яворович. -4-е изд. - Минск: Речь, 2024. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ6961.

	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (пятый продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР: дидакт. пособие/ С. С. Яворович. -4-е изд. - Минск: Речь, 2024. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ6965.

	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (пятый продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР: дидакт. пособие/ С. С. Яворович. -3-е изд. - Минск: Речь, 2023. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ7362.

	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (седьмой продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР/ С. С. Яворович. -3-е изд. - Минск: Речь, 2023. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ6966.

	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (третий продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР: дидакт. пособие/ С. С. Яворович. -4-е изд. - Минск: Речь, 2024. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ6963.

	Яворович, Софья Сергеевна Слоговые лабиринты. Рабочая тетрадь по формированию слоговой структуры слова (четвертый продуктивный класс) у детей дошкольного возраста с ТНР: дидакт. пособие/ С. С. Яворович. -3-е изд. - Минск: Речь, 2023. -27 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ6964.

Профессиональные болезни и их профилактика.

	Першай, Лариса Константиновна Профессиональные заболевания нервной системы от воздействия физических факторов производства: учеб.-метод. пособие/ Л. К. Першай; Бел. мед. акад. последиплом. образования, Каф. аллергологии и профпатологии. - Минск: БелМАПО, 2011. -39 с. -: Шифр  ОФ2868.

	Профессиональные болезни: тесты с разъяснениями = Occupational diseases: explanatory tests: [учеб. пособие]/ ; Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет. - Витебск: ВГМУ, 2019. -139 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ3631.

	Федорович, Сергей Владимирович Клинико-иммунологическая характеристика профессиональных заболеваний органов дыхания/ С. В. Федорович, Л. Ф. Яковлева; Респ. науч. практ. центр гигиены, Бел. науч. о-во иммунологов и аллергологов. - Барановичи: Баранов. укрупн. тип., 2005. -79 с. -: Шифр  ОФ3076.

	Шевляков, Виталий Васильевич Медицина труда на современных птицеводческих предприятиях/ В. В. Шевляков, Г. И. Эрм. - Минск: Тонпик, 2008. -160 с. -: Шифр  ОФ7271.

Пульмонология.

	Antibacterial Therapy. Pneumonia/ [I. S. Abelskaya, S. S. Galitskaya, A. F. Kachanka et al.]; [Ministry of health of the Republic of Belarus, The Republican clinial medical centre of the Presidential administration of the Republic of Belarus, Belarusian state medical university]. - Minsk: Professional Editions UP, 2025. -34 с. -Текст на англ. яз.  Шифр  ОФ7447.

	Макаревич, Александр Эдуардович Заболевания органов дыхания: учеб. пособие для студентов мед. вузов/ А. Э. Макаревич. - Минск: Выш. шк., 2000. -363 с. -: Шифр  ОФ4263.

Реабилитация.

	Воробей, Александр Владимирович Реабилитация стомированных больных/ А.В.Воробей; И.Н. Гришин. - Минск: Бел. навука, 2003. -190 с. -: Шифр  ОФ4326.

Гаваа, Лувсан Очерки методов восточной рефлексотерапии/ Л. Гаваа ; ред. В. Н. Цибуляк. - Новосибирск: Наука. Сиб. отд-ние, 1991. -431 с. -: Шифр  ОФ5560.

	Медицинская реабилитация при метаболическом синдроме: учеб.-метод. пособие/ Т. В. Жукова [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2021. -16 с. -: Шифр  ОФ6861.

	Оленская, Татьяна Леонидовна Актуальные вопросы медико-социальной реабилитации пациентов старшего возраста на амбулаторном и домашнем этапах: монография/ Т. Л. Оленская; Министерство образования Республики Беларусь, Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Витебский государственный университет им. П. М. Машерова, Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет. - Витебск: ВГУ им. П. М. Машерова, 2023. -309 с. -: Шифр  ОФ6925.

Шебеко, Людмила Леонидовна Физическая реабилитация при инсульте: метод. рекомендации к практ. занятиям/ Л. Л. Шебеко, А. П. Апанович; Полесский государственный университет. - Пинск: ПолесГУ, 2020. -50 с. -: Шифр  ОФ7365.

Реаниматология и интенсивная терапия.

Грачев, Сергей Юрьевич Инновационные методы остановки кровотечения на догоспитальном этапе: учеб.-метод. пособие/ С. Ю. Грачев, Н. П. Новикова, А. Л. Суховатых, Е. Х. Куриленко; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2015. -29 с. -: Шифр  ОФ2945.

Корячкин, Виктор Анатольевич Анестезия и интенсивная терапия: справочник/ В.А. Корячкин, В.И. Страшнов. - СПб., 2004. -468 с. -(Библиотека врача анестезиолога). -: Шифр  ОФ7183.

	Кулагин, Алексей Евгениевич Основы антибактериальной терапии неотложных состояний: Учеб.-метод. пособие/ А.Е. Кулагин; БелМАПО. - Минск: БелМАПО, 2004. -59 с. -Шифр  ОФ4264.

	Лужников, Евгений Алексеевич Детоксикационная терапия: руководство/ Е. А. Лужников, Ю. С. Гольдфарб, С. Г. Мусселиус. - СПб.: Лань, 2000. -192 с. -(Мир медицины). -: Шифр  ОФ6768.

Первая доврачебная помощь: учеб. пособие для студентов фармац. ин-тов и фармац. фак. мед. ин-тов/ В. М. Величенко, Г. С. Юмашев, Х. А. Мусалатов ; ред.: В. М. Величенко, Г. С. Юмашева. - М.: Медицина, 1990. -272 с. -(Учебная литература. Для студентов фармацевтических институтов). -Шифр  ОФ6934.

	Первая медицинская помощь: учеб.-метод. пособие/ Н. П. Новикова [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования, Министерство спорта и туризма Республики Беларусь, Республиканский Центр спортивной медицины. - Минск: ГУ "РУМЦ ФВН", 2012. -83 с. -: Шифр  ОФ7049.

	Рекомендации по интенсивной терапии критических состояний у взрослых пациентов: в 2 ч.. Ч. 1/ А. М. Дзядзько [и др.] ; сост. В. Ю. Мартов ; под ред. В. Ю. Мартова; Белорусское общество анестезиологов-реаниматологов. - Минск: Проф. изд., 2019. -253 с. -: Шифр  ОФ6971.

	Рекомендации по интенсивной терапии критических состояний у взрослых пациентов: в 2 ч. Ч. 2/ В. Ю. Мартов [и др.] ; под ред. В. Ю. Мартова; Белорусское общество анестезиологов-реаниматологов. - Минск: Проф. изд., 2020. -339 с. -: Шифр  ОФ6972.

	Рекомендации по интенсивной терапии критических состояний у взрослых пациентов: в 2 ч. Ч. 1/ [А. М. Дзядзько и др.] ; [сост. В. Ю. Мартов] ; [под общ. ред. В. Ю. Мартова]; Белорусское общество анестезиологов-реаниматологов. -2-е изд. - Минск: Проф. изд., 2023. -253 с. -: Шифр  ОФ7038.

	Рекомендации по интенсивной терапии критических состояний у взрослых пациентов: в 2 ч. Ч. 2/ [В. Ю. Мартов и др.] ; [сост. В. Ю. Мартов] ; [под общ. ред. В. Ю. Мартова]; Белорусское общество анестезиологов-реаниматологов. -2-е изд. - Минск: Проф. изд., 2023. -339 с. -: Шифр  ОФ7039.

Шок: теория, клиника, организация противошоковой помощи/ Научно-исследовательский институт скорой помощи им. И. И. Джанелидзе, Военно-медицинская академия; ред.: Г. С. Мазуркевич, С. Ф. Багненко. - СПб.: Политехника, 2004. -539 с. -(Руководство для врачей). -: Шифр  ОФ7195.

Ревматология.

	Глюкокортикоидный остеопороз: учеб.-метод. пособие/ Е. В. Руденко [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -34 с. -: Шифр  ОФ2910.

Клинические рекомендации. Остеопороз. Диагностика, профилактика и лечение/ Рос. ассоциация по остеопорозу; ред. Л. И. Беневоленская, О. М. Лесняк. - М.: ГЭОТАР-МЕД, 2005. -176 с. -(Клинические рекомендации). -: Шифр  ОФ7241.

	Рекомендации пациенту с остеоартритом и сопутствующими заболеваниями/ Российское научное общество терапевтов, Ассоциация ревматологов России. - М.; Минск: Поликрафт, 2017. -15 с. -Шифр  ОФ6492.

	Руденко, Эмма Владимировна Остеопороз: диагностика, лечение и профилактика: практ. рук. для врачей/ Э. В. Руденко. - Минск: Бел. наука, 2001. -153 с.: Шифр  ОФ4214.

Соков, Леонид Петрович Деформирующие артрозы крупных суставов: учеб. пособие/ Л. П. Соков, М. Ф. Романов. - М.: Изд-во Ун-та дружбы народов, 1991. -120 с. -: Шифр  ОФ6402.

	Справочник ревматолога/ Г. П. Матвейков [и др.] ; под ред. Г. П. Матвейкова. - Минск: Беларусь, 1983. -36 с. -Шифр  ОФ6579.

	Шепелькевич, Алла Петровна 5 этапов диагностики и лечения остеопороза в амбулаторной практике: [практ. пособие]/ А. П. Шепелькевич, Н. А. Мартусевич, О. Б. Салко; Республиканский центр медицинской реабилитации и бальнеолечения, Республиканский центр эндокринологии, Белорусское общественное медицинское объединение "Эндокринология и метаболизм", Белорусское общество ревматологов. - Минск: Проф. изд., 2025. -31 с. -: Шифр  ОФ7440.

	Шепелькевич, Алла Петровна 5 этапов диагностики и лечения остеопороза в амбулаторной практике: [практ. пособие]/ А. П. Шепелькевич, Н. А. Мартусевич, О. Б. Салко; Республиканский центр медицинской реабилитации и бальнеолечения, Республиканский центр эндокринологии, Эндокринология и метаболизм, Белорусское общественное медицинское объединение, Белорусское общество ревматологов. -2-е изд. - Минск: Проф. изд., 2025. -30 с. -: Шифр  ОФ7442.

Рентгенология и медицинская радиология.

	Квалификационные тесты по лучевой диагностике. Ситуационные задачи/ А. Н. Михайлов [и др.] ; [науч. ред. А. Н. Михайлов]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: Бел. навука, 2002. -445 с. -: Шифр  ОФ7081.

	Мёллер, Торстен Б. Атлас рентгенологических укладок: пер. с англ./ Торстен Б. Мёллер, Э. Райф. - М.: Мед. лит., 2005. -320 с. -: Шифр  ОФ7212.

Михайлов, Анатолий Николаевич Справочник врача-рентгенолога и рентгенолаборанта/ А. Н. Михайлов. - Минск: Харвест, 2006. -749 с. -: Шифр  ОФ7067.

	Портной Л. М. Флюорография в диагностике опухолей и язвенной болезни желудка/ Л. М. Портной, Б. М. Туровский, А. А. Калужский. - М.: Медицина, 1990. -240 с. -(Библиотека практического врача. Передовой опыт в здравоохранении). -Шифр  ОФ5612.

	Рекомендации Европейского общества урогенитальной радиологии (ESUR) по безопасному применению контрастных средств (Версия 10.0): [пер. с англ.]/ науч. ред. В. Синицын. - Минск: Донарит, 2019. -37 с. -Шифр  ОФ2996.

	Тарутин, Игорь Германович Радиационная защита при медицинском облучении/ И. Г. Тарутин. - Минск: Выш. шк., 2005. -436 с. -: Шифр  ОФ7231.

Санитария (условия труда, охрана труда, техника безопасности). Охрана окружающей среды.

	Закревский, Виктор Вениаминович Генетически модифицированные источники пищи растительного происхождения. Практическое руководство по санитарно-эпидемиологическому надзору: учеб. пособие/ В. В. Закревский. - СПб.: Диалект, 2006. -150 с. -(Высшее профессиональное образование). -: Шифр  ОФ3248.

	Клебанов, Руслан Давыдович Гигиена и медицина труда: комментарий к нормативным документам/ Р. Д. Клебанов. - Минск: Регистр, 2008. -240 с. -: Шифр  ОФ7270.

	Морозова, Анна Анатольевна Средства и способы защиты организма от повреждающих факторов внешней среды/ А. А. Морозова, Е. Ф. Конопля; Нац. акад. наук Беларуси, Ин-т радиобиологии. - Минск: Беларуская навука, 2010. -395 с. -: Шифр  ОФ7298.

	Сороко, Екатерина Ивановна Охрана труда при эксплуатации автомобильного транспорта в организациях здравоохранения: учеб.-метод. пособие/ Е. И. Сороко, А. М. Чирицо; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -37 с. -: Шифр  ОФ2930.

	Федорова, Людмила Самуиловна Теория и практика совершенствования дезинфицирующих средств: учеб. пособие для слушателей системы последиплом. образования/ Л. С. Федорова. - М.: Медицина, 2006. -214 с. -(Учебная литература для слушателей системы последипломного образования). -: Шифр  ОФ3139.

	Федорович, Сергей Владимирович Экология и здоровье/ С. В. Федорович, С. М. Соколов, И. В. Веялкин; Респ. науч.-практ. центр гигиены. - Барановичи, 2006. -252 с. -: Шифр  ОФ3226.

	Экологическая медицина: учеб. пособие для иностр. студентов учреждений высш. образования по специальности "Лечеб. дело"/ В. Н. Бортновский, Л. П. Мамчиц, В. Б. Масякин [и др.] ; под ред. В. Н. Бортновского. - Минск: Адукацыя i выхаванне, 2024. -165 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ7122.

Сексология. Сексопатология.

	Нарушения половой функции у мужчин при сахарном диабете/ под ред. М. И. Когана. - М., 2005. -224 с. -: Шифр  ОФ7228.

Сестринское дело.

Горбачева И. А. Практика по получению первичных профессиональных умений и навыков на должностях среднего медицинского персонала: учеб.-метод. пособие для студентов II курса по специальности 3.1.7 - стоматология/ [И. А. Горбачева, П. С. Шабак-Спасский, Д. А. Попов] ; [под ред. И. А. Горбачевой]; Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2023. -38 с. -: Шифр  ОФ142.

Ежова, Наталья Васильевна Педиатрия. Практикум: учеб. пособие для учащихся мед. училищ по специальности "Сестринское дело"/ Н.В. Ежова, Г.И. Ежов. - Минск: Выш. школа, 2003. -318 с.: Шифр  ОФ7004.

	Ежова, Наталья Васильевна Педиатрия. Разноуровневые знания. Неотложная помощь. Инфекционные болезни/ практикум для учащихся учреждений, обеспечивающих получение сред. спец. образования по специальностям "Сестр. дело", "Лечеб. дело". - Минск: Вышэйшая школа, 2008. -175 с. -(Для медицинских училищ и колледжей). -: Шифр  ОФ7277.

Индивидуальная форма повышения качества сестринских навыков: наставничество: инструкция по применению : утв. 2 марта 2006 № 9-0105/ Т.В. Матвейчик [и др.]; разраб. Бел. мед. акад. последиплом образования [и др.]. - Минск, 2006. -30 с. -Шифр  ОФ6890.

Контрольные тесты по учебной практике "Практика по получению первичных профессиональных умений и навыков на должностях среднего медицинского персонала": для студентов II курса по специальности 31.05.03 - стоматология/ [Ю. А. Сычева и др.] ; [под ред. И. А. Горбачевой]; Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2023. -70 с. -: Шифр  ОФ117.

Матвейчик Т. В. Контроль в деятельности медицинской сестры-руководителя: Метод. разработка лекции/ Т. В. Матвейчик; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск, 2002. -27 с. -Шифр  ОФ6893.

Матвейчик, Татьяна Владимировна Конфликты и способы преодоления (для организаций, в том числе сестринских коллективов): учеб.-практ. пособие/ Т. В. Матвейчик; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2005. -88 с. -: Шифр  ОФ6895.

Матвейчик Т. В. Модель сотрудничества: врач - сестра - больной - партнеры (этика межличностных отношений): метод. разработка лекции/ Т. В. Матвейчик; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск, 2002. -34 с. -Шифр  ОФ7324.

	Матвейчик, Татьяна Владимировна Организация сестринского дела: учеб. пособие для слушателей системы последиплом. мед. образования/ Т. В. Матвейчик, В. И. Иванова. - Минск: Выш. шк., 2006. -301 с. -: Шифр  ОФ6884.
	Матвейчик, Татьяна Владимировна Практикум по преодолению конфликтов в сестринском коллективе/ Т. В. Матвейчик, О. Г. Емельянович; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БЕЛМАПО, 2004. -62 с. -: Шифр  ОФ7321.

	Матвейчик, Татьяна Владимировна Сборник деловых игр, тестов и ситуационных задач по курсу "Организация сестринского дела": [учеб.-метод. пособие]/ Т. В. Матвейчик, В. И. Иванова; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: [БелМАПО], 2004. -56 с. -: Шифр  ОФ6888. 

Матвейчик Т. В. Сборник ситуационных задач по курсу "Организация сестринского дела"/ Т.В. Матвейчик, В.И. Иванова; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск, 2002. -21 с. - Шифр  ОФ7328.

Медицинская сестра и социально значимый пациент: основы сестринской педагогики и повышения профессионального мастерства/ Т. В. Матвейчик [и др.]. - Минск: Департамент исполнения наказаний МВД РБ, 2005. -161 с. -Шифр  ОФ6886.

Наблюдение и уход за пациентами при нарушениях физиологических отправлений: [учеб. пособие]/ Е. П. Стадник-Ясковец [и др.]. - Минск: Лiтаратура i мастацтва, 2009. -111 с. -: Шифр  ОФ7281.

Овчинников, Юрий Михайлович Оториноларингология: учеб. для студентов образов. учреждений сред. проф. образования, обучающихся по специальностям 0401 "Лечеб. дело", 0406 "Сестр. дело"/ Ю.М. Овчинников, С.В. Морозова. - М.: Изд-во Мастерство, 2002. -208 с. -(Среднее профессиональное образование). -: Шифр  ОФ7005.

Организация работы совета сестер: инструкция по применению/ Т. В. Матвейчик [и др.]; Белорусское общественное объединение медицинских сестер, Белорусская медицинская академия последипломного образования - 2003. -24 с. - Шифр  ОФ7312.

	Светлович, Татьяна Георгиевна История сестринского дела: учеб.-метод. пособие/ Т. Г. Светлович; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск, 2003. -38 с. - Шифр  ОФ6896.

	Способы общения медицинской сестры с пациентами разного типа: Учеб.-метод. пособие/ Т.В. Матвейчик и др.; МЗ РБ, Разраб.: БелМАПО. - Минск: "Ходр": "БелТИЗ", 2003. -90 с. - Шифр  ОФ7319.

	Техника выполнения лечебных и диагностических манипуляций и процедур в терапии: [пособие для учащихся учреждений, обеспечивающих получение сред. спец. образования по специальности "Сестр. дело", "Лечеб. дело"]/ [Д. Т. Крутько и др.]. - Минск: Современная школа, 2008. -336 с. -(Для медицинских училищ и колледжей). -: Шифр  ОФ7267.

Социальная гигиена. Организация и управление здравоохранением.

Бардашевич, Яна Валерьевна Медико-правовое положение эмбриона человека в аспекте современного развития общества/ Я. В. Бардашевич. - Минск: Право и экономика, 2016. -212 с. -(Юридическое обозрение). -: Шифр  ОФ6456.

Затраты, качество и результаты в здравоохранении. Книга терминов ISPOR: [пер. с англ.]/ ред. М. Л. Бергер [и др.], отв. ред. М. Д. Смит. - М.: Ньюдиамед, 2009. -468 с. -: Шифр  ОФ7292.

Кралько, Алексей Аркадьевич Медицинское право: учеб.-метод. пособие : в 3 ч. Ч. 2/ А. А. Кралько; Белорусская медицинская академия последипломного образования. -2-е изд., перераб. и доп. - Минск: БелМАПО, 2019. -149 с. -: Шифр  ОФ6897.

	Медик, Валерий Алексеевич Заболеваемость населения: история, современное состояние и методология изучения/ В.А.Медик. - М.: Медицина, 2003. -509 с.: Шифр  ОФ6634.

	Михалюк, Сергей Федорович Методика анализа основных показателей деятельности медицинских организаций в сельской местности (ВА, СУБ): учеб.-метод. пособие/ С. Ф. Михалюк; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -32 с. -: Шифр  ОФ6885.

Общественное здоровье и здравоохранение: учеб. для студентов/ Л.А. Алексеева [и др.] ; под ред. В.А. Миняева, Н.И. Вишнякова. -3-е изд., испр. - М.: МЕДпресс-информ, 2004. -528 с. -: Шифр  ОФ7205.

	Общественное здоровье и методы его изучения: учеб.-метод. пособие в 2 ч./ Н.Н. Пилипцевич, Л.П. Плахотя, И.Н. Мороз, Т.В. Калинина; Бел. гос. мед. ун-т. -Минск: БГМУ, 2003 -  .
	Ч. 1: Медицинская статистика. -2003. -60 с. -: Шифр  ОФ7311.

	Организация оказания первичной медико-санитарной помощи населению Российской Федерации: [учеб. пособие для обучающихся в магистратуре по направлению подготовки 32.04.01 "Обществ. здравоохранение"]/ [В. К. Юрьев и др.]; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Санкт-Петербургский государственный педиатрический медицинский университет. - СПб.: СПбГПМУ, 2023. -87 с. -(Библиотека педиатрического университета). -: Шифр  ОФ264.

Основы экономики здравоохранения: учеб. пособие/ [Н. И. Вишняков и др.]; под ред. Н. И. Вишнякова, В. А. Миняева. - М.: МЕДпресс-информ, 2008. -144 с. -: Шифр  ОФ60.

	Петрова, Марина Николаевна Организация здравоохранения в Великобритании = Organization of health care in great Britain: учеб.-метод. пособие/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -18 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ6482.

	Соглашение между главным управлением по здравоохранению Минского областного исполнительного комитета и Минской областной организацией Белорусского профессионального союза работников здравоохранения на 2025-2027 годы/ Минский областной исполнительный комитет, Минская областная организация Белорусского профсоюза работников здравоохранения. - Минск: Тип. ФПБ, 2025. -35 с. -Шифр  ОФ7439.

	Социальная медицина и организация здравоохранения: рук. для студентов, клинич. ординаторов и аспирантов : в 2 т. Т. 1/ В. А. Миняев [и др.]. - СПб.: Водолей, 1998. -220 с.: Шифр  ОФ6296.

	Социальная медицина и организация здравоохранения: рук. для студентов, клинич. ординаторов и аспирантов : в 2 т. Т. 2/ В. А. Миняев [и др.]. - М.: Водолей, 1998. -444 с.: Шифр  ОФ6294.

Стеценко, Семен Григорьевич Очерки медицинского права/ С. Г. Стеценко, А. Н. Пищита, Н. Г. Гончаров. - М., 2004. -170 с. -: Шифр  ОФ3105.
Терминологический словарь для экономистов-менеджеров здравоохранения/ Курск. гос. мед. ун-т; [сост. Н.Б. Дремова и др.]. - Курск: КГМУ, 2004. -128 с. -Шифр  ОФ3366.

	Терминология по общественному здоровью и здравоохранению/ Белорусская ассоциация социал-гигиенистов и организаторов здравоохранения, Белорусский центр медицинских технологий, информатики, управления и экономики здравоохранения. - Минск, 2006. -43 с. -Шифр  ОФ7315.

	Управление проектами в здравоохранении: учеб. пособие. Ч. 1: Сущность. Система. Методология/ [А. В. Ахохова и др.]; Министерство науки и высшего образования Российской Федерации, Кабардино-Балкарский государственный университет им. Х. М. Бербекова. - Нальчик: КБГУ, 2023. -130 с.. -Шифр  ОФ110.

Эффективный менеджмент здравоохранения: стратегии инноваций: сб. материалов II междунар. науч.-практ. конф., Саратов, 23-24 сент. 2021 г./ Саратовский государственный медицинский университет им. В. И. Разумовского, Первый Московский государственный медицинский университет им. И. М. Сеченова, Министерство здравоохранения Саратовской области; [редкол.: А. С. Федонников и др.]. - Саратов: Издат. центр Сарат. гос. мед. ун-та, 2021. -343 с. -: Шифр  ОФ2715.

	Юрьев, Вадим Кузьмич Контроль качества медицинской помощи в Российской Федерации: [учеб.-метод. пособие для студентов педиатр., лечеб. и мед.-профилакт. фак. (уровень специалиста)]/ В. К. Юрьев, К. Е. Моисеева, В. В. Соколова; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Санкт-Петербургский государственный медицинский университет. - СПб.: СПбГПМУ, 2023. -31 с. -(Библиотека педиатрического университета). -: Шифр  ОФ246.

Спортивная медицина и врачебный контроль.

	Герке, Торстен Спортивная анатомия: [пер. с нем.]/ Т. Герке. - Минск: Попурри, 2025. -269 с. -: Шифр  ОФ7121.

	Критерии коррекции низкой обеспеченности витамином D у спортсменов: практ. пособие/ [И. А. Малеваная, Н. В. Иванова, А. В. Ковкова и др.]; Министерство спорта и туризма Республики Беларусь, Республиканский научно-практический центр спорта. - Минск: РНПЦ спорта, 2024. -57 с. -: Шифр  ОФ7344.

Лысов, Павел Константинович Анатомия (с основами спортивной морфологии): учеб. для студентов : в 2 т. Т. 1/ П. К. Лысов, Д. Б. Никитюк, М. Р. Сапин ; ред. М. Р. Сапин. - М.: Медицина, 2003. -344 с. -(Учебная литература для студентов физкультурных вузов и факультетов физического воспитания академий и университетов). -: Шифр  ОФ7236.

	Лысов, Павел Константинович Анатомия (с основами спортивной морфологии): учеб. для студентов : в 2 т. Т. 2/ П. К. Лысов, Д. Б. Никитюк, М. Р. Сапин ; ред. М. Р. Сапин. - М.: Медицина, 2003. -416 с. -(Учебная литература для студентов физкультурных вузов и факультетов физического воспитания академий и университетов). -: Шифр  ОФ7237.

Стихийные бедствия и катастрофы антропогенного происхождения. Экологическая безопасность.

	Аболмасов Н. Н. Избирательная пришлифовка зубов с позиций системного подхода (методологическое обоснование, диагностика, показания, алгоритм проведения): монография/ Н.Н. Аболмасов; Смоленская государственная медицинская академия. - Смоленск, 2004. -80 с. -Шифр  ОФ7214.

	Гусев, Николай Григорьевич Радиоактивные выбросы в биосфере: справ./ Н. Г. Гусев, В. А. Беляев. -2-е изд., перераб. и доп. - М., 1991. -256 с. -Шифр  ОФ6326.

Нестеренко В. Б. Радиационный мониторинг жителей и их продуктов питания в Чернобыльской зоне Беларуси/ В. Б. Нестеренко. - Минск: Право и экономика, 1997. -67 с. -(Чернобыльская катастрофа: информ. бюл.; № 8): Шифр  ОФ6329.

	Организация командно-штабных учений служб экстренной медицинской помощи в системе Министерства здравоохранения Республики Беларусь: учеб.-метод. пособие/ [Е. Х. Куриленко [и др.]; Бел. мед. акад. последиплом. образования, Каф. скорой мед. помощи и медицины катастроф. - Минск: Бел МАПО, 2010. -52 с. -: Шифр  ОФ2959.

Карпин В.А. Комплексный территориальный медико-экологический мониторинг Ханты-Мансийского автономного округа (по материалам г. Сургута): метод. рекомендации для экологов и врачей/ В. А. Карпин, Н. Г. Гвоздь, С. В. Соколов; Сургут. гос. ун-т. - Сургут: СурГУ, 2001. -15 с. -: Шифр  ОФ6635.

	Савченко, Владимир Кириллович Экология Чернобыльской катастрофы = The ecology of the Chernobyl catastrophe: науч. основы междунар. прогр. исслед. : пер. с англ./ ; Национальная академия наук Беларуси. - Минск: Бел. навука, 1997. -224 с. -(Человек и биосфера): Шифр  ОФ6156.

Синдром экологической дезадаптации у детей Беларуси и пути его коррекции: метод. рекомендации/ Научно-исследовательский клинический институт радиационной медицины и эндокринологии; сост.: Н. А. Гресь, А. Н. Аринчин. - Минск, 2000. -54 с. -.Шифр  ОФ7329.

Стоматология и челюстно-лицевая хирургия.

	5-я городская стоматологическая поликлиника. 60/ авт. текста Ж. Б. Гордиевич ; редкол. Е. В. Дашкевич. - Минск: Колорград, 2022. -99 с. -: Шифр  ОФ6959.

	Боровский, Евгений Власович Биология полости рта/ Е. В. Боровский, В. К. Леонтьев. - М.: Медицина, 1991. -304 с. -Шифр  ОФ5871.

	Вопросы этики, права и менеджмента в стоматологии: учеб.-метод. пособие/ Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова; [сост.: Л. Ю. Орехова и др.] ; [под ред. Л. Ю. Ореховой]. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2022. -42 с. -: Шифр  ОФ153.

	Воробьев, Юрий Иванович Рентгенодиагностика в практике врача-стоматолога: справ. рук./ Ю.И. Воробьев. - М.: МЕДпресс-информ, 2004. -112 с. -: Шифр  ОФ7209.

	Гиоева, Юлия Александровна Мезиальная окклюзия зубных рядов (клиническая картина, диагностика, лечение): [учеб. пособие для системы послевуз. проф. образования врачей]/ Ю. А. Гиоева, Л. С. Персин. - М.: Медицина, 2008. -192 с. -(Учебное пособие для слушателей системы последипломного образования). -: Шифр  ОФ7279.

	Гистофизиология зубочелюстной системы человека: учеб. пособие для студентов стоматол. фак./ Минский государственный медицинский институт; сост. А. А. Артишевский [и др.] ; ред. Б. А. Слука. - Минск, 1998. -101 с. -Шифр  ОФ4248.

	Еловикова, Татьяна Михайловна Арифметика пародонтологии. Ручные инструменты в пародонтологии/ Т. М. Еловикова. - М.: Медпресс-информ, 2006. -80 с. -: Шифр  ОФ3375.

	Заболевания тканей пародонта у беременных в Кабардино-Балкарской Республике: метод. рекомендации для обучающихся по специальности 31.05.02 Стоматология/ Министерство науки и высшего образования Российской Федерации, Кабардино-Балкарский государственный университет им. Х. М. Бербекова; [сост.: А. А. Малкарукова, З. Х. Узденова]. - Нальчик: КБГУ, 2023. -34 с. -Шифр  ОФ290.

	Князева, Вероника Адольфовна Менеджмент в стоматологии: практические аспекты: [учеб. пособие]/ В. А. Князева, А. Н. Куприянов ; под ред. В. А. Князевой; Министерство науки и высшего образования Российской Федерации, Орловский государственный университет им. И. С. Тургенева. - Орел: ОГУ им. И. С. Тургенева, 2022. -99 с. -: Шифр  ОФ211.

	Ковецкая, Елена Евгеньевна Ревизия корневых каналов зубов. Средства и методы: учеб.-метод. пособие/ Е. Е. Ковецкая, В. А. Андреева; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -41 с. -: Шифр  ОФ2843.

	Куриленко В. Б. Medical Russian for dentists. Stomatological disease/ В. Б. Куриленко, О. М. Щербакова, М. А. Макарова. - М.: Экон-Информ, 2022. -79 с.. -: Перевод заглавия:  Медицинский русский для стоматологов. Стоматологическое заболевание  Шифр  ОФ282.

Луцкая, Ирина Константиновна Основы эстетической стоматологии/ И.К. Луцкая. - Минск: Соврем. шк., 2005. -332 с. -: Шифр  ОФ7222.

	Луцкая, Ирина Константиновна Практическая стоматология: справ. пособие/ И. К. Луцкая. - Минск: Бел. навука, 1999. -360 с.: Шифр  ОФ6307.

	Луцкая, Ирина Константиновна Практическая стоматология: справ. пособие/ И. К. Луцкая. -3-е изд.. - Минск: Бел. наука, 2001. -359 с. -: Шифр  ОФ6660.

	Мамедова, Лима Аббасовна Кариес зубов и его осложнения (от древности до современности): учеб. пособие для студентов стоматол. фак. мед. вузов/ Л. А. Мамедова ; ред. В. К. Леонтьев. - М.: Медкнига, 2002. -192 с. -: Шифр  ОФ7163.

	Мачкалян, Эдуард Левонович Введение в стоматологическое материаловедение. Общая характеристика средств для дентальной реставрации (определение понятий, свойства, требования, классификация): метод. рекомендации для студентов обучающихся по специальности "Стоматология"/ Э. Л. Мачкалян; Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет. - Витебск: ВГМУ, 2021. -54 с. -: Шифр  ОФ3685.

	Местная анестезия в стоматологии: пер. с англ./ под ред.: Ж. А. Баарт, Х. С. Бранд. - М.: Медицинская литература, 2010. -186 с. -: Шифр  ОФ7297.

	Миллер В. Д. Руководство по терапевтической стоматологии: рук. консерватив. зубоврачевания : пер. с нем./ В. Д. Миллер. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1998. -360 с. -(Библиотека медицинской классики. Стоматология): Шифр  ОФ6162.
	Мониторинг и оценка оздоровления полости рта: Докл. Ком. экспертов ВОЗ : пер. с англ./ Всемирная организация здравоохранения. - Женева: ВОЗ; М.: Медицина, 1991. -73 с. -(Серия технических докладов; № 782). -Шифр  ОФ6403.

	Мороз, Борис Терентьевич Особенности дезинфекции и стерилизации в амбулаторной стоматологии: практ. рук./ Б. Т. Мороз, О. В. Мироненко. - СПб.: Человек, 2008. -128 с. -(Библиотека стоматолога). -: Шифр  ОФ7263.

	Николаев, Александр Иванович Препарирование кариозных полостей: современные инструменты, методики, критерии качества/ А. И. Николаев. - М.: Медпресс-информ, 2006. -208 с. -: Шифр  ОФ3153.

	Овруцкий Г. Д. Неоперативное лечение околокорневых кист челюстей/ Г. Д. Овруцкий, Ю. Н. Лившиц, Л. М. Лукиных. - М.: Медицина, 1999. -120 с. -(Библиотека практического врача. Стоматология): Шифр  ОФ6299.

	Патогенез нарушения слюноотделения: учеб. пособие для студентов стоматол. фак./ [В. М. Цверина и др.] ; [под ред.: Т. Д. Власова, Т. Б. Ткаченко]; Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2022. -42 с. -: Шифр  ОФ119.

	Петрова, Людмила Григорьевна Перелом костей носа: метод. рекомендации/ Л. Г. Петрова, Е. П. Меркулова, В. Л. Чекан; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -24 с. -: Шифр  ОФ2859.

	Походенько-Чудакова, Ирина Олеговна Челюстно-лицевая хирургия и хирургическая стоматология: практикум/ И. О. Походенько-Чудакова, К. В. Вилькицкая, А. З. Бармуцкая; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд. - Минск: БГМУ, 2023. -55 с. -: Шифр  ОФ307.

	Походенько-Чудакова, Ирина Олеговна Челюстно-лицевая хирургия и хирургическая стоматология. Практикум: учеб.-метод. пособие/ И. О. Походенько-Чудакова, К. В. Вилькицкая, А. З. Бармуцкая; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -5-е изд. - Минск: БГМУ, 2021. -55 с. -: Шифр  ОФ2870.

	Практические задания по английскому языку для студентов стоматологического факультета = Practice book in english for dental students: учеб.-метод. пособие/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -127 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ385.

	Производственная практика по получению профессиональных умений и опыта профессиональной деятельности (по терапевтической стоматологии): учеб.-метод. пособие/ Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова; [сост.: Л. Ю. Орехова и др.] ; [под ред. Л. Ю. Ореховой]. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2022. -36 с. -: Шифр  ОФ120.

	Развитие и гистологическое строение органов полости рта: практикум для студентов 2-го курса стоматол. фак. и мед. фак. иностр. учащихся, обучающихся по специальности "Стоматология"/ [Ю. М. Мельниченко и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -48 с. -: Шифр  ОФ350.

Реставрация твердых тканей зубов вкладками: монография/ Г. И. Рогожников [и др.]. - М.: Мед. кн.; Н. Новгород: НГМА, 2002. -151 с. -(Библиотека практического врача : Стоматология). -: Шифр  ОФ7177.

	Рубникович, Сергей Петрович Лазерно-оптические методы диагностики и терапии в стоматологии: монография/ С. П. Рубникович, Н. А. Фомин; Ин-т тепло- и массообмена им А. В. Лыкова, Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: ИТМО НАН Беларуси, 2010. -361 с. -: Шифр  ОФ7301.

	Сакович А. А. Синдроматика общесоматических заболеваний с проявлениями в области лица, головы и шеи: пособие для студентов стоматол. фак. и врачей-стоматологов постдиплом. образования/ А. А. Сакович, А. С. Галяпин ; [под ред. А. И. Яременко]; Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб.: РИЦ ПСПбГМУ, 2023. -26 с. -: Шифр  ОФ128.

	Современные протоколы ирригации корневых каналов: учеб. пособие/ Министерство здравоохранения Российской Федерации, Российский национальный исследовательский медицинский университет им. Н. И. Пирогова; [сост.: И. С. Копецкий и др.]. - М.: ФГАОУ ВО РНИМУ им. Н. И. Пирогова, 2023. -42 с. -: Шифр  ОФ223.

	Терапевтическая стоматология: учеб. для студ. стоматол. фак. мед. ин-та/ Е. В. Боровский, Ю. Д. Барышева, Ю. М. Максимовский ;  под ред. Е. В. Боровского. - М.: Медицина, 1988. -560 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов). -Шифр  ОФ6935.

Трезубов, Владимир Николаевич Ортопедическая стоматология. Пропедевтика и основы частного курса: учеб. для мед. вузов/ В.Н. Трезубов, А.С. Щербаков, Л.М. Мишнев ; под ред. В.Н. Трезубова. -2-е изд., испр. и доп. - СПб.: СпецЛит, 2003. -480 с. -: Шифр  ОФ7180.

	Федоткина, Тамара Викторовна Гистология органов ротовой полости: учеб.-метод. пособие для обучающихся по дисциплине "Гистология, цитология, эмбриология"/ Т. В. Федоткина, М. Ю. Скворцова, В. Г. Кожухарь; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Санкт-Петербургский государственный педиатрический медицинский университет. - СПб.: СПбГПМУ, 2023. -49 с. -(Библиотека педиатрического университета). -: Шифр  ОФ208.

	Хирургическая стоматология и пропедевтика хирургических заболеваний челюстно-лицевой области: практикум для студентов, обучающихся по специальности "Стоматология" в 6-м семестре/ [И. О. Походенько-Чудакова и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2024. -103 с. -: Шифр  ОФ6921.

	Хирургическая стоматология и пропедевтика хирургических заболеваний челюстно-лицевой области: практикум для студентов, обучающихся по специальности "Стоматология" в 6-м семестре/ [И. О. Походенько-Чудакова, Е. В. Максимович, Т. Л. Шевела и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд. - Минск: БГМУ, 2025. -103 с. -: Шифр  ОФ7413.

	Хоменко, Александр Игнатьевич Клиническая фармакология и рациональная фармакотерапия микозов полости рта: учеб.-метод. пособие/ А. И. Хоменко, С. С. Лобко; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2015. -40 с. -: Шифр  ОФ2905.

Цепов, Леонид Макарович Заболевания пародонта : взгляд на проблему/ Л. М. Цепов. - М.: МЕДпресс-информ, 2006. -192 с. -: Шифр  ОФ3335.

	Челюстно-лицевая хирургия и хирургическая стоматология. Практикум: учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности 12-79 01 07 "Стоматология"/ И. О. Походенько-Чудакова [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд. - Минск: БГМУ, 2022. -105 с. -: Шифр  ОФ4983.

	Юдина, Наталья Александровна Методы и средства окончательной отделки реставраций: учеб.-метод. пособие/ Н. А. Юдина, В. И. Азаренко, О. Н. Манюк; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -28 с. -: Шифр  ОФ2956.

	Ямашев, Ильгиз Гарифович Клиническая лингвалогия/ И. Г. Ямашев. - М.: Гэотар-медиа, 2007. -288 с. -(Библиотека непрерывного образования врача). -: Шифр  ОФ3164.

Судебная медицина.

	Актуальные вопросы судебной медицины: материалы междунар. науч.-практ. конф., Минск, 5-6 окт. 2016 г./ Государственный комитет судебных экспертиз Республики Беларусь; ред. А. И. Швед. - Минск: Право и экономика, 2016. -163 с. -: Шифр  ОФ6448.

	Судебная медицина: учеб.-метод. комплекс для студентов специальности 1-24 01 02 "Правоведение" днев. и заоч. форм обучения : в 2 ч.. Ч.1/ Полоц. гос. ун-т; авт.-сост. И.И. Лузгин. - Новополоцк: ПГУ, 2005. -272 с.: Шифр  ОФ3064.

	Судебная медицина: учеб. для мед. ин-тов/ Л. М. Бедрин [и др.] ; ред. В. М. Смольянинов. - М.: Медицина, 1975. -343 с. -Шифр  ОФ6587.

Токсикология.

	Батуревич, Людмила Викторовна Клинические аспекты и методы лабораторной оценки содержания токсичных химических элементов в организме человека: учеб.-метод. пособие/ Л. В. Батуревич, О. М. Вергун; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2015. -24 с. -: Шифр  ОФ2818.

	Вергун, Ольга Михайловна Токсикологическая химия: практикум для студентов фармац. фак./ О. М. Вергун, Р. И. Лукашов, А. В. Лишай; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -111 с. -: Шифр  ОФ6431.

	Половинкин, Леонид Васильевич Токсикология и основы гигиенического регламентирования моно- и бициклических терпеновых соединений/ Л. В. Половинкин. - Минск: Тонпик, 2007. -168 с. -: Шифр  ОФ6459.

	Ребенок, Жан Александрович Пищевая токсикоинфекция: монография/ Ж.А. Ребенок. - Минск: Бел. навука, 2004. -272 с. -: Шифр  ОФ3780.

Трудоспособность. Экспертиза трудоспособности.

	Глинская, Татьяна Николаевна Инвалидность населения как проблема общественного здоровья: учеб.-метод. пособие для слушателей курсов повышения квалификации и переподготовки по специальности "Организация здравоохранения"/ Т. Н. Глинская; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2008. -36 с.. -: Шифр  ОФ2968.

	Смычек, Василий Борисович Организация экспертизы временной нетрудоспособности в организациях здравоохранения: учеб.-метод. пособие/ В. Б. Смычек, Д. С. Казакевич, Т. Н. Глинская; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Респ. науч.-практ. центр мед. экспертизы и реабилитации, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -44 с. -: Шифр  ОФ2931.

Урология.

	Antibacterial Therapy. Urinary Tract Infections/ [S. O. Goldytski, I. S. Abelskaya, Y. V. Slabadzin et al.]; [The Republican clinial medical centre of the Presidential administration of the Republic of Belarus]. - Minsk: Professional Editions UP, 2025. -23 с. -Текст на англ. яз. - Перевод заглавия: Антибактериальная терапия. Инфекции мочевыводящих путей  Шифр  ОФ7453.

	Аляев, Юрий Геннадьевич Диагностика и лечение жидкостных образований почек и забрюшинного пространства/ Ю. Г. Аляев, В. А. Григорян, Т. Г. Маркосян. - Смоленск: Манджента, 2007. -160 с. -: Шифр  ОФ7274.

	Батюшин М.М. Нефрология: основы доказательной терапии: учеб. пособие для терапевтов, нефрологов, урологов, врачей-интернов и ординаторов, студентов/ М. М. Батюшин ; ред. В. П. Терентьев. - Ростов н/Д: Феникс, 2005. -348 с. -(Гиппократ). -: Шифр  ОФ7219.

	Колупаева, Елена Александровна Дизметаболические нефропатии: учеб.-метод. пособие/ Е.А. Колупаева, Д.М. Беляева, В.Д. Юшко; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: [БелМАПО], 2005. -35 с. -: Шифр  ОФ7101.

	Лопаткин, Николай Алексеевич Пузырно-мочеточниковый рефлюкс/ Н. А. Лопаткин, А. Г. Пугачёв. - М.: Медицина, 1990. -205 с. -: Шифр  ОФ5398.

	Лоран, Олег Борисович Простат-специфический антиген и морфологическая характеристика рака предстательной железы: рук. для врачей/ О. Б. Лоран, Д. О. Пушкарь, Г. А. Франк. - М.: МЕДпресс, 1999. -144 с.: Шифр  ОФ5095.

	Пилотович, Валерий Станиславович Острое повреждение почек: учеб.-метод. пособие/ В. С. Пилотович, К. С. Комиссаров, В. Н. Громыко; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -16 с. -: Шифр  ОФ2950.

	Пилотович, Валерий Станиславович Хроническая болезнь почек: учеб.-метод. пособие/ В. С. Пилотович, К. С. Комиссаров, В. Н. Громыко; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -12 с. -: Шифр  ОФ2895.

	Полный справочник уролога/ О. В. Ананьева [и др.]. - М.: Эксмо, 2005. -736 с. -: Шифр  ОФ7223.
	Рябов, Сергей Иванович Функциональная нефрология/ С. И. Рябов, Ю. В. Наточин. - СПб.: Лань, 1997. -304 с.: Шифр  ОФ6082.

	Савченко, Николай Евсеевич Нехирургические методы лечения доброкачественной гиперплазии простаты: пособие для практ. врачей/ Н. Е. Савченко, А. В. Строцкий, П. П. Жлоба. - Минск, 1998. -64 с. -Шифр  ОФ6027.

	Стецюк, Евгений Александрович Современный гемодиализ: записки моск. диализ. клуба/ Е. А. Стецюк; под ред. Е. Б. Мазо. - М.: МИА, 1998. -208 с.: Шифр  ОФ6251.

	Урология и андрология в вопросах и ответах/ под ред. О. Л. Тиктинского, В. В. Михайличенко. - СПб.: Питер, 1998. -384 с. -(Практическая медицина): Шифр  ОФ6181.

	Чупрасов, Владимир Борисович Программный гемодиализ/ В. Б. Чупрасов. - СПб.: Фолиант, 2001. -256 с. -: Шифр  ОФ6730.
Физиология человека и животных.

	Веретенников, Игорь Владимирович Сенсорные и речевая системы и их нарушения: учеб. пособие/ И. В. Веретенников, И. С. Зайцев, Т. И. Обухова. -3-е изд. - Минск: Речь, 2023. -59 с. -(Коррекционная педагогика). -: Шифр  ОФ6956.

	Воробьева, Надежда Александровна Нейтрофильные внеклеточные ловушки: механизм образования и функции, роль в воспалении: учеб. пособие/ Н. А. Воробьева, Т. Е. Кисина; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Северный государственный медицинский университет. - Архангельск: Изд-во Сев. гос. мед. ун-та, 2023. -74 с. -(Клиническая фармакология). -: Шифр  ОФ255.

	Восприятие. Механизмы и модели: пер. с англ./ под ред. Н. Ю. Алексеенко. - М.: Мир, 1974. -367 с. -Шифр  ОФ6505.

	Зинчук, Виктор Владимирович Нормальная физиология. Краткий курс: учеб. пособие для студентов высш. учеб. заведений по специальностям "Лечебное дело", "Педиатрия"/ В. В. Зинчук, О. А. Балбатун, Ю. М. Емельянчик; под ред. В. В. Зинчука. - Минск: Вышэйшая школа, 2010. -431 с. -: Шифр  ОФ7306.

	Иванов, Иван Васильевич Исходная реактивность организма и радиационные воздействия: лечебно-профилактические аспекты проблемы: науч.-практ. рук./ И. В. Иванов ; под ред. Н. Г. Даренской; Гос. науч.-исслед. испытат. ин-т воен. медицины, Гос. науч. центр РФ , Ин-т биофизики. - М.: Изд-во РМАПО, 2005. -394 с. -: Шифр  ОФ3106.

	Калугин, Алексей Савельевич Экспериментальная физиология желудочно-кишечного тракта/ А.С. Калугин; Гомел. гос. ун-т им. Ф. Скорины. - Гомель: [ГГУ им. Ф. Скорины], 2006. -178 с. -: Шифр  ОФ3278.

	Нормальная физиология = Normal physiology: практикум для иностр. студентов, обучающихся на англ. яз. по специальности "Лечеб. дело"/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд., испр.. - Минск: БГМУ, 2023. -171 с. -Текст на англ. яз.. -: Шифр  ОФ297.

	Нормальная физиология: практикум для студентов, обучающихся по специальности "Стоматология"/ [В. А. Переверзев и др.] ; под ред. В. А. Переверзева; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -238 с. -: Шифр  ОФ6460.
	Нормальная физиология: рабочая тетрадь для студентов 1-2 курсов, обучающихся по специальностям "Лечеб. дело", "Мед.-диагност. дело", "Мед.-профилакт. дело" : в 2 ч. . Ч. 2/ [С. Н. Мельник, В. А. Мельник, Ю. В. Висенберг и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2024. -106 с. -: Шифр  ОФ7391.

	Нормальная физиология. Практикум: учеб. пособие/ В. А. Переверзев [и др.] ; под ред. В. А. Переверзева; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2019. -239 с. -: Шифр  ОФ445.

	Нормальная физиология. Частная физиология: практикум для студентов, обучающихся по специальностям "Лечеб. дело", "Педиатрия"/ [Д. А. Александров и др.] ; под ред.: Д. А. Александрова, В. А. Переверзева; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -154 с. -: Шифр  ОФ378.

	Общая физиология: практикум для студентов мед.-профилакт. фак./ [В. Н. Фоменко и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд., перераб.. - Минск: БГМУ, 2023. -134 с. -: Шифр  ОФ301.

	Общая физиология: учеб.-метод. пособие/ А. И. Кубарко [и др.]; Белорусский государственный медицинский университет. -Изд. 3-е. - Минск: БГМУ, 2002. -139 с. -Шифр  ОФ6698.

	Руководство к лабораторным занятиям по общей физиологии возбудимых тканей, частной физиологии крови, эндокринной, нервной и костной систем = Laboratory manual for general physiology of excitable tissues, special physiology of blood, endocrine, nervous and bone systems: практикум для специальности "Стоматология"/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2023. -99 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ6418.

	Сигнальные механизмы регуляции физиологических функций/ Белорусский государственный университет, Белорусский государственный медицинский университет, Белорусский республиканский фонд фундаментальных исследований, Белорусское общество физиологов; ред. В. В. Лысак. - Минск: РИВШ, 2007. -346 с. -: Шифр  ОФ3481.

	Смирнов, Виктор Михайлович Физиология сенсорных систем и высшая нервная деятельность: учеб. пособие/ В. М. Смирнов, С. М. Будылина. -3-е изд., испр. и доп.. - М.: Академия ИЦ, 2007. -336 с. -(Высшее профессиональное образование. Медицина). -: Шифр  ОФ3243.

	Физиологические механизмы нарушений речи/ Академия наук СССР, Институт физиологии им. И. П. Павлова; [отв. ред. И. Т. Курцин]. - Л.: Наука, Ленингр. отд-ние, 1967. -213 с. -Шифр  ОФ6514.

	Физиология человека: compendium : учеб. для ВУЗов/ В. Б. Брин [и др.] ; ред.: Б. И. Ткаченко, В. Ф. Пятин; Ассоциация преподавателей физиологии высших учебных заведений, Международный фонд истории науки. - СПб., 1996. -424 с. -: Шифр  ОФ6050.

Хирургия. Анестезиология.

	Antibacterial Therapy. Surgical Site Infections/ [I. S. Abelskaya, Y. V. Slabadzin, S. S. Galitskaya, A. F. Kachanka]; [The Republican clinial medical centre of the Presidential administration of the Republic of Belarus]. - Minsk: Professional Editions UP, 2025. -23 с.. -Текст на англ. яз. - Перевод заглавия: Антибактериальная терапия. Инфекции области хирургического вмешательства  Шифр  ОФ7451.

	Biomedical cell products and tissue allographs for use in regenerative medicine and reconstructive surgery/ State institution "Minsk scientific and practical center for surgery, transplantology and hematology". - Минск: Друк-С, 2025. -15 с. -Перевод заглавия: Биомедицинские клеточные продукты и тканевые аллографты для применения в регенеративной медицине и реконструктивной хирургии  Шифр  ОФ7433.

	Абдоминальная хирургическая инфекция: клиника, диагностика, антимикробная терапия: практ. рук./ Б. З. Белоцерковский [и др.] ; под ред. В. С. Савельева, Б. Р. Гельфанда. - М.: Литтерра, 2006. -166 с. -(Практические руководства). -: Шифр  ОФ3108.

	Агзамходжаев С. М. Печень и водно-солевой обмен: (нарушения до и после операции и их коррекция)/ С. М. Агзамходжаев, В. И. Фрейтаг. - Ташкент: Изд-во им. Ибн Сины, 1991. -72 с. -(Библиотека практического врача). -Шифр  ОФ6389.
	Акулик, Валентина Петровна Материалы к хирургическому лечению гигантских и неумещающихся послеоперационных грыж живота: практ. пособие/ В.П. Акулик. - Минск: МГПТК полиграфии, 2007. -95 с. -: Шифр  ОФ3241.

	Анестезиологическое обеспечение хирургических вмешательств. Интенсивная терапия критических для жизни состояний (взрослое население). Медицинское сопровождение умершего донора (взрослое население): [клинич. протоколы]. - Минск: Поликрафт, Б.г.. -158 с. -Шифр  ОФ6880	.

	Астапенко , Вадим Григорьевич Практическое руководство по хирургическим болезням/ В. Г. Астапенко , Н. Н. Малиновский. -Минск: Выш. шк., 1983 -  .
	Ч. 2. -1984. -350 с. - Шифр  ОФ6365.

	Астапенко, Вадим Григорьевич Практическое руководство по хирургическим болезням/ В. Г. Астапенко, Н. Н. Малиновский. -2-е изд., испр.: Высш. шк., 1983 -  .
	Ч. 1.-1983. -383 с. -Шифр  ОФ6364.

	Баешко, Александр Александрович Ангиология и сосудистая хирургия: Курс лекций/ А. А. Баешко; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2003. -128 с.. -: Шифр  ОФ6823.

	Биомедицинские клеточные продукты и тканевые аллографты для применения в регенеративной медицине и реконструктивной хирургии/ Минский научно-практический центр хирургии, трансплантологии и гематологии. - Минск: Друк-С, 2025. -15 с. -Шифр  ОФ7431.

	Бокарев, Игорь Николаевич Венозный тромбоэмболизм и тромбоэмболия легочной артерии/ И. Н. Бокарев, Л. В. Попова. - М.: МИА, 2005. -206 с.. -: Шифр  ОФ7232.

	Боль и обезболивание/ А. М. Вейн [и др.]. - М.: Медицина, 1997. -280 с.: Шифр  ОФ6081.

	Вербицкий, Владимир Георгиевич Желудочно-кишечные кровотечения язвенной этиологии: патогенез, диагностика, лечение: методический материал/ В.Г. Вербицкий, С.Ф. Багненко, А.А. Курыгин. - СПб.: Политехника, 2004. -242 с.. -(Руководство для врачей). -: Шифр  ОФ7190.

	Гетьман, Вадим Григорьевич Клиническая торакоскопия/ В. Г. Гетьман. - Киев: Здоров'я, 1995. -208 с.. -: Шифр  ОФ5279.

	Григорян, Роланд Анастасович Релапаротомия в хирургии желудка и двенадцатиперстной кишки/ Р. А. Григорян. - М.: МИА, 2005. -399 с. -: Шифр  ОФ7235.

	Гришин, Игорь Николаевич Повреждения желчевыводящих путей : хирургическая коррекция, классификация, основные принципы диагностики, этиология и патогенез/ И. Н. Гришин; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: Харвест, 2002. -144 с. -: Шифр  ОФ4232.

	Данилов, Михаил Викторович Повторные и реконструктивные операции при заболеваниях поджелудочной железы: рук. для врачей/ М. В. Данилов, В. Д. Федоров. - М.: Медицина, 2003. -424 с. -: Шифр  ОФ54.

	Дейкало, Валерий Петрович Хирургическая коррекция сгибательной контрактуры пальцев кисти при болезни Дюпюитрена/ В. П. Дейкало, А. Н. Толстик; М-во здравоохр. Респ. Беларусь, Витеб. гос. мед. ун-т. - Витебск: ВГМУ, 2009. -89 с. -: Шифр  ОФ7286.

	Диастатические разрывы толстой кишки. Этиопатогенез, клиника, диагностика, лечение: учеб.-метод. пособие/ С. И. Перегудов [и др.]; Воен.-мед. акад. им. С.М. Кирова. - СПб.: Элби- СПб, 2007. -64 с. -: Шифр  ОФ3376.

	Завада, Николай Васильевич Неотложная хирургия органов брюшной полости (стандарты диагностики и лечения)/ Н. В. Завада. - Минск: БелМАПО, 2005. -117 с. -: Шифр  ОФ3060.

	Завада, Николай Васильевич Неотложная хирургия органов брюшной полости (стандарты диагностики и лечения)/ Н. В. Завада. -2-е изд.. - Минск: БелМАПО, 2006. -117 с. -: Шифр  ОФ3073.

	Зислин Б. Д. Мониторинг дыхания и гемодинамики при критических состояниях/ Б.Д. Зислин, А.В. Чистяков. - Екатеринбург: Сократ, 2006. -336 с.. -: Шифр  ОФ3470.

	Илюкевич, Георгий Владимирович Антимикробная химиотерапия в хирургии/ Г.В. Илюкевич. - Минск: Бел. навука, 2003. -148 с.. -: Шифр  ОФ6804.

	Калашников, Роберт Николаевич Практическое пособие по оперативной технике для анестезиологов и реаниматологов: учеб. пособие для системы послевузов. проф. образования врачей/ Р. Н. Калашников, Э. В. Недашковский, А. Я. Журавлев; Сев. гос. мед. ун-т. - Архангельск: Сев. гос. мед. ун-т, 2005. -372 с.. -: Шифр  ОФ3043.

	Капустин Р. Ф. Открытая, закрытая и сочетанная травма груди (клиника, диагностика, хирургическая тактика)/ Р. Ф. Капустин; Белорусский государственный медицинский университет. -Науч. изд -Б.м., 2002. -224 с.  Шифр  ОФ4215.

	Климович, Владимир Владимирович Хирургия язвенной болезни желудка/ В. В. Климович, А. В. Воробей; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: Полипринт, 2006. -199 с. -: Шифр  ОФ3045.

Корячкин, Виктор Анатольевич Анестезия и интенсивная терапия: справочник/ В.А. Корячкин, В.И. Страшнов. - СПб., 2004. -468 с. -(Библиотека врача анестезиолога). -: Шифр  ОФ7183.

	Лазеры в клинической хирургии/ И. Г. Ляндрес [и др.] ; под ред. И. Г. Ляндреса. - Минск, 1997. -227 с. - Шифр  ОФ6124.

	Маммопластика при нарушениях объема и формы молочной железы/ В. М. Тимербулатов [и др.]. - М.: Триада-Х, 2002. -175 с. -: Шифр  ОФ6679.

	Мартов, Владимир Юрьевич Лекарственные средства в анестезиологии/ В. Ю. Мартов. - М.: Мед. лит., 2003. -298 с. -(Карманный справочник врача). -: Шифр  ОФ6746.

	Методика выполнения основных практических навыков по хирургии = Methodology for performing basic practical skills in surgery: учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности "Лечеб. дело"/ ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2024. -70 с. -Текст на англ. яз. -: Шифр  ОФ7412.

	Нарушения в системе гемостаза при тяжелых ранениях и травмах. Диагностика и лечение/ Е.К. Гуманенко [и др.]. - СПб.: Фолиант, 2006. -95 с. -: Шифр  ОФ3337.

	Нечаев, Эдуард Александрович Синдром длительного сдавления: рук. для врачей/ Э. А. Нечаев, А. К. Ревской, Г. Г. Савицкий. - М.: Медицина, 1993. -208 с. -: Шифр  ОФ6377.

	Обрубов, Сергей Анатольевич Эстетическая блефаропластика. Офтальмологические и хирургические аспекты: рук. для врачей/ С. А. Обрубов, В. А. Виссарионов. - М.: Медицина, 2006. -200 с. -: Шифр  ОФ3163.

	Околокулак Е. С. Эректильная дисфункция сосудистого генеза (анатомия, физиология, диагностика и хирургическая коррекция)/ Е. С. Околокулак; Гродненский государственный медицинский университет. - Гродно: ГГМУ, 2004. -200 с. -: Шифр  ОФ7175.

	Острый аппендицит: Учеб. пособие для студентов мед. вузов, ординаторов, аспирантов, практ. врачей/ А. Г. Кригер [и др.]. - М.: МЕДПРАКТИКА-М, 2002. -244 с. -: Шифр  ОФ7167.

Петровский, Борис Васильевич Трахео-бронхиальная хирургия/ Б. В. Петровский, М. И. Перельман, Н. С. Королева; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -295 с. -Шифр  ОФ4595.

	Попова, Тамара Сергеевна Синдром кишечной недостаточности в хирургии/ Т. С. Попова, Т. Ш. Тамазашвили, А. Е. Шестопалов. - М.: Медицина, 1991. -239 с. -: Шифр  ОФ6404.

	Послеоперационные желудочно-кишечные язвы: метод. материал/ А.А. Курыгин, Н.Н. Лебедев, С.Ф. Багненко, А.А. Курыгин. - СПб.: Политехника, 2004. -168 с. -(Руководство для врачей). -: Шифр  ОФ7188.

	Постон, Грэм Дж Принципы оперативной хирургии: Пер. с англ./ Г.Дж. Постон. - М.: Мед. лит., 2003. -304 с. -(Библиотека хирурга). -: Шифр  ОФ6653.

	Профилактика и лечение осложнений колостом: [монография]/ Ю. М. Стойко [и др.]. - СПб.: Аграф+, 2008. -168 с. -: Шифр  ОФ7296.

	Рабкин, Иосиф Хаимович Рентгеноэндоваскулярная хирургия: рук. для врачей/ И. Х. Рабкин, А. Л. Матевосов, Л. Н. Готман. - М.: Медицина, 1987. -416 с. -Шифр  ОФ5201.

Руководство по технике врачебных манипуляций: подгот. специалистами госпиталя Дж. Хопкинса : пер. с англ./ сост.: Г. Чен, Х. Е. Сола, К. Д. Лиллемо. - Витебск: Белмедкнига, 1996. -384 с. - Шифр  ОФ5480.

	Русаков, Вадим Иванович Хирургия мочеиспускательного канала/ В. И. Русаков. -2-е изд., перераб. и доп.. - Ростов н/Д.: Феникс, 1998. -352 с. -(Гиппократ): Шифр  ОФ5277.

	Рылюк, Аркадий Феодосьевич Топографическая анатомия и хирургия органов брюшной полости: [практ. пособие]/ А. Ф. Рылюк. - Минск: Выш. шк., 1995. -319 с.. -: Шифр  ОФ5284.

	Седов В. М. Аневризмы брюшного отдела аорты: Практ. пособие для студентов, интернов, клинич. ординаторов и врачей различ. специальностей/ В. М. Седов, М. С. Богомолов, А. А. Бабков; Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова. - СПб., 2001. -58 с. -Шифр  ОФ6663.

	Сепсис в начале XXI века. Классификация, клинико-диагностическая концепция и лечение. Патолого-анатомическая диагностика: практ. рук./ под ред. В.С. Савельева, Б.Р. Гельфанда. - М.: Литтерра, 2006. -174 с. -(Практические руководства). -: Шифр  ОФ3336.

	Современные методы хирургической коррекции асцитического синдрома при циррозе печени/ А. Е. Борисов [и др.]. - СПб.: Политехника, 2000. -222 с. -: Шифр  ОФ6742.

	Стручков, Виктор Иванович Общая хирургия: учеб. для студентов мед. ин-тов/ В. И. Стручков, Ю. В. Стручков. - М.: Медицина, 1988. -480 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов). -Шифр  ОФ6527.

	Тимошин, Андрей Дмитриевич Хирургическое лечение паховых и послеоперационных грыж брюшной стенки/ А. Д. Тимошин, А. В. Юрасов, А. Л. Шестаков. - М.: Триада-Х, 2003. -144 с.: Шифр  ОФ7171.

	Шок: теория, клиника, организация противошоковой помощи/ Научно-исследовательский институт скорой помощи им. И. И. Джанелидзе, Военно-медицинская академия; ред.: Г. С. Мазуркевич, С. Ф. Багненко. - СПб.: Политехника, 2004. -539 с.. -(Руководство для врачей). -: Шифр  ОФ7195.

Эндокринология медицинская. Расстройства питания и нарушения обмена веществ.

	Акмаев, Ильдар Ганиевич Нейроиммуноэндокринология гипоталамуса/ И. Г. Акмаев, В. В. Гриневич. - М.: Медицина, 2003. -166 с.. -(Библиотека практикующего врача). -: Шифр  ОФ3054.

	Антоненкова, Нина Николаевна Эндокринотерапия больных раком молочной железы: современные возможности и перспективы/ Н. Н. Антоненкова. - Минск: ДокторДизайн, 2008. -256 с. -: Шифр  ОФ7260.

Беременность и сахарный диабет. - Минск: Поликрафт, Б.г.. -15 с.. -Шифр  ОФ7427.

	Бурко, Ирина Ивановна Узловой зоб: дифференциальная диагностика, лечение: учеб.-метод. пособие/ И. И. Бурко, Л. И. Данилова; Бел. мед. акад. последиплом. образования, Каф. эндокринологии. - Минск: БелМАПО, 2012. -16 с. -: Шифр  ОФ2883.

	Гилязутдинов, Ильдар Абдуллаевич Опухоли гормонально-зависимых и гормонопродуцирующих органов/ И.А. Гилязутдинов, Р.Ш. Хасанов. - М.: Медпресс-информ, 2004. -464 с.. -: Шифр  ОФ7182.

	Малоинвазивная хирургия щитовидной железы/ Ю. К. Александров [и др.]. - М.: Медицина, 2005. -287 с.. -(Библиотека практикующего врача). -: Шифр  ОФ123.

	Нейроиммуноэндокринология тимуса/ И. М. Кветной [и др.]. - СПб.: Деан, 2005. -160 с.. -(Молекулярная нейроиммуноэндокринология. Научная серия). -: Шифр  ОФ3120.

	Сістэма хлебных адзінак (ХА). - Мінск: В.И.З.А. ГРУПП, 2025. -7 с.. -
Перевод заглавия:  Система хлебных блоковШифр  ОФ7438.

	Трофимов, Александр Владиславович Нейроэндокринные клетки желудочно-кишечного тракта в моделях преждевременного старения/ А. В. Трофимов, И. В. Князькин, И. М. Кветной. - СПб.: Деан, 2005. -205 с.. -(Молекулярная нейроиммуноэндокринология). -: Шифр  ОФ3352.

	Устинкина Т. И. Эндокринология мужской половой системы/ Т. И. Устинкина. - СПб.: ЭЛБИ-СПб, 2007. -160 с. -: Шифр  ОФ7253.

	Фридман, Михаил Валерьевич Морфологическая диагностика хирургической патологии щитовидной железы/ М. В. Фридман, Ю. Е. Демидчик, Ю. И. Рогов; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -77 с.. -: Шифр  ОФ3074.

	Эпштейн, Евсей Владимирович Атлас-руководство по ультразвуковому исследованию щитовидной железы/ Е. В. Эпштейн, С. И. Матящук. - Запорожье: Знание, 1997. -128 с.: Шифр  ОФ6359.

Периодические издания.

Название журнала	Год	№	К-во экз.	
Вестник Витебского государственного медицинского университета : ежеквартальный рецензируемый научно-практический журнал.	2021	6	1	
Вестник фармации : научно-практический ежеквартальный рецензируемый журнал.	2022	4	1	
Вопросы организации и информатизации здравоохранения : рецензируемый аналитико-информационный бюллетень.	2021	4	1	
	2022	1	1	
	2022	2	1	
	2023	4	1	
	2024	2	1	
Главная медицинская сестра : журнал готовых решений для руководителя среднего медперсонала.	2022	12	1	
	2023	3	1	
	2023	5	1	
	2023	6	1	
	2023	7	1	
	2023	9	1	
	2023	10	1	
	2023	11	1	
	2023	12	1	
	2024	1	1	
	2024	2	1	
	2024	3	1	
	2024	4	1	
	2024	5	1	
	2025	1	1	
	2025	3	1	
	2025	5	1	
	2025	7	1	
Лечебное дело : научно-практический терапевтический журнал.	2020	2	1	
	2021	3	1	
Медицинские новости : научно-практический информационно-аналитический журнал для врачей и руководителей здравоохранения.	2023	11	1	
Неотложная кардиология и кардиоваскулярные риски = Emergency Cardiology and Cardiovascular Risks : научно-практический рецензируемый журнал.	2023	1	1	
Новости медико-биологических наук = News of biomedical sciences : научно-практический и научно-теоретический журнал.	2024	4	1	
Новости хирургии : рецензируемый научно-практический журнал.	2021	1	1	
	2021	5	1	
	2022	2	1	
	2022	3	2	
	2022	4	2	
Онкологический журнал : рецензируемое ежеквартальное научно-практическое издание.	2024	1/2	2	
Охрана материнства и детства : рецензируемый научно-практический медицинский журнал.	2023	1	1	
Руководитель. Здравоохранение : ежемесячный профессиональный журнал.	2023	8	1	
	2023	11	1	
	2023	12	1	
	2024	1	1	
	2024	9	1	
	2024	10	1	
	2024	11	1	
	2024	12	1	
	2025	2	1	
	2025	5	1	
	2025	6	1	
	2025	7	1	
Санэпидконтроль. Охрана труда	2021	3	1	
	2021	4	1	
	2021	5	1	
	2021	6	1	
	2022	1	1	
	2022	2	1	
	2022	3	1	
	2022	4	1	
	2022	5	1	
УП «Профессиональные издания»	
Гематология. Трансфузиология. Восточная Европа	2023	2	2	
	2023	3	6	
	2023	4	6	
	2024	4	6	
	2025	1	5	
	2025	2	5	
Дерматовенерология. Косметология	2024	3	6	
	2024	4	5	
	2025	1	5	
	2025	2	4	
Евразийский онкологический журнал	2025	2	5	
Клиническая инфектология и паразитология	2021	3, ч. 2	2	
	2024	4	6	
	2025	1	3	
	2025	2	5	
Лабораторная диагностика. Восточная Европа	2024	4	6	
	2025	1	6	
Неврология и нейрохирургия. Восточная Европа	2024	1	3	
	2024	2	3	
	2024	4	6	
	2025	1	3	
	2025	2	5	
Оториноларингология. Восточная Европа	2024	4	3	
	2025	1	1	
	2025	2	4	
Офтальмология. Восточная Европа	2024	4	5	
	2025	1	3	
	2025	2	5	
Педиатрия. Восточная Европа	2022	3	1	
	2023	3	5	
	2023	4	1	
	2024	4	7	
	2025	1	5	
	2025	2	5	
Психиатрия, психотерапия и клиническая психология	2024	3	6	
	2024	4	7	
	2025	2	5	
Репродуктивное здоровье. Восточная Европа	2024	5	6	
	2024	6	6	
	2025	1	6	
	2025	2	6	
	2025	3	5	
Рецепт	2024	5	7	
	2024	6	6	
	2025	2	6	
	2025	3	4	
Стоматология. Эстетика. Инновации	2024	3	3	
	2024	4	1	
	2025	1	1	
	2025	2	2	
Хирургия. Восточная Европа	2021	1	1	
	2022	4	1	
	2024	1	1	
	2024	4	5	
	2025	1	3	
	2025	2	4	
Общественно-политический, научно-популярный журнал				
Родная прырода: грамадска-палітычны, навукова-папулярны часопіс.	2025	3	1	
	2025	4	1	
	2025	5	1	
	2025	6	1	
	2025	7	1	
	2025	8	1